
o 1EMPO - Pressão atmosférica média:
1006.0 milibares. Temperatura média do dia:
23.8 graus co::n máximo na 'maior ínsolaçãc
de 30.1 graus e mínimo à noite de 17.5'
graus. (No planalto a média mínima será de
13.1 graus) Estado médio do céu: cumulus,
stratus, cumulunimbus, de 'meio claro a,
encoberto. Massa fria de pequeno curso

penetrando: Nevoeiros nas serras, margens de
rios e litoral à noite. Estado médio do
tempo: com chuvas no planalto, esparsas. E
no litoral, instabilidades passageiras, 'passan
do a estável. Previsão: A.Seixas Netto.

IGRÊJA METODISTA NA CAPITAL - Neste
primeiro domingo da quaresma, uma das mais
influen tes igrej as evangélicas no panorama mundial,
a Igreja Metodista, com seus 44 milhões de
aderentes, inicia suas atividades em Florianópolis.
A reunião comunitária será às 19 horas, à rua

Antônio Matos Areas, 557, no Estreito. '0 núcleo
em formação convida os metodistas aqui residen
tes, para que compareçam ou se anunciem pelo
telefone 44-1910.
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Projeto does,goto prevê
\'0 con-troledapoluição

o novo sistema de esgotos da Cidade custará mais de Cr$ 330 milhões, atendendo a 500 mil habitantes. Com 235 kmde extensão a maior novidade do projeto é á estação de tratamento do Rio Tavares. (Pg.16) I
I • , I

MEC admite
utilidade do
cursinho,

•

mas var

discipliná-lo
Página 5.

MDB tem 4
candidatos ao

governo e

espera obter
80 prefeituras

Pági,.a 3.

j

Palhinha: o Cruzeiro vai atacar.

Cruzeiro e Inter
" revivem final

!

do �aclonal na
Libertadores

Assembléia
assegura o

querum para
• • •

rermerer

sessão

Consumo do
café a

Cr$ 32,40 o

quilo tem

queda de 54%

Com o mesmo espiti
to olímpico que inspi
rou Coubertin, mais
de 2 mil atletas parti
cipantes da II Copa
Arizona desfilaram no

colorido estádio Or
lando Scarpelli; inau

gurando a mais con

corrida festa do .fute
boi amador. São 232

equipes em todo o Es- .

tado disputando o di
reito de chegar às fi
nais,' em São Paulo.

II)
.

FIa x Flu reabre
Maracanã e

mostratrocas que
Horta promoveu

Mais 4 clubes
no estadual

que .tem fórmula

impraticável

Lauda em Kyalarni: um gesto de rotina.

.Niki Lauda
domina F-I com

segunda vitória.

Rodrigues, Doval e Dirceu: camisa nova. , Clubes e Ligas na FCF: confusão
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ESTADO DESANTA�CATARINA
JU(ZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSJ:: - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDilAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATQ)

Venda em única praça, no 'dia 05 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 19.680,17.

LOCAl. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no.,.nésta cidade e Comarca.

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 187,20 metros quadrados, sito à quadra "H",
lote no. "188", no/Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO. Execução no. 1.429/75, movido por PRO

V(NCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra GENÉSIO
FERREIRA E SUA MULHER HILDA DA SILVA FERREI-.
RA_

Fica(m) o(s) executado(s) GENÉSIO FERREIRA E SUA
MULHER HILDA DA S. FERREIRA intlmadotsl da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e não
sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de San'ta Catarina, aos QUATRO dias dó mês de MARÇO'
do anode mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado.o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR Pl'illlPPI

JUI� DE DIREITO

I, ,ES.TADO DE SANTA CATARINA
JU(ZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

I, EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 05 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 11,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 18.759,16.

LOCAL. Edifício. do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

.

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com. a área de 160,00 metros quadrados, sito à quadra "F",
lote no. "1 Hi", no' Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO. Execução no. 1.434/75, movido por PRO
V(NCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra JAIRO TEL
MO MATOS E SUA MULHER CARMOSINA"MARIA MA
TOS.

Fica(m) o(s) executado(s) JAI RO TE LMO MATOS E SUA
MULHE R intimado(s) da praça acima referida, por se encon
trartern) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do.de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de !"(lil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

W1LMAR PHllIPPI
JUIZ DE DIREITO

..•

'.
ESTADO DE SANTA CATARINA

JUIZO DE DIREITO
DA COMARCA DE SÃO .JOSÉ - S.C.

PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)
\

Venda em única praça, no dia 05 do mês de ABRIL, dei
ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é, de Cr$ 13.138,49.

LOCAL. Edifício do Fortim Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca,

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 171,00 metros quadrados, sito à quadra "O",
lote no. "50", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei,

-ros, nesta Comarca,
PROCESSO. Execução no. 1.439/75, movido por PRO,

�V.l]\lCIACR!:DITO IMOB-ILlÁRIOS/A. contra NEL50N!
CARMINATTI E SUA MULHER IGNEZ Vrr:q'!A .ÇAHMI
NATTI.

Fica(m) o(s) executado(s) NELSON CARlIÍIl'l',IATn E

SUA MULHER intimado(s) da praça acima- referida, por.se
encontrar(em) em lugar incerto e nã',? sabido.

.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta�

do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

•

WILMAR PHllIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSJ:: - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

, EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO),
Venda em única praça, 1'10 dia 0'5 do mês de ABRIL, do

ano em curso as 16,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 19:501,93.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta' cidade e Comarca.
BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

\ com a área de 168,00 metros quadrados, sito à quadra "H",
lote no. "206", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar-

reiros, nesta Comarca.
,

PROCESSO. Execucão no: 1.447/75, movido por PRO
V(NCIA CRÉDITO IM'OBILI'ÁRIO S/A, contra. OSVALDO
DA SILVEIRA E SUA MULHER LU'IZA MERCEDE:S DA

SILVEIRA.
Fica(m) o(s) executado(s) OSVALDO DA SILVEIRA E

SUA MULHER intimado(s) da praça acima referida, por se

encontrartem) em lugar incerto e não sabido ..
'

:' .

Dado e passado nesta cidade e Comarca dê. São José, Esta-,
do de Santa Catarina, aos QUATRO ,dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datiloçrafer, conferi e subscrevi.

WIL.:MAR PHIUPPI,'
JUI� DE DI.REITO

SALA
Aluga-se à Rua Cei. Pedro Demoro, 2100 loja 02 -

Tratar à Rua Felipe Schrnidt, 01 - Centro (Taitore
ma).

ARGENTI,NA

Anovaestratégia daOCR
paraderrubar Isabeli,ta

Buenos Aires - A União Cívica Radical, principal
partido da oposição na Argentina, cai colocar em ação uma

estratégia para depor a presidenta Isabel Peron, Encabeça
dos por Ricardo Balbin, chefe do 'partido, 'os mais altos
dirigentes reuniram-se secretamente, projetando um esque
ma de emergência, ante um eventual golpe de Estado - que,
para muitos observadores, é apenas uma questão de tempo.

Durante a reunião, criticou-se' a recente decisão do
presidente do Senado Halo Luder de declarar improceden
te a convocação conjunta do Senado e da Câmara de

Deputados, apesar da insistet;te 'pressão da UCR e demais

partidos oposicionistas. A "nova estratégia" foi iniciada na

quarta-feira passada, durante sessão na Câmara, na .qual se
falou na necessidade interpelar ministros do governo sobre-a
situação em que se encontra oís. Depois da reunião de
anteontem à noite, um comunicado oficial indicou que o

redícalísmo solicitará uma rede nacional de rádio e televisão
ao governo para dizer ao povo qual é o seu pensamento e

apresentar suas propostas para a recuperação nacional.
Além disso, parece ser iminente a publicação de um

documento reiterando a defesa da ordem constitucional e
advertindo quanto aos graves riscos que podem advir de-sua

. ruptura.

. C.�pula iusticialista depende de Calabro
'I \"

Buenos Aires - Os, resultados do congresso nacional
justificalista, convocado para ontem, parecem depender do
que seja decidido, no último momento, pelo temperamental
governador de Buenos Aires, Victorio Calabro. Ele propria
men te já não é peronista, pois foi expulso .em decorrência
dos juízos-que emitiu, considerados lesivos à imagem da

presidente. Entretanto, o peronismo da província de
Calabro conta com 69 delegados no congresso e sabe-se que,
em sua grande maioria, esses delegados seguem a orientação
do governador.

.

No congresso, tracassacas, aparentemente, as tentativas
de constituir.uma lista única de membros do conselho

. nacional justicialista, devido à renúncia de seus membros
mais 'ativos, serão votadas duas listas de candidatos. Uma

delas, denominada "ultr a-vertícálísta", obedecerá
estritamente a diretriz presidencial, e a outra, sem alcançar
oqualifícatívo de opositora, procurará impor novos nomes

li cúpula partidária, sem desprezar a presidência partidária,
exercida por Isabel Peron. De acordo com a situação,
observa-se o paradoxo de que a abstenção de Calabro,
decidido antí-verticalista, favorecerá a posição dos "ultras".
Ocorre que, faltando a grande maioria dos 69 votos de
Buenos Aires, o congresso ficará dominado por uma ligeira
maioria ultra-verticalista, capaz de impor seus candidatos

. sem maior discussão. Segundo porta-vozes do grupo fiel a

Calabro, seus componentes não participarão do congresso
porque "ali somente se assistirá a uma luta entre duas
versões de um mesmo vesticalísmo, e a "dedocracia"
fatalmente será imposta".

Mais combates e
mortes 110 Líbano

Beirute - Os novos comba
tes no Norte. do Líbano
ameaçam espalhar a luta pQT
todo o país, reiniciando a

guerra civil, e põem à prova
as medidas de segurança do
p rime i lo-ministro Rashid
Karami. A Síria, que auspi
ciou a trégua de 44 dias,
exortou o governo � "tomar
as mais enérgicas medidas
possíveis para pôr rim à luta
nos· quartéis .e impedir a

desintegração do Exêrcito li
banês".

Os soldados cristãos amo
tinàdos do quartel de Sarba
terminaram sua revolta, re

gressando ao QG com todos
os veículos . blindados e

transportes de pessoal que
tinham levado com o propô
sito de tomar uma base na

val próxima. Entretanto, te
me-se que os renovados- ata

ques muçulmanos contra a

localidade cristão de Ko

bayat, no Norte, desenca
'deiem

.

fi-OVas revoltas .por
parte d�s sóldados e ofíciaís
cristãos 'do interior. A polf
éía informou que 11· pessoas
morreram e 19' (oram feri
das na aldeia.

.

tação' dá Palestínà, de Yasser
Afafat, intervíeram pata le
vantar o sítio' imposto a

Kobiwa� e estabelecer zonas
de contenção para separar
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EQUIPAMENTOS FIAT-ALUS
PARA PRONTA ENTREGA

Trotor-ss sobre esteiros '

MODELOS POTENCIA - H? PESO - Kg
,

AD-7-C 80 8.600
AD-7-B 88 8.900
AD-9 ' 100 9.530

AD-14 150 14.600
16.-B 190· 24.000
'AD-20 208 20.800
21-8 ;173 .. 29.570
41-B 524 57.835 (*) ..

Carregadeiras de esteiras
MODELOS POTÊNCIA - HP PESO - Kg CAÇAMBAS - m3
fL-4C 4:5.,. 4.420 0,.55,
fL-14

.

150' .' 16.480 . 1,91

Câire�;;radeira de pneus
MODELO' 'POt.�NCIA- H� PESO � Kg
945":B 30.170

CAÇAMBA - m3

5 !*)

Escavàd:eit:as hidrõúliccs
. MODELOS' POTÊNCIA· PESO

.

HP. Kg
CAÇAMBA

m3
ALCAN(�

.. S-9b. ,92. 16.200.' 0,86' 8,16 - STD

9,00 - ES,P:
5-15 141 24.300' i.eo 9,42 � STD

.

(*) .entrega.rcípido 10,52 - ESP.

CÔ�lPlet.o estoque de 'pecas genuínasl
. . ,

Assistência te'criioa atraves de EngenhE',ros, Técnicos e MeCélnfCOS
com espscieliaacào nas fábricas cip pais E' exterior.
'Ofkinas !110dernélP1fli1tP .aNlr('lh.:'lrlas·
Prpr)to ntef1(i;n·1t�"tt;' \j,,� rpc'1\j�;:ni.�s rlo,prf'lnrin local de trabalho.

------------------------...,. ��'.",

O INSTITUTO' PARANAENSE DE ESTUDOS
TRIBUTÁRIOS lançou as apostilas para o concurso

acima, em 3 volumes, off-set, em cores, com 650 pãgi
nas e 550 testes objetivos, elaboradas por Agentes
Fiscais do Ministério da Fazenda,. com base no progra
ma oficial do concurso.

Encontram-se à venda nos seguintes endereços:
- Rua Esteves Júnior no. 8 - Apto. 702 - Fone

22-0318 - Florianópolis ,

_:_ Rua Abdon Batista 314 - Fundos - Joirlville
- Rua Ciro Beal 482 - Joaçaba.
Adquira-as. Aprovação tranquila

CONCURSO PARA FISCAL

DO MINISTÉRIO DA

FAZENDA APOSTILAS

APARELHOS
PARA SURDEZ'

I'

Teste gratuitamente e sem compromisso
modernos e estéticos aparelhos, para surdez

, chegados recentemente da Europa:
Demonstrações nos dias a, 9 e 10 de

março, no Hotel Querência, de Florianópolis -,
SC, sob a supervisão técnica do CENTRO
AUDITIVO TELEX S/A.

- VENDAS A PRAZO -

o novo gabinete de
Pinochet sai amànhã

Santiago do Chile ...., O
presidente Augusto. Pino
chet dedica este fim-de-se
mana à formação de um

nóvo gabinete, que colocará
em andamento seu plano
para "corrigir desajustes sur
gidos em sua política econô- .

mica". Os 1-7 integrantes do
gabinete renunciaram fia'

noite de anteontem, para
dar ao general "liberdade de
ação para fazer uma recom

posição ministerial". O novo

gabinete devei ser anuncia
do amanhã. Nada se sabe
sobre a nova estrutura do
ministério, mas Pinochet a

firmou que os responsáveis

pelo setor econômico serão
mantidos em seus cargos,
sendo a maioria deles econo
mistas civis. O chefe da Jun
ta militar, fez mudanças em
abril e maio do ano passado,
e, em ambas as ocasiões..
civis substituíram militares
em vários postos. o gabinete
que. renunciou tinha como

figura principal, no plano
econômico, o ministro da
Fazenda Jorge Cauas, tam-

bém apelidado de "super
-ministro", por controlar to
dos os ministérios relaciona

. dos com o desenvolvimento
econômico.

Espanha: maisoperúrios
e estudantes presos

Madri .; Mais de cem

detidos: o saldo, após vários
dias, das manifestações anti
-governamentais e greves
realizadas em quase toda a

Espanha, na qual cinco fun
cionários morreram devido a

choques com a polícia. Cin
co manifestantes e um ins

petor de polícia encontram
-se gravemente feridos devi
do a esses distúrbios. Por
outro lado, novas dificulda
des são esperadas no país
basco, onde foi anunciada
uma greve geral para segun-
da-feira.

'.

Os violentos incidentes,
começaram em Vitória, a

capital da província de Alava:
na quarta-feirá passada,.
quando a polícia expulsou
os manifestantes de uma i

greja com bombaS de gás
lacrimogênio, e� atirou con

tra a multidão; em defesa

própria, de acordo' com o

escritório do governador ci
vil. Três traalhadores morre
ram. Pelo' menos' a metade.
dos 90,mil habitantes de.
Vitória participaram do en-

. terro das' vítimas na sexta
-feira. Entre gritos de "poli
ciais assassinos", a multidão
acompanhoú os féretros a

través das ruas.. e, em seu

sermão final, um sacerdote
católico não identificado
acusou as autoridades de
profanar as igrejas c-atólicas
com "violência brutal".

O incidente de Vitória,
provocou imediata:mente
manifestações em mais de
dez principais cidades espa
nholas, incluindo Madri,
Barcelona, Bilbão, San Se.
bastian e Pamplona. Na ci
dade de Tarragona, aproxi
madamente dois mil mani
.festantes se chocaràni com
a polícia, armados de cor

rentes, paus e pedras. Um
deles caiu de cima de um

edifício depois de atacar a

polícia e morreu logo de
pois. '"

; As ruas de Vitória estão

tranquilas neste momento,.
As lojas reabriram, embora
aproximadamente 20 mil
-trabalhadores permanecem
inativos.

Michelsen garante as

universidades abertas
Bogotá - O presiden te

colombiano Alfonso Lopez
Michelsen afirmou que não
pretende fechar nenhuma u

niversidade, apesar da inten
sa agitação estudantil nas

principais cidades dó país
Em quatro semanas de tu

multo, uni estudante mor

réu, 300 policiais e estudan-
·

tes foram feridos, muitos
veículos foram destruídos e

centenas de manifestantes
presos.

,O conflito estudantil co
meçou há mais de um mês,
na Universidade de Medel
lin, onde os dirigentes r.esol
veram suspender as aulas
alegando problemas inter-

· nos. O conselh.o diretor da

Os tanques vigiam o quartel que se amotinou

Umà força conjunta de os combatentes. Contudo, ,para Kobayat, próxima à
mil homens do Exército li- soldados muçulmanos deser- fronteira com a Síria. Acres-
.banês é do Exército de liber- tores, .ehefíados pelo major centou' que um 'tenente e

Ahrned Maameíry, conti- seis oficiais que mantêm co

nuam resistindo em suas pe- mo reféns num helicóptero
síções, O major disse que se ,do Exército capturado ante
retirará somente quando a ontem, serão libertados tam
Exército deixar de enviar bém se suas condições fo
reforços militares cristãos rem aceitas.

Universidade de Antióquia,
a segunda da Colômbia; com
sede. em Medellin, disse que
'Ia instransigência, o espírito
repressivo e a incapacidade
manifesta do corpo dirigen
te e do reitor da universida
de têm sido e continua sen

do a principal causa do con

flito". O governo vem agin
do com energia contra os

estudantes e acredita que a'
onda de violência é um "pIa
no extremista" para provo
car tumultos e a destituição
do govemo, que também se

vê às voltas com uma difícil
situação trabalhista, em ra

zão da greve de servidores
públicos e empregados de
bancos semi-oficiais. -

Guerrilha rodesiana tem

assessores soviéticos
Nairobi, Quênia - Um

dirigente nacionalista negro
da Rodésia, Jason Moyo,

· declarou que' a União .Sovié-

tica está enviando assessores

mili tares e técnicos para jun,
to dos guerrilheiros rodesia-

nos. Segundo Moyo, os �O"
vos' negros que lutam na

Rodésia procura estabelecer
um estado socialista não ne

cessariamen te aliado à China'.
ou a Rússia. Ele chegou há
poucos dias de uma visita a

Moscou.

Estudantes chineses

querem afastar Teng

Tóquio - Nas paredes e

muros da Universidade chi
nesa de Hangchow conti
nuam sendo colocados car

tazes com frases contrárias
ao vice-primeiro-mínistro
Teng Hsiao-Píng, que vem
atraindo S0Gre si a ira dos

radicais maoistas. O texto
da foto diz o seguinte: "Es
tamos determinados firme-

mente a derrubar o principal
.

líder pró-capitalista, que se

recusa a admitir seus des-

..
vios".
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Enquanto o prefeito de Quando o prefeito de

Joinville dedica-se ao tra- Joinville vai a Palácio exi
balho político neste ano, gir isso? "Não cabe pedir
sua assessoria recebe devas- os direitos. O poder maior,
tadoras críticas. "São crítí- se tem consciência da ne
cas de caráter eminente- cessidade dtendimento, de
mente político. Vejo-as ve fazê-lo".
sob este ângulo. Não sub- O MIUTAR
sistem a um exame pouco Ele diz ter tido uma
mais profundo. Elas são formação militar e não
dirigidas para detalhes, dei- admte a quebra de hierar
xando os críticos de consí- quia, o desrespeito à-auto
derar o principal e o con- ridade .e o desmando, "Sou
junto. Não há administra- liberal democrata e defen
ção, por mais eficiente que do sempre a posição equi
seja, que não contenha fa- distante de extremos. Vejo.
lhas e erros, mesmo por- o desenvolvimento brasílei
que ninguém pode ter a ro, tanto o político, como
pretensão de tudo -poder . o social e o econômico,
fazer. e fazer bem".' conseguido com a partici

pação efetiva de todos os

que integram a comunida
de e também com a parti
cipação do capital, onde
tdós tenham uma recom

pensa proporcional e justa
por sua participação".

O fato de o coronel
Pedro Ivo ter ingressado
no MDB significa que não
aderiuà Revolução?

"Em tese, aderi. Não
sou partidário de desman
do, corrupção e desrespei
to à ordem e à autoridade.
Mas não me senti motiva
do a participar do partido
revolucionário porque vi
no seu seio, junto com

homens puros e idealistas,
aproveitadores, aventurei
ros, homens de má forma
ção, que se valiam das fun
ções públicas para proveito
pessoal. Por outro lado, vi
no MDB apenas homens
que não tinham nada a

pedir ou a reivindicar para
si, a não ser lutar pela
valorização do trabalho,
pela promoção do homem
e pelo desenvolvimento".

Os atos de exceção, o

AI-5 e o 477, para ele,
violentam o regime demo
crãtíco; Quanto ao primei
ro, ele o leu. Do decreto
lei 477, só conhece dois
artigos. O AI-5 para ele
contém algo de exdrúxulo,
pois seu poder é superior
ao da Constituição. Mesmo
sem lê-lo, ele tem uma

opinião sobre o 477: impe
de o estudante de uma

preparação mais responsá
vel para o desempenho de
suas atividades como cida
dão e como dirigente futu
ro.

MDa afere receptividade r::�:E::vo
popular d.oS s�us candidatos E�ª:os.

aoGoverno doEstado s:�r!s..,
I
I
I.

1
,

"

os objetivos com modera-
'ção. Entretanto, entendo
também que a liderança é
exercida quando se impõe
naturalmente".

A declaração do Gover
nador no distrito de Pira
beiraba de que a Prefeitura
de Joinville por direito
pertencia à Arena o irritou
bastante. "Em termos po-.
líticos, a Prefeitura perten
ce ao MDB. Acho que
10.720 votos de diferença
sobre o total da votaão dos
três candidatos arenistas

seja o bastante para nos

dar essa certeza. O povo de'
Joinville tem sentido que
através de uma administra-

.

ção do MDB a cidade tem
tido mais atenção para
seus problemas. Acredito e

confio que Joinville per
manecerá no comando do
MDB."

.

cularmente, entre os inte

grantes do MDB."
Nas últimas disputas en

tre a ala dos "autênticos"
e "moderados" na cúpula
partidária, o prefeito de

Joinville, por efeito de
uma tomada de posição

,

sempre firme (fruto de sua

formação militar, segundo
alegam) exerceu em várias

oportunidades a função de
moderador entre os extre

mos, uma posição que ele
reconhece ter assumido em

várias ocasiões.
- Tenho sentido essa

. tendência. Dentro dessa

conceituação, sinto uma

solicitação de grande nú
mero de membros do par
Jido, aos quais tenho dedi-
cado uma atenção especial
porque entendo que todos
nós precisamos agir solida- .

ríamente a fim de que se

jam preservados os ideais

partidâríos e que todos
possam contribuir para o

desenvolvimento do MDB
com uma parcela corres

pondente à capacidade de
cada um

Há divisão ideol6gica
no MDB? "Não acredito",
diz Pedro Ivo. "Não creio
que haja efetivamente uma

divísão ideológica no MDB
de Santa Catarina. O que
existe e eu sinto são' for
mas de atuação político
mais ou menos agressivas.
E possível que o cresci
mento partidário venha a

criar correntes dentro da
orientação partidária geral
quanto os métodos a se

rem usados na conquista
dos objetivos propostos.
Admito integrar o grupo
dos- qJe procuram �tingir

Nas concen trações
políticas que o MDB pro
moveu recentemente no

Sul' do Estado, os quatro
aspirantes oposicionistas
ao Governo estadual em

78 (Evelásio Vieira, Pedro
Ivo Campos, Laerte Vieira
e Jayson Barreto) formula
ram um acordo tácito: pu
blicamente, os quatro se
riam candidatos, não have
ria tomada de posição indi
vidual em relação 'ao assun- '

to, para que se aferisse
receptividade' aos nomes.

E dos quatro nomes

com que o MDB deslan
chou seu objetivo de vitó
ria em 78, o do prefeito de
Joinville, Pedro Ivo Cam
pos, tomou a dianteria,
respaldado em apoios re

gionais já declarados, co

mo o do deputado Murilo
Canto, que tem feito um

trabalho 'de divulgação e

promoção do prefeito join
vilense no SuL

Segundo Pedro Ivo, o

lançamento dos quatro no
mes, não trouxe qualquer
desgaste aos líderes 40
MDB em Santa Catarina
que aspiram ao Govemo.
"Acredito que não. Num
trabalho preparatório para
a campanha deste ano foi
norma o lançamento de
nomes do partido ao Go
verno, não com o propósi
to da definição de uma

candidatura, mas de afir
mar antecipadamente que
o partido dispõe de valores
com requisitos suficientes
para argo. Por outro lado,
propicia ao partido a opor
tunidade de aferir a recep
tividade dos mesmos jun to

,
. à opinião pública e, parti-

- Aos criticos, porém,
cabe despir-se das paixões
e com total isenção anali
sar os fatos no seu todo e

não apenas ater-se a deta
lhes. Elas nos têm prestado
um grande serviço. Por não
serem suficientemente le-
'gítimas, ao invés. de serem

aceitas, são repelidas pela
opinião pública.

I
I,
I'
j.

80 a 100
"Fato consumado", foi

a expressão usada por Pe
dro Ivo sobre a pretensão
do MDR de conquistar de
.80 a 100 prefeituras no

pleito deste ano, "Depen
de tão somente de se che
gar ao pleito e justifico: há
uma insatisfação .muito
grande por parte da popu
lação brasileira por não ver
atendida suas aspirações".

Para .suas aspirações ao

Governo em 78, a vitória
nas eleições municipais
deste ano é fundamental.
E os dois candidatos do
MDB já se definiram: o

vice-prefeito Ivan Rodri
gues e o deputado federal
Luiz Henrique da Silveira,
este último em declarada
campanha, com o apoio do .

prefeito, aguardando a de
cisão do diretório munici

pal. "O partido tem vários
nomes. Estamos realizando
o trabalho de reorganiza
ção partidâria e a estrutu

ração básica da campanha.
Despontam dois nomes: o

vice-prefeito e o deputado
federal Luiz Henrique". A
,é34didatura será única,
prevê-se uma tranquila vi
tôría, explica Pedro Ivo.

- Muitos municípios
. pertencentes à Arena não

.

tem tido o apoio devido
por parte do Governo esta
dual, acontecendo, desta
maneira, a insatisfação.

Como maior p610 eco

nômico do Estado, o Go
verno está atendendo Join
ville? "Estamos esperando
a aprovação de um proje-
-to, já aprovado pela Funa
bem, para construção de
Centros de Educação e Re
creação Infantil, a conclu
são das obras da Faculdade
de Engenharia, a melhoria
da rede educacional, e a

implantação do novo siste
ma de água (apesar do
interesse declarado da Ca
san, diz Pedro Ivo).

. -

�"I
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o quorum já garantido IMPOSTO DE RENDA,

EDITAL DE VENDA
IMOVEL PARA INSTALACÃO DE CASA COMERCIAL

Após a reabertura protocolar do ano legislativo, ocorrida
na segunda-feira de carnaval, a Assembléia inicia amanhã os

seus trabalhos realizando sessão ordinária, às 14 horas,
quando se espera que a maioria dos deputados já possa
comparecer.

Não está previsto, t -nhum ato legislativo
ou mesmo pronunciamento político de maior destaque, para
o primeiro dia de trabalhos efetivos da Casa. Como os dois
líderes partidários já falaram por ocasião da sessão oficial de
reabertura, os espaços da sessão de amanhã deverão ser

ocupados normalmente por deputados de ambas as,

bancadas, parà os discursos que marcam o seu reencontro
com a tribuna. Por força regimental, o espaço maior da
sessão - o horário político, das 15 às 15,30 horas - é
destinado ao MDB.

O deputado Epitácio Bittencour't interromperá os

trabalhos de plenário, logo após a ''Ordem do Dia", para
que os deputados conheçam as reformas que foram
íntroduzídas no Palácio Barriga-Verde durante o período de
recesso. O presidente da Assembléia dará por inaugurados o

novo restaurante, com privativo para os deputados, o

conjunto de bar e barbearia anexo ao plenário, novos

gabinetes para deputados e as instalações dos presidentes de
comissões técnicas, entre outros serviços providenciados
pela Mesa Diretora.

COM!SSÔES
Quase uma centena de proposições de origem

parlamentar oriundas da sessão legislativa passada e ainda
inúmeras mensagens govemamentais e termos de convênios
aguardam tramitação pelos órgãos técnicos e pelo plenário
da Assembléia, neste período que se inaugura. A matéria
mais polêmica parece ser o decreto de intervenção em

Canoinhas, encaminhado à Assembléia em fins de novembro
I de 75, e C},ue deixou de ser apreciado à época por decurso da
sessão legislativa. Em face das implicações políticas do ato,
acredita-se que ele provocará acirrados debates em plenário.

Mas os trabalhos legislativos deverão sofrer um

retardamento ainda por alguns dias, devido aos

entendimentos para composição das comissões, que devem

�er conduzidos pelos líderes de bancada. Enquanto o MDB
Já escolheu o seu líder - deputado Lauro Silva - a Arena

.

ainda discute se deve manter o deputado Antônio Píchettí
ou escolher um substituto. A bancada tem reunião marcada
para quarta-feira, quando se espera uma solução,

Enquanto não é definido o líder da Arena, a questão das
comissões fica em suspenso, Como de praxe, não devem

oco�rer maiores alterações na relaçãos nomes que. integram
os orgãos técnicos pelos dois partidos. Mas as preferênciasde algumas delas, pelo menos, serão renovadas, e isso exigirá
a. coo�denação das lideranças de bancada. Só depois de
cumpnda essa etapa é que as matérias pendentes na Casa
começarão efetivamente a serem analisadas, começando
pelas comissões para chegar ao plenário. O que deverá
ocorrer na segunda quinzena do mês, segundo as

estimativas. .

PESSOA FíSICA
o BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL

BRDE, receberã propostas para venda de um imóvel, sob as seguintes condições:
- Terreno urbano situado a Av. Calistrato MUller Sa'lIes, em Laguna, medindo 12,00
metros de frente por 27,50 metros de fundos, perfazendo a área de 330,00 metros
quadrados. . ,

ACESSÍJES: Um prédio com aproximadamente 92 m2 de alvenaria, paredes
rebocadas, coberto com telhas francesas, piso de cimento, forro' tipo "peulista"
próprio para ins�laçã9 de casa comercial.

'

AVALIAÇÃO: c-s 46.000,00
CONDIÇÕES:

1. As propostas serão recebidas até às 18,30 (dezoito e trinta) horas do dia
31/03/76, na rua Felipe Schmidt, 37 - 80. andar, Florianópolis, sendo abertas no
mesmo local no dia 10. de abril de 1976, às 10 horas, na presença dos interessados.
2. As propostas para pagamento parcelado ficarão sujeitas ao exame da fichá
cadastral do proponente e somente' serão consideradas as que mencionarem até 8
(oito) mensalidades, com reajuste de acordo com as ORTN.
3. Poderá o BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
- BRDE, a seu exclusivo critério, anular a licitação e, caso o faça, não dará motivo,
sob qualquer pretex�o, a indenização. ou procedimento judicial por parte dos
concorrentes ou terceiros.
4. Aprovada a proposta, o BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO
EXTREMO SUL - BRDE, dará ciência ao interessado por carta, para vir assinar o
contrato e efetuar o pagamento no prazo de cinco dias, entendendo-se como
desistência o não c()mparecimento' na data marcada.

Florianópolis, 03 de março de 1976.
ARY CANGUÇU DE MESQUITA

Diretor

Se após a leitura dos manuais de orientação você ainda tiver dúvida
sobre o preenchimento da declaração de rendimentos

DISQUE PARA A RECEITA FEDERAL
CIDADE DDD

Florianópolis 0482,
TELEFONES

22-2746
22-2813

2211
22-1668

Joinville '

Joaçaba 0495
HORARIO DE ATENDIMENTO

DIAS ÚTEIS: DAS 10 ÀS 22 HORAS
SABADOS E DOMINGOS: DAS9 ÀS 19 HORAS

Até o dia 23 de março - Último dia de prazo para entrega
declarações com imposto de rendã a pagar ou a ser restitu ído.

de

�

.. Ministério dasComunicações
TELESC / telecomunicações (te santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás II;-�--------------_.- --�- -------------�,�.

� Ministério das Comunicações
TELESC / telecomunicações de santa cctoríno s/a

Subsidiária da Telebrás 11
SOCI EDADE DE CAPITAL AUTORIZADO

CGC/M F No. 83.897.223/0001
AVISO AOS ACIONISTAS
ENTREGA DE CAUTELAS

AVISO Comunicamos aos Senhores Acionistas que estamos efetuando a entrega de
,

cautelas de Ações l1as condições abaixo: .

1 ..Atuais Acionistas - Troca de Cautelas e Bonificações em Ações.
Substituição das cautelas em circulação emitidas pela Cotesc, pelas novas de

emissão da TELESC, e, bonificação aprovada pela Dire1Dria em sua reuniã� de
04108/1975.
2. Planode Expansão.

Foram incorporados ao Capital Social 'os contratos de auto-financiamento
adquiridos até 31/12/74 e totalme!'te pago� até 31/03/75 e, em consequência,
processaremos a permuta dos respectivos carnes pelas cautelas de ações.3. Identificação eDocumentação. .

. E'!1 qualquer caso dos itens ,precedentes, além da apresentaÇão da carteira de
Identidade e do CGC '(ou CPF), e necessário: ,

Quanto ao item 1 - Apresentação dascautelas de emissão da COTESC'
.

Quant.o ao item. 2 -:- Apresentação do carnê totalmente pago'até 31/03í1975.4. Atendzmento.· " ..

Os Senhores Acionistas deverão procurar as agências da TELESC de todo
ESTADO'Ono horário de 8:15 às 11:30 e de 14:15 às 17:15, de segunda a sexta-feira.

AS AÇ ES PERTENCEM AQ SEU PATRIMÔMO. VENHA BUSCÁ-LAS!

"

CORTE DE TELEfONES
A TELESe comunica que já foram devolvidas à Empresa as contas de

telefones não liquidadas na rede bancária, onde permaneceram até o dia
5 para resgate.
Estas contas permanecerão na empresa, à disposição dos interessados,
até o próximo dia 9 às 18,00 horas. \

As .contas não ressarcidas até aquela data,' terão os seus respectivos
telefones desligados às 8,00 horas do próximo dia 10.

A DIRETORIA

I'

!J

Florianópolis, março 1976.
A DI RETORIA.

\ '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G,•.• tavo Neves

Desterrar o aterro
De Herodes a Poncio Pilatos,

o projeto de urbanização do ater
ro da' baía sul já trafegou por
tantos escaninhos oficiais que
não seestranhou sequer o fato de
sua primeira concepção ter sido
entregue a uma empresa cujo
objeto social era o turismo e não
a engenharia urbana. Da Besctur
o projeto já navegou pelo DER e

pela Câmara Municipal, .para fi
nalmente atracar na vala, comum
dos projetos imprestáveis.

Agora o projeto está renascen

do em provetas adequadas, mas

talvez sem a necessária urgência.
O aterro da baía sul é uma obra
que certamente não custou pou
co aos cofres, estatluais e sua

situação atual é de franco aban
dono e crescente deterioracão.

Abstraídos os erros e o 'açoda;
manto que assinalaram a inaugu
rãção prematura da nova ponte
Ilha-Continente e de seu anexo
sistema viário, o acrescido da
marinha que deu uma nova fei
ção a paisagem da Capital consti
tui-se numa área nobre incorpo
rada ao' patrimônio urbano da
Cidade. Apesar dos foguetes a

pressados e da precipitação que
marcaram a I iberação daquela
área, nada justifica que -um ano

depois o aterro tenha atingido o

atual estágio de esquecimento,
i nd iferença e decomposição,
Quem' trafega pelas suas pistas de
rolamento tem a exata sensacão
que embarcou num Ita em dia' de
vento sul. As ondulações no as-

falto admitem supor um abalo
sísmico, ou um maremoto nasci
do no seu subsolo. As pistas não
oferecem a menor segurança para
qualquer veículo que desenvolva
mediana velocidade.
,

E as mazelas do aterro apenas
começam aí, nos, defeitos técni
cos de seu piso, sobre o qual se

deitaram camadas de asfalto sem

que se esperasse o prazo necessá
rio para o recalque e consolida
ção. Ali, na área imobiliária rnáis
valorizada da Cidade, prosperam
multicoloridas favelas cujas ban
deiras feitas de andrajos trernu
Iam'alaçremente à beira de, lagos
naturais de água parada, lixo e'
micróbios. Nas partessecas, cres
cem desenfreados matagais e a

grama implantada nos trechos
urbanizados comeca a morrer a

fogada sob a' areia acumulada
pelo vento.

Sabe-se que o projeto definiti
vo do aterro da baía sul consagra
a utilização ideal da área: além
dos centroscívicos e culturais o

verde será a paisagem predomi
nante" à imagem e semelhança do
aterro do Flamengo no flio de
Janeiro. Mas do jeito como pro
gride a deterioração; da maior
p a rt e da grande', área de
600.000m2 é preciso urbanizá-Ia
e recuperá-Ia com a maior urgên
cia, antes que ela acabe.

Todas essas advertências se

tomam necessárias quando se
constata uma indesejável indife
rença em relação aos problemas

* * *

Até aqui, publicar uma obra lítero-
cultural tem sido uma façanha a que
poucos chegaram, devido à via cruxis a

que são submetidos os autores locais até
galgar os quase ínacessíveís degraus das
editoras. O ICL, chegando um pouco
tarde, é verdade, virá em socorro desses '

autores" e talvez consiga fazer do movi
mento livresco catarinense algo mais
metódico e sistemático, e não' - como

vem sendo - um mero aparecer de Obras
isoladas de que o público leitor acaba
nem tornando conhecimento.

* * *

A par de sua projetada re'p'ercussão
no que se refere ao livro dídâtíco, o

instituto soa como o abre-te sésano para
os nQS!iOS iá d�esperançados escritores.
Mãos à obra
Acabou o carnaval, desfilaram as

escolas e as grandes sociedades:
O povo sambou e aplaudiu.

* '" *

Está na, hora de se começar a traba-
lhar na urbanização do aterro. '

" Antes que chegue o outro carnaval.
,

{.4'ilas
f,:,,;() p�mércio não teve sos�go desde a'>

festas de, Natal.
Ontem, as ruas andavam cheias de

pais conduzindo, seus filhos pelas mãos,
na compra de uniformes e âe material

que ali prosperam dia a dia, além
de acentuar-se também incove
nientemente uma defasagem tem

poral entre os projetos e a reali
dade; Sobre o planejamento in
disperisável, 'aquela área clama
agora por ação.

Mesmo em relação ao planeja
rnentç o aterro pareçe estar con
denado a navegar no erro. Pois a

,eleição da área para sediar uma
,

estação rodoviária não podem ter
sido mais infeliz. Ninguém ignora
que as grandes capitais onde essas

estações atracamcavam o - centro
acabaram por reconstruirem-nas
em locais favorecidos pela proxi
midade com as saídas em deman
da das, rodovias federais. Nin
guém ignora igualmente que SOF

te de parafernália costuma rodear
uma estação rodoviária: pontos
de táxi, pontos de coletivos urba
nos, bares mal frequentados e

toda uma galeria de camelôs e

vendedores ambulantes.
Se este contingente faz- parte

da infra-estrutura de uma rodo
viária, poupe-se o aterro de ser o

seu abrigo. A rodoviária no ater
ro seria medida tão absurda
quanto transplantar-se a Rodo- [

viária Novo Rio para o aterro do
Flamengo.

E se o aterro' da baía sul
parece aos poderes públicos co

mo o repositório ideal de favelas,
densos matagais, lagos infectos e

rodoviárias, melhor seria que se

desterrasse o aterro, reintegrando
a Cidade na sua antiga paisagem.

250 anos.,F lorianópolis,

Cerca de trinta milhões de
brasileiros estiveram - ou estão
se' aprontando para o ret orno às
aulas. Alguns milhões já debuta

ram na quinta-feira. Outros,' só
vão fazê-lo amanhã"

E todos os anos a história se

tanto a tantos. Nunca se inven
taram tantos cursos para que
mais tempo as asas protetoras se

estendam sobre 'quantos, ganas
poucas, tenham de cair no ba-'
tente da profissão.

E no primeiro dia de aula,
desde a professorinha do Aririú
até o barbudo pôs-doctor recém
chegado de "fora" - de quanto
mais longe, melhor! - todos pro.
curam dizer as coordenadas da

filosofia do curso que vão minis'
trar. Claro que não vejo diferen

ça entre o "caderno e lápis"
exigido pela professorinha e a

quela bibliografia maluca e não

encontradiça em lugar nenhum,
multo menos na biblioteca do

exigente teacher.
Pois nestes primeiros dias de

retorno às aulas, também gosta
ria de meter minha colherinha,
sem muita esperança de que
com seu auxílio, nem por isto à

panela da educação não, vá ter o
seucozido mais, queimado ou

menos crú!
E por falar sobre coordena

das da filosofia da educação
'gostaria de fazê-lo com uma

historinha. Ela envolve negócios
muito mais sérios do que parece.

O Todd é um rap�ão de
dezoito anos que saiu de Nova

Yoi:k para viver um ano com,

uma família brasileira. Como se

fIlho e brasileiro foss�.
É evidente que as surpresas

de ambos - dele e da fílmília

Escola! Para quê?
brasileira -, se repetem a9lda dia

que passa.
Um dia desses, na hora da

sobremesa veio uva.

Os quatro brasileiros que
compõem a família começaram

, a degustação da fruta dentro do

perfeito cerimonial verde-amare

lo, isto é, assim: coloca-se o grão
de uva na boca, faz-se aquele
'vácuo para dentro, engole-se tu

do - miolo, mosto e semente - e

se devolve a casca ao prato.
Vejo que ele e<'i inquieto.

Alguma coisa deve estar aconte
, cendo.

Mais algumas repetidas da ce

rimoniosa degustação, o pobre
não .se aguenta e pergunta, já em

português:
- Vocês não comem a cas-

ca?
-Não!
- E vocês, aqui no Brasil,

todos comem as sementes? -

Claro! Dá menos trabalho,' ,

r

- Engraçado: minha família
sempre me ensinou que semente

de uva fazia mal.
-

- Então,meu ,filho, o povo
brasileiro não existe mais: Desde
amo de 1.500 que todos engo
limos todas as sementes de todas
as uvas que chupamos: ,

'

A históri�ha, que não me sai
da eapeça" a toda hora me faz
lembrar ,() papel besta' que a

educação vive desempenhando,
Ela, a educação, ensina por gera
ções afora q.ue' uma verdade é,
porque é - e tem que ser respei
tada senão faz mal - vai-se ver

ninguém se deu ao trabalho de ir
uni pouquinho mais para dentro
e se indignar se tudo não p.ode
ria p�ssar �e aflfmativas do tipo
"leite com abac�te, faz mal",
"melancia,
fala".

'

com uv�, nem se

/.

De saída, fique então claro,
que a -escola aí não está para
dizer coisas c mesmo que estas

verdades sejammais verdadeiras
, do 'que o mal que as sementes de

uva nunca fizeram.

Segundo peritos da Teoria da
Comunicação, a cada dia que
passa, somos bombardeados
com, pelo menos, três mil novas

informações. (Claro que em Ari

riú não devem passar de duas

mil, trezentas e cincoenta e

três!)

Então, minha querida profes
sora, você dizer ao seu aluninho

que "Pedro Alves (ele insistirá'
em dizer, e escreverAlves) que
Pedro Álvares Cabral foi quem
descobriu o Brasil", numa época
em que o Brasil está mais do que
descoberto, essa afirmativa, as

sim sozinha, vai ter menos inte
resse do que a informação que o

coleguinha acaba .de passar "a
Joaninha não veio à aula porque
a mãe dela tá doente. Vamos lá

hoje de noite? "

E por falar nisto, outra 'histo
rinha. Agora ocorrida aqui no

Brasil, em Florianópolis, na Es
cola Industrial, no tempo-cem
que o cronista defendia alguns
cruzeiros federais para o' uísque
do patrão, as jóias da madame e

,o ieitinho das crianças.
, Eu era professor de portu

'gl,Iês - 'ou como se dizia, á época
de "Iínglla portuguêsa (com a

cento, que naqueles te,mpos a
,

professora e os professores ainda
levavam acento) pois, ao entrar

na sala encontrei oquadro-negro
- que era verde - todo escrito
com assuntos de História do

Brasil.
Ainda me lembro de uma-das

frases que lá estavam: Era esta:

"D.Ioão VI, ao chegar ao Brasil,
abriu, os portos às nações ami

gas".
Querendo motivar a aula; pe

ço a um aluno que explique que
frase é essa,

- É de uma aula de História.
- Sim, eu sei, e daí?
- O professor estava escre-

vendo sobre a saída do rei de

Portugal para o Brasil.
- E porque esta saída foi tão

importante?
- Por que antes dele chegar

aqui todos os portos estavam
fechados.

- E o que é que tem que ver
o rei de Portugal .com os portos '

,

do Brasil?'
- O negócio' é o seguinte:

antes do rei" vir para cá eles

tinham cercado os portos com

cerca de arame bem alta. Aí o

rei chegou, pegou uns ,quatro
poliças .e mandou botar a cerca

abaixo: estava aberto o porto
para quem quizesse entrar.

O garoto não estava brincan-'
do. Como eu insistisse em me

lhores explicações, ele foi' ao

quadro e desenhou, com riqueza,
de detalhes, "a abertura de to-,
Uus \JS }lonos ao l:Srasll, pelO reI

de Portugal".
Se o papel da escola não é

dizer coisas - na, pós-graduação
eles pensam. que o papeJ. di,.
curso é obrigar a ler palpites
escrito s, de pieferê;fl9i1J: em, :ih' ,

glês - em alemão, é' o,:s.upr<l.$'�J1�>
mo - então, escola�'para qlle,á

I)elestino Saehet
.

-

escolar.

Intormacão geral
Governo mtlbilizatltl
A equipe do primeiro escalão do

Governo. do Estado empreende por estes
dias viagens por todas as regiões do
interior, visando detectar os principais
problemas políticos e administrativos
das diversas comunidades a fim de equa
cioná-los num prazo que se pretende
bastante curto, objetivando com isto
uma série de medidas que venham mar

car, de maneira efetiva e permanente, a

presença governamental à frente das
grandes soluções estaduais.
A ,exaustiva peregrinação que vem

cumprindo os principais auxiliares do
Sr. Antônio Carlos KonderReis é conse
quência das estratégias definidas no se

minário de avaliação que o'Governo fez
realizar no mês de janeiro, aparecendo à

,

primeira vista como um ponto de parti
da parti a mudança de atitudes que
aquele conclave certamente terá reco

mendado.
* * *

Com isto, o Governo pretende mudar
a sua imagem, compreensivelmente pre
judicada diante dos, problemas que teve:
de enfrentar nos primeiros meses de
administração, período dedicado a ajus
tar a máquina governamental e ao ensaio
dos primeiros passos que marcarão, a

cadência administrativa a ser empreendi
da até março de 1979,

Sendo um Governo politico, é claro"
que a preocupação com o desempenho
político do Executivo e de toda sua

equipe deve ser considerada. 1975 foi
um ano extremamente ingrato para que
o Sr. Antônio Carlos Konder Reis pu
desse fixar em padrões satisfatórios a

imagem política do seu Governo. As
dificuldades, além daquelas inerentes à
instalação do Governo, já mencionadas, '

prenderam-se também à adequação dos
métodos de ação à realidade encontrada
em Santa Catarina. Em determinados
episódios o Governo errou - e disso o

próprio Governador não fez segredo -

em outras não foi bem assimilado em

seus propósitos, em outras, ainda, en

frentou antagonismos que nem toda boa
vontade do mundo poderiam superar.
Isto, contuâo.; são apenas justificativas
que, embora vãliâas, não mudam os

resultados.
* * *

'A partir de agora o Sr, Antônio
Carlos Konder Reis está com sua equipe
montada, não enfrenta crises na Are�a e

obteve recursos como nenhum outro
Governo em Santa Catarina jamais con

seguiu para a execução do seu plano de
ação,

'

1976 será, ao que tudo indica, um

grande ano para o Governo do Sr.
Konder Reis e ele procura cumpri-lo da
forma que melhor esteja ao seu alcance,
se necessário fazendo' o impossível nQ
exercicio da missão a que sepropõe. E
por isto que ele vem mobilizando da
forma como hoje se vê a sua equipe de
auxiliares, procurando extrair o maximo
da capacidade de cada um deles 'na
execução dos seus propósitos.

No plano em que sua figura de
homem público se alçou na história
política estadual, sente .o Governador
Antônio Carlos Konder Reis que não
poderá fracassar no Governo. E isto
'fatalmente não ocorrerá, posto que o
. ingente esforço que ele e seus auxiliares,
vêm empreendendo terão que conduzir
aos resultados esperados, tal como teve
ocasião de prever no memorável pronun
ciamento que fez em Itajai, logo que foi
sagrado candidato, ao afirmar que o'

fracasso não tinha lugar nos seus planos.
_

º,uer na política, quer na administração.:'Com ele, a Arena recebe um novo

impulso no Estado, a exemplo do que
ocorre com o Partido no plano nacional,
em face do empenho demonstrado pelo
Presidente Geisel na recuperação eleito
ral da agremiação.
iiberturIJ_editorial
Os escritores catarinenses e autores

de obras de cunho didático, que vivem
ou tem sobrevivido do idealismo num

concorrido e desestimulante mercado
editorial, poder respirar aliviados e vol
tar-se à produção em escala comercial.
Dentro de um mês, aproximadamente, a
Secretaria da Educação estará pondo em
funcionamento o Instituto Catarinense

, do Livro, que dará aos nossos autores a

oportunidaâe, de ,Publicai' os seus traba
lhos - quer literários ou didático-pedagó
gicos.

-* * *

Na papelaria do MEC havia ma de
, dar vol� a quadra.

lntlúlItria
Alguns industriais do interior do Es-"

tado, principalmen te no eixo Joinvílle
,Blumenau e Brusque, começam a articu
'lar a eleição paro a presidência da
Federação das Indústrias,

* * *,'
'

Pelo que consta, o atual presidente
da FIESC, Sr, Bernardo Wolfgang Wer·
ner, não faz parte de nenhuma articula
ção.
Carr"lI "lit!iaiN

, Está minutado um decreto dispondo
sobre a utilização dos carros oficiais e

dos automóveis de representação. _

Deve ser o milésimo a respeito. Cada .

Governo que entra procura sempre fazer
o seu.

* * *

No entanto - justiça seja feita - não se
tem notado maiores abusos dos chapas
brancas no atual Governo.

* * *
'

O Governador Antônio Carlos Kon
der Reis, por sinal, não admite nem de
longe que se utilize os chapas-brancas
para usos estranhos ao serviço público.

E diz a mesma coisa dos veículos das
sociedades de economia mista
Domingo de futebol
A TV-Cultura vai mostrar hoje à

tarde, a cores, o jogo Internaciorial e

Cruzeiro, vâlido pela Taça Libertadores
da América. E claro que hoje também é
dia de Fla-Flu, na reabertura do Maraca
nã, mas a opção por Belo Horizonte está
justificada: o jogo é oficial.

E de qualquer forma, é outra coisa.
ver duas grandes equipes do futebol
brasileiro desfilando no vídeo numa

tarde' de domingo, geralmente ocupada
por enlatados e outras banalidades que
acabam por afastar o público da TV.

* * *
,

Futebol aos domingos é uma pedida,óbvia para garantir Ibope e afinal home-
.nagear o público telespectador - que por'
aqui, ao contrário de outros centros,
costuma passar em bràncss nuvens em

matéria de espetáculos futebolísticos
nos finais de semana.

,

Vexame, com açúcar
..

Como já era, de se 'esperar o Copersu- ,

car começou ontem a desfiar seu rosário
de vexames pelas pistas de todo o

mundo. -
.

* * *

O circo da Copersucar agora vai
atracar na Espanha.

O hi,io
Em Joinville, fez-se um concurso

para o hino da cidade.
Inscreveram-se vários concorrentes

mas, ao final, a comissão encarregada de
apreciar os trabalhos decidiu não apro
var nenhum, por falta de qualidade. '

, * * *

Precisavam assistir ao festival de mú
sicas de carnaval de Florianópolis.
Subsídios
Para os poucos deputados que se

encontravam ontem emFlorianôpolis, o
reajuste dos subsídios parlamentares de

,

verá ficar em tomo dos 30%, a exemplo
do que tende a acontecer com os subsí
-dios dos congressistas,,

* * *

Já havia deputado calculando para
muito mais.
Carnavalescà
O líder da Arena na Câmara de

Blumenau, vereador Rodolfo Sestrem,
reclama da Prefeitura local maior assis
tência para os blocos carnavalescos da
quela cidade, ao seu ver bastante despro
tegidos do apoio do Poder Público
municipal.

'

* * *

Se isto acontecer, vai ser uma grande
confusão.

'

Codesc
A COOESC - Companhia de Desen

volvimento do Estado de Santa Catarina
- empresa holding que,congregará todas
as instituições financeiras do Estado,
será finalmente constituída até o fim do

\

Louis Pawels e Jacques Ber
gier escrevemm, há alguns anos,
um livro impressionante': "O
Despertar dos Mágicos". Assina
lavam a extraordinária teimosia
de fatos que" alcunhados de'
produtos das imaginações im
pressionáveis, estavam, não obs
tante as reservas com que os

recebiam os meios sábios, desa
fiando os homens de ciência,
que, pois, teriam de enfrentá-los'
mais atenciqsamente.

E nem porque a habilidade
de certos mágicos de feira, bons
faladores e ousados sofistas, pre
tendessem confundir a seriedade
das pesquisas cien tíficas com a

perícia matreira de algum ilusio
nista, uma pertinaz fenomenolo
gia reclamava-solução, que teria
de alcançar os domínios para
normais da alma humana.

Cientistas do porte dum Wil
liam Crookes e dum Charles
Richet, o criador da Metaps íqui
ca, além de muitos ou tros, ja se

'preocupavam com essa espécie
de fenomenos, cuja importancia
reconheciam e proclamavam.

O professor Joseph Banks
Rhine criava, já em 1930, na

Duke University, o primeiro La-
boratório de Parapsicologia, pas-
sando então às investigações es-

pecíficas, que se dilataram a

várias ou tras Universidades nor

te-americanas, Para Pawels e

Bergier o fantástico é uma reali
dade natural, de que a honesti
dade de muitos estudiosos bem
intencionados fez objeto duma
nova ciência, que .é a Parapsico-
logia. :;;",

A despeito das nçtá�is coa-, ,

quistas já obtidas nesSa Incursâo,. " , "�'"
nos mistérios do suptlnormal, :,', ' ,',

ainda é imenso o território a

percorrer, para que se tragam à
luz os segredos maiores da alma
humana, cujos destinos já se

,

prenunciam maravilhosos.
Não o esqueçamos, porém, a

Parapsicologia é umà ciencia no
va, com objeto bem definido e

elevado. Não 'se forra, entretan
to, ao comum de tudo quanto
oferece ensejo à vaidade leviana,
quando não à exploração con

denável de alguns pseudos mes

tres, suficientemente ousados
para se anunciarem detentores
d 9S segredos de toda a ciência. E
isso mesmo enquanto a conti
nuidade de estudos e pesquisas
estão ampliando as áreas ja des
vendadas e muito se haverá de
acrescentar ao conhecimento de
realidades dum universo não
físico, 'que sugere buscas mais
pacientes e cada vez mais pro
fundas, em campo de investiga
ções que conduzem ao conheci
mento dos, destino do homem

Os mágicos de arena presu
mindo-se familiarizados com to- '

dos os enigmas que são metas de
pesquisas parapsicológica, não
escapam à suspeição de tenden
ciosos, a serviço de restrições e

desvirtuamentosnométodo du
ma investigação científica, a

qual, precisamente como cientí
fica, terá de guardar-se contra

explorações e preconceitos.
Não tem passado despercebi

do o que, ainda nos estudos
parapsicológicos, está ocorren- repete, E com.muito mais inten-,
do, por disputa entre duas cor- sidade. Nunca tantos ensinaram
rentes de interpretações, visivel
mente preconcebidas por força
de intransigência de pontos de
vista filosófico e religioso.

Enquanto Rhine e outros
mentores da Parapsicologia sus

tentam a concepção extrafísica
da mente humana, um Vassiliev.:
da Universidade de Leningrado,
e os seus colegas russos eram

irredutíveis, afirmando, a sua

opinião em contrário. Não obs
tan te, o próprio Leonid _ Vassí
líev, pouco antes de falecer,
ainda encarecia o estudo de sua,

tese, reconhecendo a importân
cia de se fixar uma conclusão.

É claro que a concepção
ex trafísica da mente insinua ser

esta um' elemen to capaz de so

breviver à morte física do corpo,
como, aliás, o sugerem Rhine e '

sua esposa em suas mais recentes

concepções, publicadas em li-'
vros. Vá, ainda assim, que, dan
do-se prosseguimento às investi
gações metodicas da causa dos
fenômenos, se exijam novas e

repetidas evidências da absoluta
necessidade duma reafirmação
da sobrevivência da alma, além
das <]ue, por abundantes e inso
fismaveis, já convenceram a mui-'
tos parapsicólogos de renome.

O que não é lÍcito é que
prematuramente se lance alguem
a proclamar a falência da tese
imortalista, em nome da Parapsi
cologia, especiosamente apoian
do-se em conclusões parciai's ou

em opiniões de indiVIduo ou de
grupo, que não podem ser toma
das como definitivas, quando já
desautorizadas em mais recentes
e incontestáveis provas em con

trário.

mês.
Já estão começando a preparar a

papelada,
,Em dobro
-Os operários da Sanenge tiveram 9,ue

trabalhar em dobro nestes últimos dias,
na limpeza do lixo que se espalhou pelas
ruas da cidade.' ,

, Foram retiradas algumas toneladas,
principalmente 'do eixo Praça 15-Felipe
Schmidt e aterro. '

,

.lutliciúrio
Na sessão de abertura do ano judiciá

rio de 1976, tanto o Presidente que
deixava, Desembargador Eugênio Trorn
powsky Taulois, como o P.residente <J.ue
assumia, Desembargador Ary Pereira
Oliveira, registraram em seus pronuncia
mentos certa estranheza com a demora
da apr�vação do projeto que possibilita
a cnaçao de mais duas vaga'> naquela
Corte, em decorrência do crescente au

men to de processos 'que para lá tem
,

sabido. _'

* * *

O novo Presidente, inclusive, mani-
festou a esperança de que o problema
seja resolvido ainda no primeiro semes

'tre deste ano, o que não é nenhum
exagero.

Francelina
A vinda do presidente nacional da

Arena, Deputado Francelino Pereira, a
Santa Catarina deverá ocorrer provavel
mente no mês de maio.

Até lá a sua agenda está praticamente
esgotada com uma série de viagens aos

Estados e com as atividades ').ue tem que
desempenhar em Brasília, a fren te do
Partido.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bonifácio explica,
sistema de rodízio' das
lidera.nças na ·Câmara

Nei Braga dis·Clue MEC
não irá impedir a ação
dos cursos particulares

Saturnino critica a

política econômico-
financeira do governo

.

Brasília - O conteúdo da mensagem presidencial ao
Congresso no que respeita-à política econômico-financei
ra pratícamen te nada acrescen ta ao que tem sido
.afírmado ul timamente nos pronunciamentos do' general
Geisel - afirmou ontem o vice-líder do MDB no Senado,
Roberto Saturnino, que a par de observações críticas,
não deixou de reconhecer o acerto de algumas medidas
recentes - proibição de importação de supérfluos.

Falando sobre modificações da política tributária, o
senador fluminense disse que chega a ser difícil entender
o destaque dado a medidas tão tímidas, tão pálidas em

face do grande significado que teria uma verdadeira
reforma no setor, que pode e deve ser feita, abrangendo
o. Imposto de Renda (pessoa física), o Imposto Sobre
Herança, lCM, e o Territorial Rural.:

Roberto Saturnino falou também da ausência de
grandes projetos de substituição de importações de
equipamentos e insumos básicos, "como se não tivessem

m�'O! import�nci,a para nós". C,riticou, ainda, a baixa
pnondade atribuída ao setor agrícola e "ao absurdo do
crescimento automobilístico a taxas de 30 por cento ao

ano': e, à ênfase dispendiosa e imprevidente dada ao

rodoviarismo e "a incompreenvível obstinação com que
se rejeitam até agora as imperiosas medidas de raciona
mento de gasolina".

. As observações específicas de Roberto Saturnino em

relação à política econômico-financeira constante da
mensagem. presidencial referem-se a três pontos: a

situação do balanço de pagamentos, as modificações
introduzidas no sistema tributário e as medidas de
reforço ao mercado de capitais.

- No que diz- respeito ao mercado de capitais -

afirmou - atinge apenas o segmento menos importante
do sistema - aquele segmento essencialmente especulati
vo, "que serve muito mais para enriquecer os poucos
"experts" e manipuladores à custa da grande massa de
incuatos do que propriamente canalizar poupançcas
internas para investimentos nas empresas. '.

Quanto ao mercado primário, aquele que realmente
exerce uma função produtiva, que valoriza os bons
projetos e as boas empresas, que incrementa o nível de
inversões reais e impulsiona a economia, em seu benefí
.-cio, nada foi feito, na sua opinião, ficando o governo,
apenas, na promessa de reformulação da lei das socieda-
des anônimas.

.

.

Mostrou ainda o senador. Roberto Saturnino, referin
do-se ao balanço de pagamentos, que a mensagem
presidencial salienta a melhor ocorrida no segundo
semestre de 1975.

- Mas se avançasse o período por mais um mês, daria
com o resultado catastrófico de janeiro último - deficit
comercial de 500 milhões de dólares � o que faz
desconfiar que' o leve desafogo de fins de 75 não tem

nenhuma continuidade.
.

O representante oposicionista reconheceu o acerto de
algumas medidas mais recentes, tais como a proibição da

importação de supérfluos e a ênfase nas encomendas
internas de equipamentos, mas considera incompreensí
vel como a mais importante delas - o racionamento de
gasolina - ainda não foi adotada.

Belo HoriZonte -:- O líder do Governo cada comissão, a fim de acertar a índica-ão
na câmara, deputado José Bonifácio anun-

.

de nomes para os cargos de direção. Se não
dou ontem em Barbacena. que os represen- for possível um .entendímen to amplo, nas
tantes do seu partido nas Comissões Técni- réuniões isoladas dos membros de cada

cas daquela cas� serão mantidos e que, para eomissão, colocarei· o assunto em votação,
obedecer ao sistema de rodízio. haverá para efetuar as indicações. Acredito, entre-

�teraçã.� apenas' nos-cargos de pfe�idente ti v tanto, que não haverá problemas e que, no

VIce-presidente. . "
decorrer da semana, esta fase inicial dos

Eeve_lolil ? deputado' José Boníféeío-que. trabalhos da bancada .na câmara já esteja
os 15 více-lídeôres da bancada daArena já .' concluída.
lhe ent!egarat]1 os car:gq�, para facilitar 'o O líder assinalou Ilíli()"'tlão tem. encontro

remanejamento de nomes. Alguns poderão marcado com· o Presidente da República.
continuar, enquanto que outros deverão ser Mas, revelou que, tão logo chegue a Brasí-

convocados para ocupar novos postos na lia, solicitará uma audiência para esta serna-

câmara, destinados à Arena. na, ainda, depois que elaborar uma pauta
A partir de segunda-feira, quando estará de assuntos a serem .debatidos:

novamente em Brasília, depois de passar
- Vou conversar com o Presidente da

dois dias no Rio de Janeiro e um em República a respeito do desenvolvimento
Barbacena, o deputado José Bonifácio ini- do processo político nacional e das diretri-
ciará os entendimentos para a escolha dos zes de ação da bancada. Haverá, desta

novos presidentes e vice-presidentes das forma, uma análise de qual deverá ser o

Comissões Técnicas da câmara dos deputa. comportamento da bancada. A audiência

dos. com o presidente, nó entanto, não está,
- Vou jne entender com os arenistas de ainda, programada, nem tem data certa.

Brasília - O ministro da

Educação e Cultura (MEC),
Ney Braga, disse que "não é

desejo do MEC impedir a

ação dos cursos supletivos
particulares, em que reco

nhece grande utilidade. A
diantou o ministro que o

que se pretende é disciplinar
. a atividade desses cursos,
impedindo o seu surgimento
desordenado, e regular suas

funções práticas.

O curso supletivo - acres

centou Ney Braga - não foi
estruturado para competir
com o ensino regular, nem·
para torná-los curtos. ou
mais fáceis. Disse que, com
a implantação do projeto
centro de estudos supleti
vos; o MEC promove ensino
em massa sem massificar,
com a preocupação de pre
servar a qualidade do ensi

no, avaliar o grau intelectual
do aluno e aferir os seus

conhecimen tos.
Disse o ministro da Edu

cação e Cultura que não há

incompatibilidade entre o

ensino regular, ministrado
oficialmente, e os cursos su

pletivos particulares. "É pre
ciso saber-se '- disse - que
exame supletivo é coisa dife
rente de ensino supletivo; o
primeiro é uma comprova
ção do conhecimento; o ou

tro, um processo pedagógico
para. sistematização dos co

nhecimentos adquiridos."
'O ministro admite a utili

dade dos cursos particulares,
em que vê um complemento
valioso do ensino regular,
sobretudo quando dá condi

ções de ensino " à pessoas
'que não tiveram oportunida
de de estudar na época 0-

portuna" ', '

Informou Ney Braga que, dato, de par com a necessã
ao invés de impedir a ação ria aferição de seus conheci
dos cursos supletivos, .

o mentos.

MEC quer frear a prolifera- Disse o ministro que,
ção de uma atividade nociva com o correr do tempo, os

'a educação dos adolescentes. atuais exames supletivos se

e dos adultos, quando em
.

rão absorvidos pela nova

vez de se lhes oferecer ensi- modalidade de cursos suple
no, propicia-lhes apenas um tívos, com avaliação pedagó
certificado que nada lhes gica adequada.
acrescentara, permitindo

.

Depois de diferenciar o

que fiquem exatamente on- supletivo dos chamados exa

de estavam de fato". mes de madureza, Ney Bra-

ga informou que os centros

Ney Braga aludiu ao pro- de estudos supletivos ofere

jeto centro de estudos suple- 'cerão, .entre outros tipos de
tivos que' o MEC vem im- ensino, cursos profissionali
plantando em todo o país, .

'

zantes.

definindo-o com a ','resposta A esse respeito declarou
ao desafio de se obter efi- o ministro: "E por nós reco
ciência nesse tipo de ensi- nhecida a necessidade de
no". participação da iniciativa

privada na educação, mas

não permitiremos que pre
tensos educadores, a guisa
de participação da livre ini

ciativa no sistema educacío
nal brasileiro, possam se a

proveitar da clientela, ofere
cendo-lhes, entre oujras
"vantagens"; a "garantia",
da aprovação em exames".

E concluíu que o MEC

procura promover "a valori

zação educacional, � qual- .

quer tempo, do homem bra-
sileiro".

.

Baldacci defende, uma reforma

,: profunda e o voto distrital

,
.

São Paulo - Além declarar-sé favorável "a
uma completa reforma política", de defender
"em todos os ângulos" o modelo polítíco.propos
to pelo governador Paulo Egídio, o secretário-pé
lítico do governo paulista, (ex-deputado e atual
secretário do interior, também o deputado fede- .

ral mais votado pela Arena no País, em 1974),
Rafael Baldacci, afirmou que "as forças armadas
poderiam agir como poder moderador, na implan
tação da reforma, que julgo absolutamente opor
tuna e necessária".

Mesmo tendo obtido cerca de 150 mil votos
nas últimas eleições parlamentares, Baldacci é
"favorável a introdução do voto distrital do tipo
inglês. Contestandccrfticas ao poder moderador
do governador Paulo Egídio, feitas não s6 pelo
MDB como também por renovadores da Arena, o

.

secretário afirma: "sou favorável a sua instítucio
nalização, não creio que possa existir abertura

plena do processo político sem uma profunda
reforma que, no. meu entender.vimplícaria tam

bém na experiência da introdução do' voto
distrital no Brasil e na possível criação de outros
partidos". ..

- Trantando-se de uma experiência, um orga
,

nismo revolucionário supra • partidário. poderia
perfeitamente acompanhar a implantação e ava

. liar os' resultados da reforma, Atingida a maior

autenticidade na representação política, creio que
as medidas de exceção caducariam por si. Caso
não foS§e esse organismo,' somente as forças
àrmadâs pOderiam 'agir �m? poder moderador,

disse Baldacci,
Acreditando que qualquer mudança na legisla

çãe eleitoral viria colocar em risco a sobrevivência
'da classe política atual, o .secretário do interior
declarou .que "dificilmente a reforma viria por
iniciativa do Congresso Nacional", e acrescentou:
"o atual sistema eleitoral é fracassado tendo

levado o povo a se marginalizar do processo. É
melancólica a opinião que o povo faz da represen

tação política, havendo .um verdadeiro espaço
vazio entre o povo e o governo".

- Há portanto, nece'S"H&de de urnaprofundâ
reforma política que eu creio deveria conter no

seu conteúdo ampliação do número de partidos e

.
o voto distrital. Não podemos mais realizar

modificações na legislação eleitoral ou na lei

orgânica dos partidos em termos. casuísticos e

.
apenas para superar momentos.

.

Após declamar que "perdemos duas excelentes

oportunidades para a I<ê.t�a política; uma em

1964 e a outra no g0�tno Médici, durante a

euforia do "Milagre Brasileiro", Rafael Baldacci
acrescentou: "há que se verificar as causas da

instabilidade do processo político brasileiro nos

Últimos 50 anos, o que determinaria fatalmente

uma reformâtação geral dos processos emétodos
atuais .

- Uma reforma de tão grande profundidade,
portanto, uma experiência, deveria ser feita a

companhada' pelo poder revolucionário que tem

todo o empenho em aprimoraro pro,ce�sodemo·
., �, \, • ,

• ��.; , .. " ,:. 1,1 �\""" i

crNico. AI ca�eria um poder rríoderadof" '1-1l; .

Esclareceu o ministro

que, com a introdução des
ses centros, o MEC pretende
promover ensino em massa,
sem massificação, com a uti

lização de técnicas que per
mitam atendimento a gran
de número de alunos, orien
tados individuaimente, de'
modo a preservar a qualida
de do ensino oferecido.

Disse ainda que esses cur

sos vão promover a avalia

ção prévia do grau de matu-
.

ridade intelectual do candí-

U"" f'"
,. '., .
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J.,ao .temos anúncio
'para ganhar prêmioÀTENCAoW�iD

.

TESTE:
,.

Preencha o quadrinho com X. Ou com a letra de sua predileção..

•

·Mas ficamos fel1Jes quando isso acontece.
o

OSIM.DNÃo
", o

. .,�.... -

..
'

í - vOCÊ GOSTARIA DE APRENDER INGLÊS?

� - VOCÊ ACHA DIF(CIL Af!./!!fJllIIR INGLÊS? ,��4J
3- VOCÊ SE ACHA MUITO VELHO PARA ESTUDAR

L (NGUAS?
4 -·OU SERÁ QUE SE ACHA MUITO JOVEM?

. 5 - AtlÁS, SEUS FILHOS JÁ SABEM INGLÊS?

quem pede n40ganha,
vale o talento.

Agora, imagine nossa

alegria, ao receber cinco
medalhas de ouroe duas
de prata. E ainda, por ter
conseguido tantas, ganhar'
mais outra de ouro/como

Aglncia do Ano.
Jd é um bom motivo

para ficar feliz, não é?

Em propaganda, o que
vale é aquele trabalho
metódico, feito para
satisfazer com talento e

bom gosto, as necessidades
de comunicação do cliente.

Se uma agtncia
.

consegue fazer isso bem,
estará muito próxima do
reconhecimento e dos
prêmios. Por que prêmio
de propaganda é assim,

o
D
D

O

O
O

O

O

D
O

@\

O
•

o
[]
O

6 - VOCÊ ACOMPANHA OS FILMESPELAS LEGENDAS?
(Naturalmente perdendo boa parte dos diálogos) O

7- VOCÊ EN-TENDE AS LETRAS DASMÚSICAS QUE
FAZEM SEU CORETO BALANÇAR NA PISTA DA
RHESUS OU DA CAPELINHA?

. O
8- VOCÊ TEM TEMPO DE APRENDER INGLÊS? [J
9- voes, RECÊM-VESTlBULANDO, QUANTAS :5"

QUESfOES REFERENTES À LiNGUA DE JACKIE
ex-B, ex·K, ex-O, FUTURA éf(-SABE-LÁ-DEUS-O-QUE

O·'.'VOCÊ CHUTOU?
10- E TU A( QUE VAIS FAZER VESTIBULAR ANO QUE

VEM, TÁS POR DENTRO DA LlNGUA QUE A
OFALECIDA JANIS JOPLlN CANTA VA?

11- SABES QUE INGLtS TEM PESO DOIS NO
VESTIBULAR? D

12- você GOSTA DE SORVETE DEMORANGO? O
13· EM CASO AFIRMATIVO, NACASQUINHA OU NO B

....COPINHO? W
14· voes SABE O QUE SIGNIFICA "JAWS"?

(Não é tuberõol- ResPfJsta de cabeça pra baixo no teto

�te_�) O
15 - VOC� SABE COMO É QUE SE PEDE UMA

COCA-COLA EM NOVA YORK?
(Se vai responder não, telefone pàra 22-0524. Se estiver

Oocupado, chame 22-6194, e obterá a resposta.)
16· BETO STODIECK, SABES O QUE SIGNIFICA A

� PALAVRA "GOSSIP"? .

B (Resposta invertida à tua esquerda). O
.

<:I.
.

17· E voct. ATIVO EXECUTIVO, O QUE SIGNIFICA ;:,,��.
"OaLAR rOB'?
($e .11(1(;1 ainda não G"abe, dI/Jf;Hi;e e espie no rodepé deste:) ..

PRÊMIO 1VCOUGADAS/JORNAL
DESANTA CATARINA

, Medalhas de Ouro
Melhor Campanha de Varejo

Cliente: Casas Peiter .

.

Melhor Comercial de Cinema
Cliente:DicesclGoverno do Estado
Melhor Campanha de Anúncios de

, Menos de 60 cm
Cliente:Produtores de Leite de SC

Melhor Out-Door
Cliente:Ceisa

MelhorPeçaPromocional
Cliente: Celesc

Medalhas dePrata
Melhor Comercial de TV

Cliente: Ceisa
Melhor CampanhaPromocional

Cliente:Dicesc/Secretaria da Fazenda

/

D

o

o
Se você respondeu sim ou não a qualquer destas questões. pr�ure imediatamente
o .cEA, que lhe ensina inglês assim: brincando. Na rrtaior sêriedade, para todas,
todas as idades.

CEA
Centro de Estudos AV'an'çados

CEA
Rua dOI Ilhéus, 8
f:difrcio Aplub, 60. andar
tel.: 22,;6194

LlTTLE CEA
(para criarlças com nt.b de 3 anos)'
Rua Cei. Melo Alvim, tI .

tel.: 22-0524
.

Flor�polis ,:i:
� .:

ii. !._., ',,;'.'

. o. éçam dia 15 deste.m�t'
�v

.

.

dolar FOB· dolar free-on-board - dolar isento de taxas à bordo de aviõestnavios.de carreira:

,...

a agência do ano
Rua Germano Wendhausen, 49
Fones:22--6588 e 22--6378 (fABX)

.:'
, � ..,,-

I
t
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Urna grande concentração no Estádio Orlando Scarpelli na maior festa do. esporte arnador catarinense

Um grande desfile na abertura do Copão

Autoridades
elogiaram

a abertura
da grande
promoção

A grande concentração
de atletas e a presença do
público ontem à tarde no es

tádio Orlando Scarpelli de
monstrou a conscientização
do povo catarinense em tor
no das competições amado
ras aqui realizadas. O desfile
contou com a presença de
116 equipes da Grande Flo
rianópolis, cada uma procu
rando se identificar como

podia, algumas com arranjos
e alegorias visando obter o

prêmio enquanto outras

apenas marcaram presença.

Desde cedo as autorida
des já estavam presentes à
tribuna de honra do Orlan
do Scarpel1i e o desfile foi
aberto pelas garotas Arizo
nas, seguidas pela banda da
Polícia Militar, mais atrás o

Veneno de Biguaçu, cam

peão do desfile no ano pas
sado, e o Ajax bastante
aplaudido pelo público, tra
zendo entre os dirigentes o

seu maior torcedor, o paulis
ta Luiz Santoseque veio de

São Paulo especialmente pa
ra prestigiar o time no desfi
le.

A equipe do Tijuquinhas,
Dasp, a Escola Industrial
1ue este ano esteve longe da
ipresentação do ano ante
rior e o Agronômica, o pri
meiro belo desfile, trazendo
alas de moças carregando os

troféus conquistados pelo ti
me. Mas os aplausos do po
vo estava reservado para a

Banda Marcial da Marinha,
alegrando o povo e atletas
presentes.

A apresentação 00 Bigua
çu Atlético Clube conseguiu
sensibilizar o público e as

autoridades presentes na tri
buna. O BAC, que há muito
vinha se preparando para
uma boa apresentação trou
xe à frente bonitas moças,
placas ("competir é encurtar'
distância"), garotos pistolei
ros, dezenas de bandeiras,
um belo desfile. Mas foi a

apresentação de Jorge Sa
Ium montado em um cavalo

branco (um show à parte),
representando os anúncios
do cigarro Arizona. No final
ganharam o primeiro lugar
do desfile.

O Ipesc trouxe o goleiro
Da Costa (agora funcioná
rio) à frente do time; o Ipi
ranga, com dois jogadores

.

acidentados quando a con

dução se dirigia ao estádio
ficou por último; o Atlânti
co veio com dois vaqueiros e

um retrato do presidente
Geisel e os Águias do Figuei
rense foi uma outra bela

equipe do desfile, apresen-
tando a alegoria de uma

grande águia. Entre as equi
pes que procuraram uma

forma criativa para disputar
o prêmio estava o time, do
Beiramar, com o veterano
remador Hamilton Cordeiro
e um skiff, no [mal foram

premiados com o segundo
lugar.

O desfile transcorreu nor

'rnalmente aproveitando a

bonita tarde que contribuiu
para o espetáculo, onde a

equipe de alunos oficiais do
Centro de Instrução da Polí
cia Militar colaborou de for
ma eficiente. O excelente

.

serviço de som realizado por
Osnildo Amorim e Fernan
do Linhares da Silva na

apresentação com a colabo
ração de Ewaldo Bento,
além de outras pessoas que
se colocaram à disposição da
promoção, foram um dos
pontos altos da abertura.

SOLENIDADES
O hasteamento das ban

deiras foi feito pelo Coman
dante do 50. Distrito Naval, .

Almirante Adhemar Moreira
-da Cruz, Prefeito Esperidião
Amín Helou Filho e o repre
sentante do Governador,
major Almir Morelli. Sérgio
Lopes, vestindo o uniforme
do Figueirense, conduziu a

tocha olímpica sendo bas
tante aplaudido pelo públi
co, enquanto Zulmar, capi
tão do Ajax, pr-oferiu o jura
mento do atleta.

As autoridades estiveram presentes na tribuna de honra

Já o secretário de Educa

ção, Saúde e Assistência So

cial! João Aderson Flores,
elogiouo desfile e a promo
ção da Taça Arizona, "por
que é muito importante que
a população tenha' oportu
nidade de praticar esportes,
e uma promoção do nível
dessa é elogiável pelo aspec
to educacional que envolve
toda e qualquer competição
esportiva" . ".

Além deles, estavam pre
sentes na tribuna de honra
do estádio do Figueirense o

representante do Governa

dor do Estado, major Almir
Morelli, subchefe da Casa

Civil; o Comandante do 50.

Distrito Naval, almirante
Adhemar Moreira da Cruz;
os representantes dos co

mandos da Aeronáutica, da
Polícia Militar e do Grupa
mento do Leste Catarinense;
do presidente do Tribunal.
de Justiça do Estado, Acy
Pereira Oliveira; o represen
tante do CRD, Ody Varela;
o Diretor de "O Estado",
José Matusalém Comelli.

��

Aft
•

Sergio Loes, do Figueirense, conduziu a tocha olímpica

BAC foi O ganhador
do prêmio de 5 mil
o Biguaçu Atlético Clube preparou-se durante muito tempo para

disputar o primeiro lugar do desfile, e o esforço foi recompensado,
sendo escolhido pelas autoridades presentes e que formaram a co

missão julgadora, como o vencedor; enquanto o Beiramar, que fez
.outra bela apresentação, ficou na segunda colocação.

Walter Souza, representando Luiz Daux, diretor da empresa Eme
daux - Engenharia e Empreendimentos S/A fez a entrega de um

cheque no valor de Cr$ 5.000,00 ao BAC. O Prefeito Esperidião
Amin premiou com Cr$ 2.500,00 ao Beiramar. É a empresa Eme
daux contribuindo de forma acentuada com o esporte amador cata
rinense e cumprimentando pela participação das equipes representa-
tivas da Ceisa e A. Gonzaga.

.

Quando os alto-falantes do Scarpelão anunciaram o ganhador �
prêmio, o time do Biguaçu A.C festejou de maneira acentuada. Luiz

Fesbauck, o Luizão, presidente do clube, disse ·que vai investir o

dinheiro na iluminação da quadra de futebol de salão da sociedade e

prometeu muita festa ontem à noite em sua cidade.
- Devemos agradecer principalmente aos professores de educação

física de Biguaçu, que contribuíram bastante e coordenaram todo o

desfile, nós apenas colaboramos com o material. É Biguaçu faturan
do o segundo prêmio do Copão.

•

Depois o time de Biguaçu explodiu de alegria, com Jorge
Salum à frente

Prestigiando o desfile de

abertura da' segunda Copa
Arizona de Futebol Ama

dor,' realizado ontem à tarde
no estádio Orlando Scarpel
li, do Figueirense, estiveram
presentes várias autoridades.
A promoção que obteve o

plen o sucesso agradando
muito as autoridades que ao

final elegeram a melhor re- - Na minha opinião o

presentação que desfilou, o desfile fou muito bem orga
Biguaçu Atlético Clube. .

_ nizado. Agradou-me muito

Enquanto o Prefeito de as representações do BAC e

Florianópolis, Esperidião doas Ágias do Figueirense.
Helou Filho considerou o Quanto à Taça Arizona, dís
desftle muito interessante e putada entre atletas amado

logiou a representação do res, considero uma prorno
BAC, a quem entregou o ção muito louvável, pois
c h e que no, valor. / de

.

além de movimentar o pes
Cr$ 5.000,00 oferecido pela soal, motiva muito aos jo
empresa Emedaux à melhor vens. Por isso .é que o Fi

representação; o presidente gueirense se dispôs, de ime
do Figueirense, Tomás Cha- diato, a emprestar sua praça
ves Cabral, comentou a fes- 'de esportes, tão logo ela foi
ta: solicitada.

Zulmar, capitão do Ajax, fez Q juramento do atleta

Ajax estreou ganhando
.

fácil do.Dasp: 5xO
No jogo de abertura da II Co

pa Arizona, promoção de O ES
TADO e Companhia Souza Cruz
- Indústria e Comércio, a equi
pe do Ajax mostrou porque foi
campeã de Santa Catarina no

ano passado, ganhando com fa
cilidade do Dasp por cinco a ze

ro.

A partida começou equilibra
da mas aos poucos o Ajax foi
impondo seu jogo, resultado de
um bom condicionamento físico
e maior qualidade técnica. O pri
meiro gol foi marcado por Ro
meu, a 8 minutos do primeiro
tempo. Aos 10 minutos Alfredo
conduziu a bola com a mão, o

time adversário parou e ele não
teve dificuldade para fazer 2 a O.
Na confusão Nilo, do Dasp, foi
expulso por reclamação. A 29
minutos; no gol mais bonito do
jogo, Renato fez 3 a O, aprovei-

tando uma jogada inteligente de
Romeu.

No segundo tempo o Ajax
ampliou a 13 minutos, em mais
um gol de Renato. A 21 minu
tos Márcio sofreu pênalti. Ele
mesmo cobrou e estabeleceu o

marcador em cinco a zero. O
juiz fo,i Roldão Borja, auxiliado
por Flavio Zippel e Alvinho San
tos. Roldão deu cartão amarelo
para Renato, do Ajax e expul
sou Nilo, do' Dasp, 'por reclama-
ções. '

b Ajax ganhou çorn Renato
. (peixinho); Clovis, Zulmar, Fre
derico e Carlos Roberto; Ricar
do, Gilberto e 'Romeu (Wilson);
Celso, Renato e Alfredo (Mar
cio). Pelo dasp jogaram José
fdoacir); Nei (Lourival), João
Aguiar, Marcus e Pedro; Orlan
do, Paulinho e Janjão; Lula, Ari
osvaldo e Nilo.

o time do Saco é novamente favorito
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Foi dada a saída ,para
o prazer,'de fumar

\�'-----------------------------------------------

Arizona
-o grande

•

cigarro
'+1 QU�LlDA� SOUZA CRUZ
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A Ferrari 312-T deNiki Lauda passeou no circuito de Kyalami (Radicfoto AP)

O. passeio de Lauda,
a má sorte de 'Emerson

Johannesburgo, África do Sul -

Conseguindo a liderança desde o'
momento da largada, o.austría
co Nik Lauda não encontrou a

menor dificuldade para vencer
ontem o Grande Prêmio da Áfri
ca do Sul. dirigindo uma Ferrari
312�T. Em segundo lugar che

gou o inglês James Hunt, pilo
tando uma McLaren. O alemão
Jochen Mass, também da McLa

ren, foi o terceiro colocado,
ficando o quarto lugar para o

sul-africano Jody Scheckter, da

Tyrrell, seguidos por John Wat

son, da Irlanda do Norte, com
Penske PC-3, e pelo norte-ameri
cano Mário Andretti.

José Carlos Pace e Emerson

Fittipaldi, os dois brasileiros na

prova, não foram bem ABra
bham de Pace parou logo no

início, com problemas no mo
toi. Emerson ainda conseguiu
fazer boa corrida, parando so

mente quando faltavam oito vol
tas e quando estava ultrapassan
do Chris Amon para alcançar a

O companheiro da equipe de
Lauda, o suíço Clay Regazzoni,
abandonou a corrida na quin
quagésima volta, quando seu

carro teve um pneu furado.

oitava colocação. Mas o Coper
sucar FD-04 tinha problemas no
câmbio e acabou com a caixa

quebrada, tirando todas as' chan
ces de Emerson Fittipaldi chegar
ao final da corrida.
..,Lauda leva no momento

grande vantagem no Campeona
to Mundial de 1976 com 18

pontos conseguidos nas duas vi
tórias em duas corridas, sendo o

de ontem, seu nono triunfo em

Grande Prêmio, desde que co

meçou, a correr em F6rmula-1.
Sua vitória foi também um

grande triunfo para' a equipe
Ferrari, pois os carros de 12
cilindros nunca deram boas exi

bições no circuito de Kyalami,
situado a uma altura de 1. 800
metros acima do nível do mar e

com uma pista muito quente-

NODAR.5.A.

EQUIPAMENTOS CASE
, .

PARA PRONTA ENTREGA

Pás ccrreqcdeircs sobre pneus
MODELO POTÊNCIA PESO CAÇAMBAS

HP Kg m3
Uniloader-1740 40 2.500 0,43
580-EC C/RETRO 57 4.600 0,57
W-7E 104 7.000 1,15
W-20 110 ' 9.600 1,53
W�24 132 10.700 1,91

Guindastes (Orott)
MODELO

1.800
2.500

CAPACIDADE PESO - Kg
21.000
32.000

18 ton.
30 ton

....:. Completo estoque de peças .Genuínas;
- Assistência técnica através de Engenheiros, Técnicos e Mecânicos

com especialização nas fábricas do país e exterior;
- Oficinas modernamente aparelhadas com l ferramentas

.

adequadas;
-; Pronto atendimento das máquinas no próprio local de

trabalho,

MATRIZ: B R'116 Km, 404 PABJ:( 22-5922 - Curitiba-Paraná
PARANA: Cascavel, Londrina: Francisco' Beltrão,
SANTA CATARINA: Blumenau, Chapecó, Florianópolis,

O único problema em toda a

prova aconteceu com o italiano
Víttôrio Brarnbilla, que no iní
cio da corrida fechou Hunt,
fazendo com que o inglês não

conseguisse colocar-se atrás de

Lauda antes da quinta volta. AD
faltarem duas voltas" Brambilla
levou sua March 761 para os

boxes, com o que perdeu o

sexto lugar, não somando pon
tos no campeonato.

Classificação do. Mundial

Com a vitória de ontem no GP da África do Sul, o austríaco
Niki Lauda aumentou sua vantagem no Campeonato Mundial de
Pilotos em 12 pontos. A classificação após a prova de Kyalami é
a seguinte:
10. - Nil<i Lauda, Áustria, 18 pontos
20. - James Hunt, Inglaterra, 6 pontos

-Patríck Depailler, França, 6 pontos
40. - 'Jochen Mass, Alemanha, 5 pontos

Jody Scheckter, África do Sul, 5 pontos
,60. - Toni Pryce, 4 pontos
70. - Hans Stuck, Alemanha, 3 pontos
80. - John Watson, Irlanda do Norte, 1 ponto

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Cartões que não concorrem, de acordo com os re
latórios dos computadores (Art. ne? 9, Parágrafo 1 Q'
da Norma Geral dos Concursos de Proqnósticos Es-,

, portivos). Os apostadores, cujos números dos cartões
constam da presenta publicação e que não tenham
sido substituídos por outros, devem solicitar dos
respectivos revendedores a devolução da importân
cia paga.

TESTE N!,2716
SANIA CATARINA

'20-00003 1389452 600703
689490 601071

'20-00018 34665 20-10046 324154
, 20-00019 58094 324323
20-10005 553486 324564
20-10018 836605 20-10048 395537
20-10020 511775 396214

512385 396236
20-10021 540102 396253
20-100JO 453211 20-10054 125242
20-10033 872621 125539

873750 20-10063 319751
873792 320191
873797 321218 .

20-10034 398802 ,20-10064 318203
A

'

20-10065 222499
398807 20-10071 43159.7
398999 20-10073 234281

20-10037 Não concorre 20-10079 561137
a partir de 417967 562933

20-10043 ·600084 20-10080 179881

.�

� Ministério dasComunicações
TELESC/ telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás II

,TELEFONES NO ESTREITO
E CAMPINAS

A TELESC comunica aos seus assinantes"localizados rias imediações das áveni-'
das Presidente Kennedy,. Vereador Valter-Borges e ruas José de Bernardi, Marechal
Castelo Branco, Vitor Meireles, Vereador Mário Pires Nereu Ramos Tiradentes"
Joaquim Vaz, João Grumichê· e 2 dê Setembro, qu� cerca de 200 'telefones ali

.

localizados estão apresentando defeito em função do rompimento de um cabo que
serve àquela região.

"

Os serviços de reparo estão sendo executados pela Empresa e até o. final da
próxima semana estarão concluídos.

Telecomunicações de Santa Catariná'S,A:::
Superlntendênclâ da Região OpefaêloM'sl :,'

,

de Florianópolis1

,"

ZezéMoreira espera
um jogomuito técnico

Belo Horizonte - Adiada em meia hora, a pedido da
CBD, para permitir pelo menos a transmissão dos minutos
finais para o Rio, apôs o término de Flamengo e

Fluminense, a partida de hoje entre o Cruzeiro e. o

Internacional, às 17h30m deverá ter um alto nível técnico
se prevalecer a previsão de Zezé Moreira, que preparou
ontem seus jogadores para enfrentar, no estádio Minas
Gerais um adversário bastante ofensivo.

Apesar de não ter sido confirmada ainda pelo técnico .:

o que será feito hoje cedo _ a equipe titular do Cruzeiro
não deverá sef/modificada sendo basicamente a mesma que
perdeu de 1 a O para o Internacional, na decisão do

campeonato nacional de 1975, com exceção de Piazza,
afastado para tratamento, e de Jairzinho, que será a

principal peça do esquema de Zezê Moreira.
O ex-atacante do Botafogo e da seleção brasileira, deu

uma maior agressividade ao ataque do Cruzeiro, o que será

explorado pelo técnico Zezé Moreira contra o

Internacional, na primeira partida válida pela Taça
Libertadores da América Conforme ficou demonstrado no

coletivo de 75 minutos promovido contra os reservas,
Jairzinho irâ comandar as investidas do Cruzeiro, com o

apoio de todos os outros setores, em r�pidos contrataques.

treinou entre os reservas e, apesar de bastante abatido, não
preocupou o técnico, porque os médicos garantiram que ele

já se recuperou completamente do princípio de
gastroenterite.

Minell i prepara
esquema defensivo

" A CBD sugeriu à Federação
Mineira de Futebol que o jogo
fosse atrasado no mfnimo uma
hora.emas a Confederação Sul
Americana não permitiu que es
te prazo excedesse mais do que
a metade. A solicitação foi feita
para que o jogo pudesse ser
televisado para o Rio, onde os
dois principais clubes jogarão
num horário quase coincidente.

Até ontem a CSAF não havia
feito nenhum comunicado ao

departamento de árbitros da
FMF sobre a escalação dos juí
zes que apitarão o jogo. A rela
ção do trio de arbitragem so
mente foi conhecida através das
agências noticiosas'e estava sen
do esperada hoje a confirmação
'dos nomes de Angel Coerezza,
da Argentina, Cesar Orozco, do
Peru, e Alberto Martinez, do
Chile.

Apesar da CSAF ter designa
do o diretor de futebol da CBD,
André Richer, para representar a
entidade no jogo, esta 'posição
deverá ser ocupada pelo presi
dente da FMF, coronel José
Guilherme, segundo foi divulga
do à tarde. Os direitos de trans-

missão da partida pela TV, assim
corno das outras duas em que o

Cruzeiro terá mando de campo,
foram vendidos a uma empresa
paulista' por um total de
Cr$ 150 miL

Com a chegada do Interna
cional ontem pela manhã a Belo
Horizonte o interesse da torcida
foi despertado, porque a proxi
midade com o carnaval e a

dispensa, dos 'jogadores do Cru
zeiro, além do inicio da Taça
Minas Gerais de 76, fez com que
os torcedores ainda não 'se moti
vassem,

,A ADEMG colocou à venda
logo apôs a chegada do Interna
cional uma parcela inicial de 82
mil 530 ingressos, que estarão à
disposição dos torcedores. O In-:
ternacional almoçou no Hotel
Serrana Palace onde foram reser
vados 15 apartamentos. Apesar
de estar instalado na zona do
mercado de Belo Horizonte, o
local foi escolhido pelos dírigen-

-

tes do campeão nacional porque
é considerado como de bom
agouro.

Além de ter ótimos jogadores, o que não justifica o

emprego de um esquema defensivo, nunca vi o

Internacional se fechar e tenho quase certeza que isto não
acontecerá contra nós, por este motivo, toda a equipe do
Cruzeiro terá que atuar em conjunto seja na defesa ou no

ataque, disse o têcníco, garantindo que à partida será mais

disputada que a decisão de dezembro.
Embora tenha afirmado que o Cruzeiro somente perdeu

para o Internacional porque "o adversário foi superior não
havendo por isto falhas para serem corrigidas", o técnico
Zezé Moreira aplicou nos zagueiros do Cruzeiro um rígido
treinamento na defesa de bolas altas e cabeçadas, para evitar
a repetição do gol feito por Figueroa, no último jogo entre

as duas equipes,

Olimpia X Luqueiio
o outro jogo pelo Grupo 3

da Taça Libertadores, fase classi
. fícatôría, será dispu tado em

Assunção, Paraguai, entre o

Olimpia e o Deportivo Luquefío,
Amélio Gonzalez, técnico do

Olímpia, escalou-sua equipe com

Almeida; Gtudici ou Rivera. Al-

cides Sosa, Flaminio Sosa '

e

Leon; Torres, Espinosa e Talave
ra; Barríen tos, Dias e Barreiro.
Pelo Deportivo Luquefio jogarão

. Arce; Gáleano, Fleítas, Fredes e

Rios: .Sanabría, Sandoval e Rive
ra, Ferreira, Gimenez e Nicoli
kia.

Esta preocupação de ZezéMoreíra justificou também a

'escalação de Osires na equipe titular durante o primeiro
tempo do coletivo. Embora não tenha sido superior aDarci'
Meneses, o zagueiro poderá ser escalado durante o jogo, ou ,

até mesmo desde o início, já que o seu maior porte físico

poderá ser necessário para barrar os atacantes do
lrremacíonal,

Vencida por 3x2 pelos reservas, a equipe titular do
coletivo formou com Helio (Vitor), Nelinho, Morais, Osires
(Darci Meneses) e Vanderlei; Píazza e Zé Carlos; Roberto
Batata, Palhinha, Jairzinho e Joãozinho, O goleiro Raul

JOGOS DE ONTEM

Em São Paulo,
Palmeiras 3xl Ferroviária;

pela Loteria,
Corítíba 2xl
9de Julho.

Para que duas pessoas se casem é
necessário adaptacão e entendimento.

Omotor de popa Ch'rysler é o .easco Carbras ..Mar
foram feitos um para o outro.

Ninguém casa

zebra com gato ou

jacaré com arara. Um
casamento perfeito deve

ser estudado detalhadamente, ,

Com carinho e inteligência. Plani
ficado, para que mais tarde não traga
arrependimentos. É assim que você deve

agir antes de comprar sua lancha. Escolher
o motor de acordo com o modelo do 'barco.
Nem HP demais nem de menos, No ponto exato

.

'�' pai'a, o ,��u cQnfqrtb, é s't)guÍ'a;nça. É gue os motores
, Popa Chi-ysler têm o menor peso por BP, maior si
lêncio no funcionamento, facilidade de manutenção e o

maior torque, Além.de maíçr velocidade e maior economia
.__ ....... -�' ... _

....�'.. - _ ... - ---.-, ..
MEYER VEICULOS LTOA. I

I
I
I
I
I
I
I
I
I

.�

:g,
Q.

Os barcos Carbras
Mar vão desde a mais

simples lancha de 12 pés,
aos barcos mais sofisticados,

m cabine e todo o luxo e cdmorto
a que você está acostumado. No Meyer

.

Veículos você'encontra toda a linha de
motores de popa Chrysler e os barcos Carbras
Mar. Tudo financiado em 36 meses e pelos me- ,

lhores preços do mercado, com garantia e assis
tência técnica permanente. Antes de comprar sua

lancha, envie o cupom abaixo para Meyer Veículos
e receba maiores detalhes desse casal que está

acostumado a'fazer sucesso no mar.

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597· TEL 44-1169

PEÇO E�VIAR.ME MAIORES DETÀLHES SOBRE OS MOTO,!ES
DE POPA CHRYSLER E os BARCOS CARBRAS-MAR . distribuidor

Chrysler
��� '>, marina

NOME IDADE _._

ENDERECO __� TEL _

CIDADE ---'"�

PROFISsÃÕ �'���.......,�","",, """--="""-'_'_�

JA TEVE BARC01_,_ OUAL1 _' _

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Clubes e Li63s reunidos ontem à tarde na sede da Federação' Catarinense de Futebol, definiram fórmula e número de
participantes do campeonato estadual de 1976. A reunião começou às 16h30 e só foi terminar pouco depois das 19
horas. .Somente a intervenção de Anatólio Pinheiro Guimarães, representante do Avai, evitou que muita coisa fosse
discutida em vão, já que a quase totalidade dos representantes de clubes e ligas, pouco de prático leva a esse tipo de
reunião. Esta semana, Carlito Nunes tentará confeccionar a tabela, dentro da fórmula aprovada e ontem mesmo

considerada impraticável pela própria FCF, por problema de' datas.

Estadua de19761erá
uatro'clubes

Afirmando que o clube tem

uma receita que irá possibilitar a
contratação de um plantel com
petitivo para a disputa do esta

dual, o presidente do Ferroviá
rio, Gilberto Cargnin Cabral,
confiante numa boa campanha,
diz que sua pretensão não é o

título, mas sim ficar na faixa

intermediária, para que o clube

adquira a maturidade necessária
para as'prôximas campanhas.

Com relação as contratações
que se farto necessárias o presi
den te disse que "já estamos com

vários jogadores da casa, mas

estávamos aguardando a decisão
da Federação quanto a nossa

inclusão. Agora que tudo ficou

decidido, iremos em outros cen

tros do futebol brasileiro, buscar
reforços, que nos serão indica
dos pelo técnico (Natanael Fer
reira ex-Palmeiras de Blume
nau).

Dizendo que, neste primeiro
ano hão irá poder fazer uso das
receitas obtidas nos jogos, o

presidente justificou:
'

,

- Estamos investindo em me

lhorias no estádio, 'que só irão
ser concluídas em junho, o que
não nos deixa alternativa para
que possamos investir estas ren

das na aquisição do elenco, mas
sim com os próprios recursos do
clube,

'

-

maiS
Na Assembléia Geral rea

lizada ontem à tarde duran
te duas horas e meia na sede
da Federação Catarinense de'
Futebol, com a ausência

apenas de Hercílio Luz e

Liga de Joaçaba, ficou defi
nido o ingresso de mais qua
tro clubes no campeonato
estadual de 1976-

Como dos 13 participan
-tes do ano passado sobraram
somente 11, pois Hercílio

Luz pediu licença por duas

temporadas alegando estar o

seu estádio sem condições, e
Caxias' e América fundiram
se no Joinville Esporte Clu

be, a Assembléia obedeceu o

seguinte critério para apro
var os novos no estadual:

Um clube na vaga deixa
da pelo Hercílio e outro na

A falta de orientação de

parte da Federação no enca

minhamento dos assuntos

que deveriam ser tratados na
Assembléia Geral, gerou
muitos problemas na defini

ção da fórmula do campeo
nato estadual de 1976.
Ocorreu que, antes de serem

definidos os participantes
do campeonato, os represen
tan tes de clubes e ligas dis
cutiram muito sobre as fór
mulas apresentadas pela Li

ga Riosulense e por Rogério
Sbruzzi, diretor de finanças
do Internacional.

',0. Inter acabou vendo

vencedora a sua proposição,
apresentada ontem à Assem
bléia Geral nestes termos:

um campeonato dividido em

três fases distintas; na pri
meira, jogam todos contra

todos em dois turnos (os 15

participantes, segundo foi
decidido mais tarde); classí
ficam-se então, 8 clubes pa
ra uma chave de vencedores
e 7 para' a de perdedores,

Ferroviário

só quer

experiência

vaga resultante da fusão en

tre Caxias e América, com

plentando então um total de
13. E depois da intervenção
de Anatólio Pinheiro Gui

marães, esclarecendo que o

Conselho Nacional de Des

portos determina que so

mente dois clubes podem
ingressar por ano nos certa

mes regionais, ficou decidi
do que a 14a vaga seria de
outro dos três clubes que já
participaram em campeona
tos estaduais. A lSa vaga
será-ocupada por, um clube a

ser designado por comissão

especial formada pela Fede

ração.

Os postulantes a vagas no

estadual eram Paysandu de

Brusque, Tabajara de Xan

xerê, Juventus de Jaraguá

do Sul, Sadia de Concórdia,
,

Ferroviário de Tubarão, Ipi
ranga de Rio Negrinho e

Palmitos, de Palmitos. Pay
sandu, Sadia e, Ferroviário
garantiram participação por
terem já disputado campeo
natos 'estaduais. -O quarto
clube será escolhidopela co

missão entre o-Tabajara, Ju
ventus, Palmitos e Ipiranga,
decisão que deverá aconte
cer até o próximo dia 14,
segundo proposição de José
Elias Giuliari."

"

A comissão que vai esco

lher o 150. clube do esta-
• dual de 1976 está integrada
por Pedro Lopes, represen
tando a crônica esportiva,
por representantes da Liga
de Rio do Sul, Liga de

Lages, Liga de Blumenau e

um dirigente da FCF.

jogando em dois turnos; des- para o campeonato brasilei
ta segunda-fase saem os três roo Mesmo com jogos às
primeiros colocados da cha- quartas e domingos.
ve dos vencedores e o carn- Como ninguém deu aten

peão da chave dos perdedo- ção à advertência de Carlito,
res, para o quadrangular fi- os representantes de clubes
nal que poderá ser disputa- ,passarIam ao exame dos pro
do em dois turnos ou obede- blemas relativos à arrecada
cendo o mesmo critério da' ção e taxa de arbitragem,
Copa do M�do. Isto. é, os

, lfican�o decidido o seguinte,
quatro classificados Jogam tambem por votação: as ren
duas partidas e os vencedo- idas serão, dos mandatários e

res disputarão o título.' 'nà:o divididas proporcion�-
Defmida a fórmula de mente (60% para o vence:

disputa, foi colocada em vo- dor, SOpct no caso de empa�
tação a data de início, quan- te e 40pct para o perdedor)
do registrou-se o empate de como queriam Figueirense e

7 a 7, pelas datas de 21 e 28 Avaí. A taxa de arbitragem
deste mês. Giuliari desernpa- ficou estabelecida em mil

tou, optando por 21 de mar- cruzeiros para o juiz e 500

ço. para cada auxiliar, sem aju-
Logo após a votação Car- da de custo para as viagens.

lito Nunes, que sempre faz No caso dos ingressos a Fe
as tabelas do campeonato, deração determinou que vai

alertou ao presidente da controlar tudo; inclusive as

FCF que nessa fórmula e bilheterias, mas que o preço
com 15 clubes o estadual só dos mesmos será'estabelecí
vai terminar a 8 de setem- do pelas Ligas. A FCF reser

bro, invadindo, portanto, o va-se ao direito apenas de

período reservado pela CBD estipular o preço mínimo,

Sadia diz

que está bem

.de finanças

"Nossa situação frnanceira é,
excelente". Com estas palavras o

diretor de fu tebol do Sadia,
Juraci Lopes da Silva, deixa

transparecer a confiança em sua

equipe para a dispuÍfl do Esta
dual,

"Temos um plantel formado.
É o que os últimos resultados
demonstram, pois em 29 parti
das" ganhamos 16, empatamos 9
e perdemos 4", explicando ain
da que seus atletas, por serem

todos funcionários da compa
nhia, não poderão render igual
aos profissionais, que vivem ex

clusivamente para o futebol.
_ Nossa equipe tem condi

ções para fazer uma boa campa
nha, acredito mesmo que poderá
fazer fren te a qualquer ou tro

clube catarinense.
Sobre novas contratações, Ju

raci disse que precisam de dois
ou três elemen tos, a serem indi

çados pelo treinador Rodolfo
Guizoni.
_' Espero que o Sadia mostre

que não foi em vão que tanto

trabalhou para conseguir uma

vaga e q1,Ie a torcida vá ao

estádio, pois só assim teremos

força suficiente para os campeo
patos dos próximos anos.'

Paysaridu

lembra sua

tradicão

A Assembléia' Geral da FCFmostrou, mais uma vez, que não sabe o poder que tem nas mãos

Chapec� vai ver
a estréia de Alcino

no estádio Indio Condá
O jogo amistoso en tre a Associação

Chapecoense e Grêmio Futebol Portoale
grense, hoje, no Estádio Indio Condâ, em
Chapecó, deve marcar o encerramento dos
encontros esportivos deste fim-de-semana
entre os dois clubes. Ontem, no Ginásio de

Esportes Ivo Silveira, foram realizados jo
gos entre as equipes de voleibol e futebol
de salão.

Para o amistoso de hoje a Chapecoense
espera uma grande arrecadação a .fím de

que o clube obtenha um bom lucro, além
de pagar a cota do Grêmio, 120 mil
cruzeiros livres de despesas. Com este

objetivo, estão a disposição da torcida os

ingressos do jogo: cadeiras numeradas a

Cr$ 50,00, arquibancadas a Cr$ 40,00, ge
ral a Cr$ 20,00 e ingressos para crianças de
até dez anos a 10 cruzeiros.

Como principais atrações do jogo a

Chapecoense deve mostrar o time que o

técnico Santarém pretende colocar nos
,

jogos do estadual, enquanto Foguinho, o

- técnico do Grêmio deve escalar Alcino pelá
primeira vez no time. Além dele, a torcida
chapecoense poderá ver Cejas, Ancheta,
Beto Fuscão, catarinense que integra a

atual seleção brasileira e Zequínha, as

principais estrelas do time gaúcho.
O jogo tem seu início previstó para as

15 e trinta e as duas equipesmais prováveis
devem ser: Chapecoense de Pompéía; Di,
Almeida, Silva e Valrnir; Rui, Pio e Sergio
Galocha; Jairzinho Volmir e Gerê. O Grê
miei 'jogará com Cejas, Vilson, Ancheta,
Beto Fuscão ou Bolivar e Tabajara; Jerôni
mo, Cacau e Neca; Zequinha, Alcino e Luiz
Carlos.

'

Ontem a equipe de futebol de salão do
Grêmio mostrou, em Chapecó a base da
seleção gaúcha enquanto o time de volei
bol, campeão de 1975, enfrentou o quadro
completo da Chapecoense, que contou
inclusive com a presença de Elza, atualmen
te treinando com a seleção estadual, em

, Blumenau. Y

Juventus em Lages hoje,
contra o Internacional

Com cota estipulada em seis mil cruzei
ros, o Juventus de Rio do Sul enfrenta hoje
em Lages a equipe do Internacional local.

O encontro, que tem seu início previsto
para al) 15 e trinta, servirá' para as duas

equipes fortalecerem seus preparativos com
vistas ao campeonato estadual que em

breve deve iniciar.

Enquanto o Juventus viajou com seu

time escalado pelo técnico Itamar Montre

zor, o Internacional ainda não tem seu

quadro definido para esse jogo, porém, é

quase certa as estréias de Alvinhoe Silveira,
o presidente do Paysandu de

Brusque, Adalberto Appel, diz
que o principal objetivo de sua

equipe no estadual é ficar entre
os dois vencedores.

"Nossa tradição dentro do
futebol catarinense é muito
grande. Faremos tudo para que
o nome do Paysandu volte a ser Itajaí (Sucursal) - O Marcílio Dias
lembrado pelos torcedores cata- encerrará seus preparativos para enfrentar orinenses com respeito". Figueirense no Orlando .scar,Pelli amanhã,Afirmando que irá buscar jo- quando O técnico Jorge Ferreira vai realizar
gadores no Rio e em São Paulo,
o presidente acredita que seu um coletivo que definirá a.equipe que sairá
clube fará boa campanha. jogando.

Mas Appel adrniê.que as con- A princípio, é pensamento do técnico
dições financeiras .do clube, são escalar o mesmo time que derrotou o
boas: "Teremos condições de Jabaquara de Santos, no ultimo amistoso,
manter um plantel que nos custe

Vodendo entretanto acontecer a estréia de
na média de Cr$ 50 mil mensal dl h

'

h
e iremos estabelecer um 'salário a m o na mela canc a

base que garantirá a estabilidade' Assim O time sairá jogando com Zé
frnanceira. Estamos com o plan- Carlos; Anselmo, Nico, Reginaldo e Alcir;
tel em formaçãcvatéo início do Vadinno, Luis Carlos e Lico; Britinho,
campeonato, teremos o time Adernar e Ipojucam.
praticamente pronto".

'

Depois de formar um plantel a altura
Darci Bruner, direior de fu te-' dos demais clubes catarinerises para dispu

boI, está confiante na boa figura -tar 'o campeonato estadual deste ano, o

que fará seu clube, e para tanto Marcílio DIas poderá perder quatro de seus
continua contratando elementos jogadores de uma só vez. O zagueiro
dos grandes centros, como é o Carlinhos que foi contratado junto ao
caso de atletas que chegarão Palmeiras de Blumenau, perdeu a posiçãohoje a Brsuque, dos q�ais o

para o jovem Nico e está descontente com
diretor fala com entusiasmo.
São eles, Carlinhos, zagueiro a reserva, vai pedir rescisão de contrato,
central do São Cristóvão, Edrnil- conforme declarações do próprio atleta
son e Paulo, meio campistas do Lico é outro que vai pedir sua rescisão
Campo Grande, e Moenda, joga- contratual, embora sendo ídolo da torcida
dor que já integra o plantel, do Marcílio. A respeito de Lico fala-se que
adquirido ao Figueirense. há interesse de uma grande equipe pelo

�"'-:

zagueiros recentemente contratados ao No
vo Hamburgo, no Rio Grande do Sul.

O time do .Juventus deve ter Tonho,
Gonzaga, Pedrão, Valdir e Saulo; Valdeci,
Vieira e Valadares; Britínho, Braulio e

Toninho, ficando no banco Baiano, Bruxa,
Buca e Arleu. O jogo será apitado por José

'

Carlos Bezerra

O diretor de futebol do Juventus, Jair

Soares, viajou para o Paraná com o objetivo
,de contratar um ponta de lança para
lreforçar o time no estadual.

Coletivo aman,h'ã define time
para iogar com Fig.ueirense

jogador. Enquanto isso Anselmo e Alcir,
poderão ser vendidos pelo Marcílío Dias ao
Saad de São Caetano do Sul. O diretor de

,

futebol Francisco Vicente Coelho, recebeu
telefonema do Saad mattifestando seu inte
resse nos dois ,jogadores. A situação dos
quatro será resolvida na próxima semana

NOVASARQIDBANCÀDAS
Devido ao sucesso alcançado com a

vinda do Flamengo à It�aí, e sentindo as

poucas condições do Estadio Hercílio Luz,
para uma promoção de tamanha importân
cia, a diretoria do Marcílío Dias, resvolveu
construir uma arquibancada geral no lado
oposto das sociais e ao mesmo tempo
aumentar o pavilhão coberto que conta
atualmente com capacidade para três mil
pesjoas,

E pensamen to da diretoria iniciar a

construção antes do estadual. Técnicos
especializados fizeram o levantamento, de
vendo de início o Marcílio gastar 90 mil
cruzeiros.

Além disso o Marcílio espera a promessa
de Elias Giuliari, que garantiu se um clube
do interior for o campeão estadual, este

disputaria o Nacional em Itajaí. E Marcílio
Dias, espera ser camI\eão.

Mateus levou jogo
do Corintians para
o Parque. Antártica

OUTROS JOGOS

São Paulo - As equipes do
Coríntians e do São Paulo
fazem hoje à tarde, no'
Parque Antártica, o pri
meiro clássico do campeo
nato paulista de futebol de
1976, que, em sua terceira
rodada, terá a realização
de mais sete partidas, pelo
interior do Estado. Os dois
times são líderes invictos
de suas respectivas chaves,
com 4 pontos ganhos,

O clássico, que seria dis
pu tado Morumbi - com

capacidade para 150 mil
pessoas - se realizará no

campo do Palmeiras, com
lotação de, apenas 35 mil
pessoas. A razão da trans
ferência, segundo o presi
dente do Coríntians (com
mando de jogo), Vicente
Mateus, "foi porque o São
Paulo não reduziu a taxa
de 10 por cento (da renda)
do aluguel de seu campo e

porque eu não gosto do
Morumbi e a torcida corin
tiana também não gosta".

Para a partida de hoje o

técnioMilton Buzetto con
tará com apenas duas das
três novas contratações feí-

,

tas pelo Coríntians. Veira,

argen tino, ainda não está
com sua documentação re

gularizada e ficará de fora
Romeu, vindo do Atlético
Mineiro, agradou bastante
no amistoso realizado esta
semana contra, o Vasco da
Gama e já é titular absolu
to. Moisés, com apagada'
atuação con tra seu ex-clu
be, foi confirmado no trei
no de ontem, mas ainda
está desentrosado na nova

equipe.

O São Paulo, sem con

tratações más com uma

equipe bem armada pelo
técnico José Poy, não con

tará com Chicão no meio
de campo, pois o jogador
da seleção brasileira sofreu
uma contusão no .dedo
maior do pé direito. Teo
Ioro entra em seu lugar.

A terceira rodada do

,;;ampeonato terá além do,
clássico as seguintes parti
das: Comercial x Botafogo;
Ponte Preta x Guarani;
Santos x São Bento; XV
de Novembro x Portuguesa
de Desportos; América x

Noroeste; Paulista x Juven- ,

tus e Marília x Portuguesa I'
Santista ('

peão e cinco mil para o

vice. Pela ordem jogam
Central e América; Santa
Cruz e Ferroviário; Náuti
co e Ibis; Esporte e Santo
Amaro.

"Em Belo Horizonte',
na abertura da Taça Minas

Gerais, o América ganhou
de 4 a O do Esporte, de
Juiz de Fora; o Tupi ga
nhou do 7 de Setembro

por 2 a 1. Hoje, Atlético x
Democrata, em Governa
dor Valadares.
"Em Salvador", hoje,

na estréia de Andrada e

Fischer, jogam Vitória e

Botafogo, na Fonte Nova,
a partir de 16 horas.

"Em Goiânia", Vila No
va x Atlético; Goiatuba x

Anápolis; Anapolína x Rio

Verde; Santa Helena x In-'
tubiara; Jataiense x Inhu
mas.

Clubes aprovaram

(e Federação homologou)
,uma fórmula impraticável

"No Rio de Janeiro",
hoje à tarde, a reabertura
do Maracanã com o clássi
co Fla-Flu, quando as duas

equipes vã? apresentar às
torcidas suas novas contra

tações, resultado de "tro
ca-troca" promovido pelas
direções ,de Flamengo e

Fluminense. Ontem, em

Teixeira de Castro, Bonsu
cesso 3 x 1 Amêríca

"Em São Paulo", no

Parque Antártica, estrean

ao no campeonato paulis
ta, o Palmeiras ganhou da
Ferroviária por 3 a 1. To
ninho fez dois gols e Rose-

,

miro um para o Palmeiras.
João Carlos marcou o gol
da Ferroviária

"Em Recife", no está
dio do Arruda, 'o Torneio
Início pernambucano, este
ano com dez mil cruzeiros
de prêmio ao clube cam-
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Prefeitura fixa calendário
para o ano letivo

Inaugurada sem nomeVereador contra empréstimo
'do BNH à, Prefeitura'

.

a ligação Norte-Sul
Determinados infcio e término do

período escolar, datas para os conselhos
de classe.pertodo de recuperação e

escala de feriados escolares.

Itajaí (Sucursal) - O vereador Airton de
Souza, na última sessão da Câmara Munici

pal de I tajaí, se pronunciou contrário ao

empréstimo pretendido pela Prefeitura jun
to ao Banco 'Nacional de Ha,bitação -

BNH, no valor de Cr$ 11.700 mil e

destinado a realização de várias obras nas'
ruas da cidade.

'

Justificou o vereador dizendo que o

atraso no pagamento pela' Prefeitura aos

professores, as dívidas com os estabeleci
mentos educâõionaís 'através de convênios

de bolsas de estudos, as de aquisições de

"caminhões .e máquinas e mais a dívida

pública atual da municipalidade, que já
atinge ao montante de Cr$ 5.3l}.856,85,
são motivos suficien tes para que a Câmara

Municipal vete qualquer empréstimo aos

estabelecimentos bancários pela Prefeitura

Municipal de Itajaí.
\

PREVENÇÃO,
Em ato realizado, nas dependências do

Instituto Lar da Juventude de Assistência e

Educação, localizado no Parque Dom Bos

co, a Coordenação do Projeto Integrado de

Itajaí, através um convênio com a Secreta
ria do Trabalho e Promoção Social e a

Fundação Nacional dó Bem Estar do Me

nor, realizou a abertura do curso de tre ina-
'

menta para voluntários e estagiários inte

grante do Plano de Prevenção daMarginali
zação doMenor Abandonado de Itajaí.

Na ocasião, .o Coordenadordo'Projeto
integrado de Itajaí, Padre Alvindo Beber,
salien tau a necessidade de se formular um
trabalho de base com o objetivo de se

encontrar uma solução para os problemas
relacionados com o menor marginalizado.

ESTAOONAMENTO
A Câmara Municipal de Itajaí recebeu

um ofício do Diretor Regional da Empresa
Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT,
João Porto Walraven, solicitando deste

Poder ,providências no sentido de que seja
proibido o estacionamento de veículos nas

proximidades da sede daquela empresa.
Solicita ainda o documento, a proibição de

funcionamento de uma lanchonete localiza

da nos fundos da ECT.

Segundo o documento, para 'a ECT, que
já opera com aeronaves, e, centralizando,
desta forma, todas as operações do Norte
do Estado, o funcionamento de, uma lan

chonete nos fundos do prédio e a constante

manobra de veículos nas proxímidades da

empresa, 'impedem Ut;U melhor desenvolvi

mento operacional da empresa.
'

TÍTULO
'

A Câmara Municipal de Itajaí aprovou
um projeto de resolução no qual o Poder
confere'o título de cidadão honorário de

,

Itajaí ao Presid�nte do Tribunal de Justiça,
desembargador Eugênio Trompowski Tau
lois Filho. O autor do projeto é o vereador
Abrahão João Francisco e o mesmo teve a

aprovação unânime dos vereadores, ita

jaienses. A entrega do título ao Desembar

gador, será feita no próximo dia 27 do

corren te em sessão que será realizada às 18

horas.
ESCOLA

A Secretaria da Educação, através do
setor de construção de prédios escolares,
acaba de enviar correspondência à Câmara

'M).lnicipal de Vereadores de Itajaí, infor
mando-a de que, por solicitação do Gover
nador Antônio Carlos Konder Reis, está

sendo estudada a possibilidade da constru-
'

ção da Escola Isolada de Arraial das Cu

nhas, localizada no município de Itajaí.

Joinville � (Sucursal) - Um projeto de Lei e um outro

substituto, que propunham nome para a Ligação Nade-Sul,
obra que está sendo construída pela Prefeitura e çuja
inauguração está marcada para amarihã, às 21 horas, foram
arquivados pela Câmara ,Municipal por não receberem os

dois terços de votos necessários à sua aprovação, Os dois
projetos eram de autoria do vereador Osni Alvaro de
Oliveira, sendo que o primeiro recebeu 10 votos favoráveis
do MDB contra 7 da Arena, enquanto que o segundo obteve

, 8 votos favoráveis da Arena contra 9 do MDB.

Brusque (Correspondente) -- O Diretor
do Departamento de 'Educação e Cultura
da Prefeitura Municipal de Brusque, Joel
Geraldo Valle, determinou as normas do
calendfu-io escolar pára o corrente ano,

ficando estabelecido que as aulas iniciadas
no dia 4 de março se prolongarão até o dia
15 de julho. No segundo semestre, as aulas

terão infcio no dia 2 de agosto, se prolon
gando até o dia 18 de dezembro.

Para os professores das Escolas Básicas,
fitaram estabelecidas as datas de 23 e 24 de

abril, 25 e 26 de junhp, 24 e 25 de

setembro e 26 'e 27 de novembro para a

realização dos conselhos de classe, nos

quais' deverão comparecer todos os ,profes
sores lotados nos estabelecimentos de ensi

no do município.
Por outro lado, todos os alunos da 4a.,

5a., 6a. e 7a. séries que tiverem de se

submeter a um período de recuperação,
, '

terão' aulas especiais no período de 12 a 20

de [ulho. Os professores que não forem
(

,

arrolados para a recuperação, deverão pres-
tar expediente na própria escola e dentro

de seu horário de trabalho.
Os feriados previstos no calendário es

colar são os seguintes: no mês de abril, dias
15, 16, 17 e 21; em junho dia 17; em

agosto dia 4; em setembro dia 7; em

outubro dias 15 e 2S'e novembro dias 2; 15
e 25.
MATRICULAS

A Associação Artístíco-Cultural de Brus·

que, cujas aulas ja renuciaram em seus

vários departamentos, está comunicando

que se encontram abertas as 'matrículas nos

seguintes cursos: piano, violino, flauta
doce, acordeão, instrumentos de sopro,
pintura e ballet.

O Departamento de pintura terá em sua

direção, a professora Maria Cristina Schae

fer, formada pela Escolà:de Música e Belas
Artes do. Paraná, nos cursos de pintura e

licenciatura em desenho. A professora Mara
Probst Schloegel, de Blumenau, continuará
na direção do Departamento de Ballet e

ministrará aulas de dança clássica, destina
das a alunos com idade superior a 4 anos, e

do Curso de dança moderna, compreenden
do ginástica e expressão corporal para
alunos de ambos os sexos, a partir dos 14
anos de idade.

O Departamento de Música conta com

os pianistas Jorge Hartke e Eneida Schaefer
e ainda o maestro Helmuth Khuen, todos
ministrando aulas de piano. As aulas dos
instrumentos de sopro, como trombone,
clarinete, baixo, pistão, bombardino, barí
tono e saxofone, serão ministrados pelos
professores Max Rau, Ingo Rau e Harry
Mueller.

Outras informações sobre o funciona
mento de cada curso, bem como os seus

horários, poderão servobtídos na sede da

Associação Artística Cultural de Brusque,
localizáda na Avenida Lauro Mueller, em
frente a Rodoviária.

O vereador Nagíb Zattar, afirmou que no dia 16 de

fev�reiro último deu entrada na Câmara Munícipal, Q

, projeto do vereador Osni Alvaro de Oliveira, que levou o

número 3/76 e propunha o nome de Monserihor Scarzello à
nova ligação Norte-Sul, "Este projeto foi enviado à Comis
são de ,Legislação e Justiça da Câmara, com pareceres
favoráveis dos vereadores Marco Antônio e Nagib Zattar da
Arena e Amandos Finder e Elmar Zirntnermann do MD:B".

,

Continuou o vereador dizendo que no dia 23 de
fevereiro deu entrada um outro projeto (substituto), que
levou o no. 4/76 de autoria também do vereador dsni
Álvaro de Oliveira, que propunha aquela obra o nome de
Avenida Norte-Sul. Nessa mesma reunião, o vereadorOsni
Álvaro de Oliveira entrou com requerimento solicitando a

retirada, do primeiro projeto, que pretendia a denominação
de . Monsenhor Sebastião Scarzello. Requerimento este que
foi recusado pela maioria dos vereadores da Arena.

Ao apresentar o requerimento, o vereador Osni .Alvaro
de Oliveira justificou dizendo que "ao elaborar o projeto
inicial não sabia que o prefeito estava elaborando um outro,
motivo pelo qual solicitei a retirada do primeiro projeto".
Disse ainda que "num contato que mantive com o Prefeito,
este informou que o Monsenhor Sebastião Scarzello seria
homenageado de óutra forma, ou seja, a Prefeitura construi
ria um monumento em sua memória nas proximidades da
Catedral do Bispado". '

,

Após todos estes desentendimentos na elaboração dos
projetos, a fim de propiciai um nome à nova avenida, a

Ligação Norte-Sul, que será inaugurada amanhã, não possui
ainda um nome defínitívo,
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Chegou o
carro ue você es erava.
-Do ge 1800 Po ara.

,

o carro que respeitou a opinião pública ,
'

,

RELATÓRIO DA DIRETORIA
.,.

,

Em cU,mpri!:!1ento às disposições legais e estatutárias, temos a satisfação de submeter à aprovação de V.Sas., o balanço geral e a

demonstraçao da conta lucros e perdas desta sociedade, bem como o parecer do conselho fiscal, relativo ao exerclcio de 1975.
�utrossim, cotocamo-nos ao inteiro dispor dos SI'S. acionistas, para quaisquer esclarecimentos ou informações que por ventura
Julgarem necessários. De acordo com as disposições legais e estatutárias vigentes, apresentamos abaixo o balanço geral-e a conta lucros
e perdas encerrados em 31 de dezembro de 1975 e o respectivo parecer do conselho Fiscal.

,

BALANÇO ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 19�5
MATRIZ E AGÊNCIAS DE: BLUMENAU, SÃO PAULO E RIO DE JANEIRO

ATI VO PASSIVO

NÃO/EXIGf"EL
Capital
Fundo de Amortiza
ção do Ativo Fixo
Outras Reservas

EXIGIVEL

DISPONIVEL
Caixa •..
Bancos ...•

Títules Federais a Cur
to Prazo •..••

REALIZÁVEL
Títulos e Valores Mo
biliários ,. • . . •.

Apl icações Alternati
vas de Tributos •••
Dependências no Pafs,
Devedores Diversos .

Partlclpaçôes em) Ou
tras Empresas

. 5.375,33
25.463.691,31

686. 156,13 26. 155.222,77

1.500.000,00

47.718,70
891.878,97 2.439.597,66

Finalmente você pode conhecer o Dodge Falara
Um carro que tem novidades de acabamento interno e externo que o deixaram ainda

mais Bonito.
Inovações de cor:forto e �equint�, �perfeiçoamentos mecânicos que fizeram dele

'um carro ainda rncns economrco; E� de longe, o de maiordesempenho.
Conheça agora. algumas das principais atrações do DodgePelara _

Novo � D�pols ven�a conhecê-lo de perto em nossa loja.

interior.
Voce vaI descobnr que, realmente, valeu a pena esperarpor ele.

43.158.137,72Credores Diversos .

Contribuições e Encar-
gos a Recolher 48.150,71
Contas a Pagar ,11.557,55
Dependências no Pals , 13.182.056,02
Outros Débitos . • . 331.088,83
Dividendos a Pagar 90.000,00
CI ientes - Open. "12.663.393,40

RESULTADOS PENDENTES
Lucros e Perdas (Se
mestre Anterior)
Lucros e Perdas

COMPENSAÇÃO

44. 114.656,56

73.523,00
2.079.701,43

20.525,29

1.000,00 46.289.406,28

581.566,07

1.363.986.491,10

69.484.384,23

IMOBILIZADO

COMPENSAÇÃO
633.852,70
468.360.53Traseira

mais baixa.
Novo

suspensãO.
A suspensão

do DodgePolara
deixou a traseira
do carro nivelada
com a dianteira.

E os amortecedores
também são novos,
cinco vezes mais

duráveis.

1.102.213,23
1.363.986.491,70

',Mais luxuoso e
confortável.
Novo volante
e novo desenho
de estofamento,

nas cores

preto e caramelo,
combinando
com a cor

do carro.

1�437.012.686,82TOTAL •••••• TOTAL .. 1.437.012.686,82

DEMONSTRATIVO DA CONTA ;'LUCROS'E PERDAS"

DÉBITO CRÉDITOr .

I

Maior'
•

economlCle
•

mais
I

potê �\.ncifl.
92hpl
Com ondvo
diâmetro tias
válvulasqo
carbura�ór

SV-175;edepres o

constan e, o

Dodge Pct'ara
ficouair�da

'mais econi;Jmico
e mais
poten e:
92 h,.

2.724.347,78 RECEITAS OPERACIONAIS
?34.352,89
6.714,95' RENDAS EVENTUAIS

1.046.408,10 '

,

10.441.63�,30. LuéROS É PERDÀS (Sem.Anterior)'
158.422,00
15.186,81

331.088,83
373.682,35
64.112,20
45.000,00'

1.102.213,23

Novas
lanternas'
traseiras.

4.281.633,36

12.127.677,38

633.852,70

DESPESAS OPERACIONAIS
DESPESAS ,ADM I N 1STRATIVAS
DESPESAS FINANCEIRAS
DESPESAS DO PESSOAL .•.

DESPESAS PATRIMONIAIS .•

DESPESAS TRIBUTÁRIAS
OUTRAS DESPESAS ....••
PROVISOES P/PAGTO A EFETUAR
Manutenção do Capital de Giro Próprio
FUNDO DE RESERVA LEGAL ••.
DIVIDENbos A PAGAR ....••.

SALDO A DISPOSiÇÃO DA ASSEMBL�IA

Nova
grade.
o Dodge Polara
ficou mais

valente também
na aparência.

Novo desenho,
realçando as linhas

traseiras do
carro.

Novas,
cores.

CastanhoAraguaia,
Marrom Iguaçu,

'

Branco Valência,
PrataMonterrey,

Verde Jade,
Vermelho Veneza,
Turquesa Mônaco,
Amarelo '(enerife,

Pr.eto Onix, ,

, Vermelho Dinastia.

Garantia,
Total. TOTAL ..•.17.043.163,44TOTAL 17.043.163,44

ótimos
planos de

financiamento.
Nos

Revendedores Dodge
você não

encontra apenas
um novo e

maravilhoso carro.
Encontra

também maravilhosos
planos de

financiamento para
comprar esse carro.

A Garantia Total do Dodge 1800/75
continua no Dodge Poiara

É a sua maior prova de qualidade. '

Uma garantia que durante 6 meses
ou 12.000km

dáa você
"

',' �

tranquilidade DOpGE 1880
total, em

I?T.OIJARArelação a peças \..'V) rnÁf7lwn ()e mão-de-obr(l. 'd/aUl;;:;tJ
Q),�'

Eduardo Solon Cabral Canziani
,

'Diretor Vice-Presidente
CPF 102.491.509-30

Pedro Harto Hermes
Diretor Presidente

CP F 007.72&959-53

'Jauro Dêntice Unhares
Diretor Financeiro

CPF 006.663.789-91

Paulo Roberto Pereira Oliveira
Diretor Administrativo
CPF 002.663.299,-34

Raul do Nascimento
TC- CRCSC- 3643
CP F 029.742.909-49

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os membros do Conselho Fiscal da BESC-Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários S/A, no desempenho de suas funções,
�rocederam ao exame do Balanço Geral e da Conta Lucros e Perdas, assim corno os demais livros e documentos referente ao semestre
findo em 31 de Dezembro de 1975, tendo encontrado tudo na mais perfeita ordem,

Leone Carlos Martins
CPF 002281339-04

Odernlr Falsca
CPF,006670139-20

Kurt Angelo Kupka
CPF 007778549-53

RIEVINDEDOR AllT'Q IZADOé CHRYSLER
� do BRABIl!.

MEYER VEICULOS , "1111 1111' ENCURTANDO DISTÂNCIAS
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Mobra/., em J975, alfabetizou
• •

e promoveu cursos socIaIs
Itajaí (Sucursal) - o Movimento Brasileiro de Alfabeti- Semana do Folclore, com um encontro cultural realizado

zação de Itajaí - Mobral - firrnou dois convênios com a no Parque Dom Bosco de Itajaí, intitulado "Noite de
Prefeitura Municipal no decorrer do ano passado, em Seresta" e com a participação de cinco municípios vizinhos
decorrência dos quais foram alfabetizados cerca de 1 200 a Itajai. No encerramento da Semana do Folclore houve a

alunos Durante os cursos foram ministradas ainda aulas de apresentação, em Navegantes, de números de VIOlão, acor
crochê, bordados e pintura, aJém de terem Sido realizadas deão e cantos populares.
campanhas visando a aquisição de óculos, cadernos, lápis,
canetas e borrachas para os alunos carentes de recursos. No dia 8 de setembro, diaintemacional da alfabetização,

A programação do Mobral dê Itajaí durante o ano o Mobral de Itajaí promoveu um encontro dos alunos no

passado segundo relatório de seu presidente, 11llCIOU no dia antigo prédio da Prefeitura, oferecendo a todos um Jantar
19 de maio com um torneio futebolístico realizado pelo de confratermzação. No dia 12 de novembro, fOI oferecido
novo "Ecui t" Dorval Silva Filho com os alunos do Mobral, um lanche pala 400 pessoas no salão do Parque Dom Bosco,
havendo na ocasião a distribuição de prêmios ao melhor cuja renda foi utilizada para custear a VIagem e estadia dos

goleiro, ao time vencedor e aos melhores Jogadores. representantes do Mobral de Itajaí ao encontro eultural
No dia 10 de agosto foram homenageados os pais dos realizado em Criciúma nos dias 14, 15 e 16 de novembro.

aJunos na Igreja Matnz do Bairro São João, com a O encerramento do ano letivo, aconteceu no dia lo. de

apresentação do Coral "Viva Gente" da Escola Básica dezembro, com en trega de certificados aos alunos alfabeti
Henrique Midon. No dia 16 de agosto, houve a abertura da zados

Sombrio tem JOO telefones e

Araranguá feira agro -pecuária
Araranguá (Correspondente) - Com presença do gover- Agncultura Vitor Fontana, quando refenu-se à "cultura da

nador Konder Reis, foi inaugurado ontem, em Sombno, mandioca e do fumo, daquele município.relacionando-a em

Cen tral Telefónica, com capacidade para 100 aparelhos. Na especial ao programa do governo de Santa Catanna com

ocasião, o diretor da Telesc, Douglas Macedo de Mesquita, relação a criação de uma USl11a destiladora da Petrobrás,
testando a aparelhagem, entrou em comunicação direta com para o aproveitamento da raiz da mandioca no uso do
o Ministro das Comunicações, Euclides Quandt de Oliveira, álcool de adoção à gasolina. Refenu-se também ao proble
em Bras ília O Governador presidiu também a abertura da ma da classificação do fumo pelas companhias comprado
la. Exposição Agro-Industnal e Pecuária do município, ras, o que está gerando descontentamento entre os fumicul
quando houve desfile de algumas raças bovinas. tores" Finalizando o programa 'de sua Visita, Konder Reis

Cerca de três mil pessoas recepcionaram o governador e concedeu audiência conjunta às autondades e lideranças do
sua comitiva, falando na oportunidade o Secretário da município.

Festival de clássicos mostra
a evolução do cinema alemão

Joinville (Sucursal) - A Secretaria de Cultura, Esporte e acon tecimen to visa mostrar os aspectos evolutivos dessa

cinematografia, desde as suas ongens, revivendo épocas e,
ao mesmo tempo, apresentando as diversas descobertas do
cmerna quan to a sua linguagem, estilos e formas .Ao lado da

evolução formal do cinema, apresenta-se a evolução temáti
ca motivada pelo ambien te geográfico, político e SOCial em

que as obras foram realizadas.

Concórdia (Corresponden te) - Visando a elaboração do
processo em favor da cnação, Implantação e postenor
homologação da Faculdade de Concórdia, chegou esta
semana àquela Cidade a protessora Mana Severina Mendon
ça, do Ministério da Educação e Cultura que onentada pelo
Conselho Federal de Educação, man terá contatos com a

administração municipal e membros da Comissão Pró-ensí
no Supenor de Concórdia

CÂMARA

A Câmara Municipal de Concórdia reunir-se-á amanhã,
em sessão extraordinária, para apreciar o projeto de lei que
autonza o chefe do Executivo a contratar a elaboração de
estudos e projetos da nova estrutura administrativa do
mUIllCI pIO, como também cori trair empréstimo Junto ao

BNH. para os custeios destes serviços,

Quantos estão precisando de solidariedade e você ai�da�nempercebeu? Analise isto e dê o primeiro passo.
Não fique esperando pelos outros, você pode dar o exe pio.
Comece por modificar-se, visando os que o cercam. Ouça o

que os outros têm a dizer e solidarize-se com eles. "\1
I

Você verá como tudo vai mudar para melhor.
Dê o primeiro passo: ajude alguém.

A solidariedade humana poderá fazê-lo mais !
feliz e a todos os que o cercam. O BRDE está com voc�.

�I
BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO )DO EXTREMO SUL /

L- ---------------------------------------------------------------------------------- .,�'�----�-

.......... - -

Devocemesmo oprimeiro pa,sso:
ajudealguém.

.

�----------------------------------------------------------------------------------�'�'�-,--------------------------------�-----------------------------------��--------
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Mãe condenada por ter

prostituído a filha
Pescara (Itália) - A mãe de uma menina de dez anos foi

condenada a 14 anos de reclusão como cúmplice de

múltiplas violações e por ter levado sua ftlha a se prostituir.
Sete homens também foram condenados a penas que variam
de oito meses a 14 anos.

O público presente ao julgamento, nesta cidade do

Adriático, aplaudiu delirantemente quando o juiz leu o

veredito. Defronte ao Tribunal, um grupo de feministas

promoveu manifestações, aftrmando que tanto a mãe como

a menina foram vítimas de uma sociedade dominada pelos
homens.

Os sentenciados a 14 anos foram Rosâria Del Calzo, a

.mãe, e seu suposto amante, Luigi Chicchi, este último
considerado culpado de ter violentado a menina e de tê-la

forçado a se prostituir, contando para tanto com a ajuda da

mãe da garota.
Outros seis homens, cujas idades oscilam entre 29 e 62

anos, também foram condenados por abusarem da menor.

Pasquale Di Sante, de 62 anos, um vendedor de galinhas, foi
condenado a quatro anos de reclusão, acusado de ter sido o

primeiro a manter relações sexuais com a menina, há dois

anos, mediante pagamento, entregando dez mil liras à mãe

da garota e dando-lhe de presente um frango..
r
,

Fim d'e semana calmo

nas delegacias locais
Os próprios policiais de plantão nas delegacias, no dia de

.

ontem, estavam surpresos. É que desde 'sexta-feira à noite
não havia sido registrada nenhuma ocorrência de gravidade,
além das corriqueiras, como brigas, bebedeiras. O Corpo de

Bombeiros, tanto a guarnição do Centro como a do

Estreito, também não foi chamado para atender a qualquer
ocorrência.
A Delegacia de' Furtos e Roubos, porém, viu-se às voltas

com o furto de um veículo, pertencente a um desembarga
dor. Segundo informou um policial, nada pode ser divulga
do ainda, "para não atrapalhar as diligências que estão
sendo efetuadas". Prometeu para segunda-feira maiores

informações sobre o furto, embora tenha adiantado que o

carro já foi recuperado. Foi o único registro da Delegacia de
Furtos e Roubos no dia de ontem. /

O Detran também esteve calmo ontem, não sendo
registrado nenhum acidente de gravidade. Apenas em frente
à ECT, na Praça XV, o Dodge 1800, placa AB-0336,
dirigido por José Carlos Soares, foi abalroado na traseira
pelo Chevrolet C-14, placa AB-9318, causando pequenos
danosmateriais. O acidente deu-se por volta de 11 horas.

A tranquilidade r�inante na Capital já se manifestou
durante o carnaval, e vem-se estendendo por toda a semana.

Para os policiais, isso evidencia o perfeito sistema de

segurança que vem sendo aplicado em Florianópolis, o que
não permite a ocorrência de crimes de maior gravidade.

Noivos atropelados
quando

saíam da missa
. Itajaí (Sucursal) - Um casal

de noivos foi atropelado na

rua principal do bairro de

São Vicente às 21 horas de

sexta-feira quando retornava
, de um culto religioso.

Os noivos, Antônio Car
los Pinheiro, 23 anos, e Mar

lene Maria Bosco, 19 anos,
ambos residentes no mesmo

bairro (São Vicente) foram
colhidos de surpresa pelo
Volks placas IJ-361O cujo
motorista, após atropelar o

casal, evadiu-se do local.
Com \ diversas fraturas pe

lo corpo o casal foi trans

portado para o Hospital Ma" .

rieta Konder Bornhausen,
onde estão internados.
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Luz alta provoca acidente frontal:

São Pau lo - Cinco' pessoas morreram, na madrugada
de ontem, quando um carro particular e um táxi
colidiram, frontalmente, no Km 3 da estrada que liga
Campinas a Itu, num acidente que, segundo a Polícia
Rodoviária, deve ter sido provocado por ofuscamento de
farol.

o veículo foi recolhido
por policiais de trânsito para
o pátio da delegacia deven
do agora ser identificado seu

-

proprietário. Policiais de
trânsito informaram que es

te mesmo veículo há pouco
mais de uma semana havia
colidido com um Chevette
na rua Hercílío Luz, sendo

que nesta ocasião o motoris
ta também fugiu mas a placa
do veículo foi identificada,

Aguarda-se para segunda
feira a presença do motoris
ta atropelador na delegacia Um acidente curioso, embora com final trá�'co, acon-de polícia quando deverá ser 1 t: dteceu na ú tima sexta-feira, quan o um cic ista, após
indiciado em processo por' atropelar um menor, caiu da bicicleta, bateu com a cabeça
omissão de socorro às, víti- no asfalto, e morreu quando chegava no hospital. O menor

sofreu ferimentos leves, tendo sido já liberado pelo médicomas.
te dque o a n eu.

.

Quando trafegava sexta-feira, por volta das 18h30min,
pelas poximidadés do Cemitério' da Paz, no Saco Grande, o
ciclista João Nilo Damasceno teve sua frente cortada por
um menor, Lourival Medeiros. Tentando frear seu pequeno
veículo, João Nilo acabou derrapando, bateu em Lounval, e'
caiu no chão com violência. .

Transportados para o Hospital dos Servidores, João Nilo
acabou não resístíndo à batida que sofreu, vindo a falecer
em seguida Lourival, com lesões leves, recebeu tratamento
médico, sendo liberado logo depois. João Nilo Damasceno
era casado, 31 anos de idade, e residia no Saco Grande.

Corcel bateu no poste
ferindo 3 passageiros

Itajaí (Sucursal) - O exces
so de velocidade imprimido
no veículo Ford CorceLdiri
gido por Antônio Manoel da
Costa, que colidiu num pos
te na ru,a Osvaldo Reis, re
sultou no internamento de
três pessoas em estado grave
no Hospital Marieta Konder
Bornhausen:

Por volta de uma hora da
.

madrugada de sexta-feira pa
ra sábado o Ford Corcel
placas ,IJ-0199 dirigido por
Antônio Manoel da Costa,
36 anos, casado, residente à
rua Heitor Liberato s/no.,
trafegava em alta velocidade
no sentido Centro Balneário
Camboriú nas proximidades
do Ginásio de Esportes Ivo
.Silveira. a motorista perdeu
o controle do veículo indo

este projetar-se 'contra um

poste de cimento existente
ao lado da pista asfál tica
Devido ao forte impacto o

poste partiu-se em tres _peda
ços tendo o veículo ficado
completamente destruído
além de seu motorista Antô
nio Manoel da Costa e mais
dois companheiros Nelson
dos Santos Filho, residente
à rua Heitor Liberato 626 e

Edemir do Nascimento resi
den te no bairro do Mata-

. douro sofreram graves feri
mentos.

Os três elementos foram
transportados por pedestres,

. que passavam no momento
'pelo local, para o Hospital
Marieta Konder Bornhausen
onde estão internados em
estado grave.

PICK-UP VOLKSWAG,EN
Transfere-se financiamento de uma Pick-up Volks"

wagen, ano 75, com ou sem carroceria frigorífica,
com 3 meses de uso. Tratar: com Osnir na Torneadora
Trans-Terra à rua Max Schramm (ao lado do Super
mercado Comper) , Estreito.

A linh�Dodse Dart/Ch�rger 76
Ja esta na nossa lOJa.

L,

-

Se você está pensando em comprar um carro grande, não tenha dúvida nenhuma.
, Compre.·Mas compr� um carro grande bem dimensionado. Um carro grande racional.

Venha até a nossa loja NOs teremos o maior prazer em mostrar a você a linha Dart/Charqer 76.E demonstrar como elaé racional
Você vai ficar sabendo muitas coisas que talvez você não saiba. Por exempl'o, que o Dodge Dart anda só com gasolina

.

amarela. Que o seu �o�or trabal.ha .�m reserv� de potência, e que isso significa mais vida útil pra ele.
Que a linha Dart/Charger é a urnca co_m Ignlçao etetrõnlca e Fuel Pacer ·System. E que o seu consumo de gasolina em

relaçao aos carros menores não é tão sensível 'assim.
.

Você vai saber tudo isso com detalhes emuitas outras coisas mais.
Além das novidades do ano, como o novo interior totalmente modificado, novos bancos mais confortáveis, loxuosos.

e aconchegantes, Novas combinações de cores internas e externas e novo volante.
.

Apareça.

REVENDEDOR AIITD"'ZADO � .... CHRYSLER
, W do BRASIL , ,MEYER VEICULQS ,

\
.

.-

A colisão, que não deixou sobreviventes, ocorreu
entre o carro particular de São Paulo, placas DY9682,
dirigido por Luigi Gazatto, e o táxi de Campina; placa
RY-0071, dirigido por Pedro Sampaio. Além dos dois
motoristas, morreram no local Silvia Helena Cardoso

Ciclista morre ao

,'atropelar um menor

Patty: advogado acusa

testemunha do promotor
San Francisco. - O advogado de Patrícia Hearst acusou ontem, no.

Tribunal, uma testemunha da promotoria de ter insinuado que os

pais da aousada "procuraram acertar as coisas" com o governo a fim
de evitar um julgamento público. . .

A testemunha, Dr. Joel Fort, desmentiu que tivesse sido essa sua

intenção, mas admitiu que havia feito um apelo aos Hearst para que
consultassem o advogado da família e considerassem "se era
'aconselhável uma reunião com o "chefe dos promotores.

Fort, respondendo a um ataque, em voz alta, de F. Lee Bailey,
enquanto os jurados observavam, replicou que tinha dito ao Sr.
Hhearst: "Eu penso que seria aconselhável não -haver um julgamenfo
público".

calCUlaDORa
ELETRONICI lEIaS
4 operações, 8 dígitos,
a pilha!

349 00Apenas
,

Ofertas incrementadas das
Lojes HM, para a

VOLTA à ESCOLI!
Estas ofertas vão ajudar você
a ser o estudante "nota dez"

5

CalCULADORA
EUTRONlca TEXAS
4 operações, 8 dígitos,
bateria recarregável!
'Apenas 359,00

••• II�
••••••
_iii••
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calCUlaDORas
CIENTIFIC�S
HP-21, HP-25, Texas, etc.
Temos a mais completa
linha aos menores preços
da praça!,
VENHA CONFERIR!

Mais cinco terremotos
sacode.m a Guatemala

mortos
Carvalho, Ismael Gimenez Zancani e Coraci Fernandes
dos Santos, cujos corpos foram retirados das ferragens
por bombeiros, sendo levados para o necrotério da
Saudade e necrotério do Hospital Irmãos Penteado, em
Campinas.

Quando sinalizava o local do acidente, o patrulheiro
rodoviário Amado Bernardo, do Batalhão de Campinas,
foi atropelado pela carnionete de Campinas, placa
RP-6898, dirigida por Florisvaldo Faustino Cabral que
não é habilitado corno motorista. Com ferimentos leves,
o patrulheiro foi medicado no Pronto Socorro Municipal
de Campinas.

Cidade da Guatemala - Mais �inco terremotos sacudiram
ontem a devastada cidade da Guatemala, num período de
quatro horas; causando grande pânico entre a população.

Os sismos ocorreram entre 7h14min e llh18min de
ontem, alcançando o mais forte deles 3,5 graus-na escala de
Mercalli, q�e vai até 12.

Desde o terremoto de quatro de fevereiro, que causou 22
mil mortos, 74 mil feridos e um milhão de desabrigados, o
observatório nacional da Guatemala registrou 1.248 abalos,
de mais de um grau.
a epicentro dos fenômenos de ontem foi localizado a

.

noroeste da capital, a urna distância de 5? a 75 quilômetros.
.....

Onibus caiu no rio
ematou 90 pessoas

Nova Delhí - Admite-se que o número de vitimas de um
acidente de ônibus ocorrido no Sul da Indía alcança cerca

de 90 pessoas, segundo informações chegadas à capital.
Corpos de resgate recuperaram 23 cadáveres nas águas de

um canal em que se precipitou o ônibus carregado de
passageiros, na noite de ontem, segundo o noticiário da
imprensa

Fontes oficiais disseram que o número exato de vitimas
não· foi precisado, mas que as nove pessoas que viajavam no

teto do veículo conseguiram se salvar .

a acidente, cujas causas estão sendo investigadas; ocor
reu perto da localidade de Bangalore.

MiQUlNA DE ESCREVER OLlVETTI
Modelo Lettera 32 - Portátil
com estojo.Ideal para você
caprichar nos trabalhos
escolares!
O melhor preço a vista

ou apenas 89,00 mensais.

MiQUINa DE ESCREVER OLlVE"1
Modelo Studio 45 � Semi-portátil
com estójo de luxo. A máquina que
você pode até emprestar para o,

papai fazer a Declaração do
Imposto de Renda!

. O melhor preço a vista

ou apenas 119,00 mensais.
\

TUDO SEM
ENTRADI!

SãO AS MENORES PRESTACOES!

PARA ESTUDANTES,
HM FACILITA TUDO!
(É só mostrar a carteirinha!)

OLHa ESTA, BICHO!
E"\todas as compras

.

você leva cupons e

concorre a

3 CHEVETTE!
(tal o seu carango!)

e 3 BIRRaCaS fERPI.

CIlCULIDúRI
ELETRONICI SaNYO
Semi-científica, memória,
raiz quadrada e

porcentagem!

Apenas 890,00

Venha ver como um carro'
pode ser grande e racional

ao mesmo tempo. .

calCUUDORA
ELETRONICa CISTLE
4 operações, 8 dígitos,
constante automática,
a pilha!

3'29 00Apenas
,
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Reto
Stodiéck

Tudo começou com a visita queMar
ta Rocha, então uma menina de 19
anos, fez a Florianópolis em 1955. Veio
pra mil e uma homenagens (afinal tinha
acabado de deixar de ser Miss Universo
por duas incômodas polegadas a mais) e
para coroar a Miss Santa Catarina daque
le ano, A na Maria Siqueira, uma bela
morena de Itajai, hoje senhora Laércio
Gomes, a primeira Miss dos-catarinenses
depois de longos anos.

conversivel do Menezes - carro esse ape
lidado, em seguida,' de Marta Rocha.
Como Marta Rocha é aquela torta gos
tosíssima que até hoje degustamos e que

pode ser adquirida nos Supermercados
Riachuelo.

*

Marta veio naquele ano e nunca mais

voltou para a tristeza de todos. Depois
foi transformada na namorada do Brasil

Casou, enviuvou, casou, desquitou. E

lançou, por estas bandas, uma semente

(o concurso deMiss Santa Catarina) que
foi sucesso por muitos anos, até que
essas histórias de misses. viessem a cair

no ostracismo no final dos anos 60.

Marta veio, ficou hospedada no /lotei
La Porta (hoje Caixa Econômica Fede

ral), desfilou no carro da rainha dos

Granadeiros, passeou na estonteante

�
.

",:.

��_� f'Pt� l:

Os concursos de Misses nada sei a seu respeito, da sacam algo a mais do que
atraiam uma seleta e inte- sua procedência, que é - os homens - e foi isso que,
ressada platéia que acorria, minha memória é falha. provavelmente elas viram...

a princípio para a FAC, Mas fazia bem o gênero de Mais adiante, sentado

depois para a piscina da en tão, imortalizado por na primeira filha, Heriber
Marinha como bem pode- Marta Rocha, comprovado to Hülse, que nem pensava
mos notar nesta foto. A pelos aplausos e revel a- em ser governador, acom

maioria queria torcer pelas dores olhares de Volnei panhado da dona Lucy e

candidatas dos seus clubes, Collaço de Oliveira, na ex- da netinha Nara (hoje a

al&uns (leiam algumas ... ) trema esquerda. Ao seu la- nossa mui conhecida pan
iam para criticar, achar um do, Fernando Farias, arris- tera cor de fogo), aplaudia
defeito a mais, outros, sim- cava enigmático sorriso. Se como convinha a um cava

plesmente para ver, para bem que Tabitinha Gou- lheiro.

flertar. Aliás, esse tipo de lart. Ivone D'Avila, Deti- Outras pessoas apare

platéia é a mesma até hoje nha Viegas e Nice Farias cem, é de difícil identifica
- agradar a todos, impossí- I demonstravam em seus ção. Porém ponham, como
vel. ii semblantes, alguma

repro-I
sempre nesta seção dorni-

,. vação. Em se tratando de nicai, suas lupas em ação e

A moça que desfilava. Miss, as mulheres' sempre. se descubram.

Corria o ano de 1957 e

Florianópolis elegia a sua

primeira Miss
Santa Catarina

Representando o Clube Doze,
Terezinha Dutra, a filha do

juiz A nisio Du tra. era
aclamada, para a

felicidade geral da cidade.
'.

como a mais bela das

catarinenses daquele ano.

Na foto eld aparece
recebendo a faixa da sua

antecessora,

a joaçabense Edith Donin. .

*

Em tempo: como toda

mulher que se preza,

Terezinha. hoje senhora

Sérgio Francalacci. a cada

ano que passa esta
mais bonita.

"Campanha da Fraternidade"
, Todos os vocábulos e expressões de nossa língua tem a triste

.

possibilidade de gastar-se em seu sentido e acabam sendo pronuncia-
dos sem que se saiba o que dizem...

.

Assim pode acontecer com a chamada "Campanha da Fraternida
de". De tanto falar-se nela acaba-se não sabendo o que ela pretende.

Quando todos os católicos do Brasil se unem para esta admirável
campanha será, com certeza, útil recordar o seu grande significado.

Campanha significa o esforço concentrado de muitos para obter
um objetivo maior. Assim se faz no início 40 inverno a "campanha
do agasalho".

A "Campanha da Fraternidade" visa obter a fraternidade .

. 0 mais difícil talvez seja entender o que seja a "fraternidade".
porque especialmente este têrmo anda muito gasto e esvaziado de
seu profundo sentido.

No entanto, podemos definir a fraternidade de maneira. muito
simples e popular: fraternidade é viver unidos como irmãos.

.

"Campanha da fraternidade't.é, então, o esforço que os cristãos

procuram fazer para .conseguir mais e melhor viver unidos 'como
'irmãos. Este é um esforço inerente à condição de cristão, mas,

especialmente na quaresma, os cristãos vão se esforçar para despertar
em si e em todos a dimensão da fraternidade.

O sugestivo slogan deste ano é: "Caminhar juntos".
É evidente que, se os cristãos precisam fazer uma campanha para

caminhar jintos ou viver como irmãos é porque este grande objetivo
do cristianismo não está sendo ainda alcançado suficientemente.

Os homens de nosso tempo c com eles também os que possuem a

fé em Cristo caminham ainda muito sós. Mesmo no meio da
multidão continua a constituir-se a grande angústia dos homens a

solidão.
É o senhor rico que sai de carro deixando outro para a esposa

enquanto o operário procura o seu trabalho de madrugada, a pé. É o

adolescen te buscando sozinho os seus caminhos porque os pais não
tem coragem_de lhe abrir o jogo, por insegurança pessoal OÚ por
displicência. E o excepcional esquecido ou segregado pela sociedade.
E o padre_ não sendo compreendido em seu grande esforço de

perfeição. E o velho abandonado porque ninguém mais tem paciên
cia de quedar-se sobre o' passado. É cada um de nós, afinal, vivendo
sozinho, lutando sozinho para sobreviver.

Porque falta fraternidade, porque falta caminhar juntos, é que os

cristãos do Brasil, atendendo ao apelo de seus Bispos e sacerdotes, se
unem na Campanha da Fraternidade. Pretendem com ela alcançar
um pouco mais de solidariedade c de compreensão entre os homens.

Tubarão, 2/03/76.
Névio Capeler,

I

Névio Capeler

IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S,A.-IOESC

A Imprensa Oficial do Estado de Santa Catarina
S/A dispõe de vagas em seu Setor de Impressão (tipo
gráfica e off-set), Os interessados queiram entrar em

contato com a Diretoria I ndustrial da Empresa, à rua
Duque de Caxias, 33 - Saco dos Limões.

•

EMPRESA. PUBLICA. y,"�lJ\... O ... "'0 GAOI,jEIE 00 YICE_GOYUHAOOII DO ESTADO

IM PRESSORES

��
_ CONSTRUTORA.��� LTDA. P_R_E_C_IS_A_:__

�MESTRE DE OBRAS
(Sálario em aberto)

INDISPENSÁVEL: Expe� 'ência de 5 (Cinco) anos em prédios
.

de apartamentos

OFERECEMOS: Pagamento semanal em dia, ótimos salários,
.

horas extras, obras no centro,
assistência médica e seguro em grupo.

TRATAR: Rua Mateus Leme, 957 - Curitiba
ou pelo fone: 0412-52-2841.

:!E
Distribuidora DeTítulos E Valores Mobiliários S.A.

C.G.C. no. 82.518.523
ASSEMBLÉIA GERAL QRDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convocados os senhores acionistas para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária na sede
desta Distribuidora, à rua Deodoro; no. 17, nesta Capital, no próximo dia 17 de março, às 11

horas, para dei iberarem sobre a segu inte:
>

ORDEM DO DIA
1) Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1975, bem como

examinar, discutir e deliberar a respeito dos Pareceres do Conselho Fiscal, dos Balanços e das
contas dos Administradores;
2) Fixação de remuneração dos membros da Diretoria;
3) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus Suplentes e fixação de suas remunerações;'
4) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

PEDRO HARTO HERMES
Presidente

130.272,86

I

�
SESC S.A. CORRETORA DE TíTULOS,VALORES E CÂMBIO-BESCAM

Endereço Telegráfico "BESCAM" Caixa Postal 1094
Inscr. Mun. 7365 - CGC 83.043.372/0001-22

Carta Patente - DF-74 3245
Praça XV de Novembro no. 12 - 10. andar, s/102 a 108

FlORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas,
Cumprindo preceito legal, apresentamos à consideração e análise de Vossas Senhorias, o Relatório desta Sociedade

Corretora, relativo ao exercício ora encerrado.
Esta Corretora, co�stituída, em 20 de dezembro de 1974, devidamente registrada no Banco Central do Brasil e naBolsa

de Valores de Santa Catarina, pôde,no período, ou seja de 10. de setembro a 31 de dezembro de 1975, mercê do

imprescindível apoio de Sua Excelência o Senhor Governador do Estado, de toda a equipe governamental e das Empresas
executoras do Sistema CODESC, desempenhar suas 'tarefas que lhe são inerentes, possibilitando um resultado, embora
modesto, positivo.
'. .

BALANÇO DE 31 DE DEZEMBRO DE 1975

ATI VO
DISPONIVEL
REALlZAVEL À CURTO P·RAZO

.

AÇÕES ÕEsõcfEDÃDESDE'CAPITAL ABERTO
REALlZAVEL À MÉDIO PRAZO
-

rnu LOSÃ"PRAZCn=ixõ--"
1_�ºJ�LL:gAÇ_�º TÉCNICA
PENDENTE

COMPENSA.ÇÃQ
TOTAL DO ATIVO

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS, COMPREENDENDO AO BALANÇO DE 31.12.75

DÉBITO
RECEITAS TRIBUTÁRIAS
DESPESAS ADMI NISTRATIVAS
DESPESAS PATRIMONIAIS
DISTRIBUiÇÃO DO LUCRO DO EXERCI'CIO FINDO
FuN'o<fifE RESERVJÚj�GAL

,----- ...-.-----

RESERVAP/MANUT. CAPITAL GIRO PRÓPRIO
DIVIDENDOS A PAGAR

GRATIFICAÇÃO DI RETORES A PAGAR

GRATIFICAÇÃO FUNCIONÁRIOS A PAGAR
PROVISÃO P/PAGAMENTO IMPOSTO RENDA

NÃO EXIGfVEL
'CAPITAL''-

..

RESERVAS
EXIGIVEL À CURTO PRAZO
-VÃCÔ'FfES DE CLIENTES
CONTAS A PAGAR
OBRIGACOES
DIVIDEN'DOS

COMPENSAÇP.O
TOTAL DO PASSIVO

Alfredo Müller Júnior

TOTAL

RECEITAS OPERACIONAIS
RECEITAS FINANCEIRAS

TOTAL

22.442,00

450.000,00 472.442,00
157.325,00
21.054,28
548.074,00 \

1.329.168,14

PASSIVO

500.000,00
35.000,36

38.442,00
95.542,26
42.109,52
20.000,00

535,000,36
,

,

.
\

246.093,78
548.074,00

1.329.168,14

VISTO DO CONSELHO FISCAL

Luiz Reinaldo de Carvalho Júnior Ewaldo Moritz

6.198,00
1 '38. 767,76
9.208,83 204.174,59

7.938,29
26.950,00
20.000,00
52.800,00
11.500,00
39.�?1"§.? J_5?_,76p)�1

362.940,40

CRÉDITO
337.040,40
25.900;00 362.940,40

362.940,40

VISTO DO CONSELHO FISCAL

Alfredo Müller Júnior Luiz Reinaldo de Carvalho Júnior

Florianópolis (SC), 31 de dezembro de 1975

Ewaldo Moritz

Luiz Acastro de Campos Goncalves
Diretor Presidente

.
Francisco de Assis

Diretor Superintendente

Hamilton Silveira
Técnico em Contab. - C RC/SC. no. 05.031

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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$uperproducão de arroz,
omaior problema

este ano da agricultura
nacional, os preços tenderão ainda mais

para baixo. O problema, no entanto, é

que não há demanda, e além disso não
existe tradição no país quan to à exporta-
ção de arroz.

'

De acordo com o Sr. Paulo Roberto
Vianna, uma das poucas possibilidades de
colocação do arroz brasiIeiro no exterior
é a da exportação de arroz quebrado para
a .região de Madagascar (na Africa). De

qualquer modo, os técnicos estão apres
sando a busca de soluções que possam
amenizar a forte tendência de queda de

preços no mercado interno. A preocupa
ção é a de que o arroz comece a ser

cotado no mercado por preços inferiores
aos preços mínimos, pois o governo não
tem condições de absorver e manter em

estoques grandes quantidades do-produto,
SOJA '

, A partir de uma produção esperada de
11 milhões de toneladas de soja, a previsão
indica que o Brasil poderá exportar este
ano quatro milhões de toneladas 'do pro
duto em grão, três milhões de toneladas
em farelo e 300 mil toneladas em óleo.
.No total, as exportações representam oito
milhões de toneladas do produto.

Em termos de mercado externo, a

situa9ão é de expectativa quanto à ten
dência dos preços. Na bolsa de Chicago, a

soja tem sido cotada de 165 dólares
(Cr$ 1.567,00) a 178 (Cr$ 1.691,00) por
tonelada, e o farelo, a 150 dólares
(Cr$ 1,425,00). A perspectiva de com

portamen to dos preros internacionais está
condicionada a decisão que os países da
Europa tomarem quanto à obrigatorieda
de ou não de se utílísar o lei te em pó nas

rações animais. Com a decisão pela mistu
ra, o Mercado Comum Europeu imporá
sobretaxas na importação de farelo de
soja, o que podera resultar em queda de
preços no mercado externo.

No a no passado, a receita do Brasil
com exportações de soja foi de Cr$ 1
bilhão e 200 milhões. A receita prevista
para este ano ainda não pode ser dada
como definitiva. Sabe-se que a disposição
do MCE de impor. taxações à importação
de farelo de soja já está afetando os

produtores americanos. Nos Estados Uni
dos, o governo restabeleceu o preço' su
porte para a soja e permitiu que o farelo
seja introduzido no programa de alimen
tos para a paz.

MILHO
A situação do milho brasileiro é razoá-

'vel, se comparada com a da soja Das 20
milhões de toneladas de produção, o

Brasil deverá exportar de dois milhões e
800 mil a três milhões e duzentos mil
toneladas. O diretor-executivo da CFP
explicou que as chances de colocação do
milho no mercado internacional são me
lhores tendo emvista a quebra de quatro
milhões de toneladas ocorrida na safra
argentina e de um milhão de toneladas
perdidas na safra na Africa do Sul, países
que entram na comercialização externa ao
mesmo tempo que o Brasil.

Por enquanto, as cotações internacio
nais têm se mostrado estáveis, em tomo
de 122 dólares (Cr$ 1.159,00), por tone
-lada, os preços, no entanto, podem se

elevar em função da .falta de milho
argentino.

Já a produção de sorgo para este ano

indica um aumento no país, 438 mil
_!9neladas do produto, e a previsão para
este ano é de 600 mil toneladas. Contra
todas as expectativas de 1973, o sorgo
não acompanhou 6 "boom" ocorrido
com a soja E o produto não apresen ta
condições de compoetição no mercado
internacional. condições de competição
no 'mercado internacional. em pluma este
ano deverá ser de 410 mil toneladas (100

mil a menos do que a safra passada). O
Brasil pode exportar 100 mil toneladas do
produto, mas os preços internacionais não
são convidativos. A arroba de 15 quilos
do produto está sendo cotada, a_preç,os de
mercado, a cerca de Cr$ 196,00 (tipo 5),
em São Paulo, e por Cr$ 200,00, em
Goiás.

Na bolsa de Nova Iorque, as últimas
cotações estiveram IJor volta dos
Cr$ f94,00 fob, por arroba de 15 quilos,
preço inferior ao das cotações internas. A,
CFP' pretende colocar no mercado as 50
mil toneladas de algodão que tem em

estoque, através da bolsa de São Paulo,
com o objetivo de estabilizar os preços.

,
Junto com o arroz, o outro produto

que preocupa este ano é o trigo, devido à
quebra de 70 por cento ocorrida na safra
brasileira, Apenas um milhão e 50 mil
toneladas do produto nacional serão co

mercializadas iriternamente este ano, o

que exige uma importação da ordem de
três milhões e 800 mil toneladas.

No caso do trigo, produto'tradicionak_
'men-te frl1POrtado pelo Brasil, o problema
maior diz respeito à tendência de alta nas

cotações 'internacionais do
produto. Os preços podem subir em

decorrência da seca ocorrida nos ,Estados
Unidos e que foi responsável por uma

não inferior a dois milhões e 700 mil
toneladas e não superior aquatro milhões
e 100 mil toneladas (em termos de
previsão). Além disso, toda a safra da
Austrália está vendida. O Brasil já impor
tou este ano um milhão e 850 mil
toneladas de trigo ao preço médio de 150
dólares (Cr$ 1.425,00), a tonelada Cal-

,

cula-se que os gastos com importação do
produto cheguem no mínimo a 550 mi
lhões de dólares (Cr$ 5 bilhões e 225
milhões). '

Valor do salário-mínimo'

Um dos maiores problemas que o

governo prevê em matéria de produção
agrícola é o reco rde de 9 milhões de
toneladas de arroz que, segundo as previ
sÕ,es" devem ser colliidas no país este ano.
Tecrucos da Comissão de Fmanciamento

,

da Produção (CFP) estão estudando alter
nativas de sustentação do preço no merca
do interno, de modo a que o produtor
não se sinta desestimulado na próxima
safra

'

, Como explicou o diretor-executivo da
CFP, Sr. Paulo Roberto Vianna, em Anã-
.polís (Goiás), o preço de mercado da saca
de 60 quilos de arroz está em Cr$ 90,00,
pouco acima do preço mínimo, fixado
para a região, que e de Cr$ 85,20, a saca
As perspectivas são sombrias também
quanto à colocação do produto no merca
do internacional, já que a safra mundial
para este também se apresenta otimista,
com previsão de 350 milhões de tonela-
das.

,

A comercialização de arroz no rnerca
do externo, tradicionalmente, é pequena
Das 350 milhões de toneladas previstas
para a produção mundial, apenas sete
milhões de toneladas devem ser comercia
lizadas em negociações internacionais. O
excedente da produção brasileira para
este ano deve ficar em tomo de um

milhão e 500 mil toneladas, já que o

consumo interno de arroz não ultrapassa
rá sete milhões e 500 mil toneladas.

Essa situação levará fatalmente à sus

pensão do tabelamento do produto a
nível de varejo.

Por enquanto, os preços do produto
no mercado internacional têm se mantido
estáveis, em torno de 300. dólares
(Cr$ 2,850,00), de acordo com .as cota
ções da bolsa de Bangkok (na Tailândia).
Caso o Brasil 'tenha condições de colocar
parte de sua produção no mercado inter-

�------------------------------------------------�--------------------------------�------,

está aquém 'da realidade
o Departamento Intersindi

cal de Estatistica - Dieese, um
órgão de pesquisa alimentado
pelos sindicatos de trabalhado
res de São Paulo, estima que o

salário minimo em vigor atual
mente no eixo Rio-São Paulo
equivale a apenas 79 p,or cento
do valor real do mesmo salário
tomando-se como base o ano de
1970.

Para reconstituir o valor real
daquele ano, portanto, os. 532
cruzeiros e 80 centavos pagos
atualmente a quem ganha o salá
rio mtnimo no Rio de Janeiro
ou em São Paulo deveriam ter
sido reajustados no mês passado
para 674 cruzeiros. Consideran
do-se à inflação de fevereiro o

reajuste deveria levar o minimo
para 702 cruzeiros. Admitindo
se um aumento menos drástico
nos tndices de custo de vida até
maio o reajuste deveria elevar o
novo minimo para. cerca de 750
cruzeiros; o equivalen te, portan
to, uma alta de 40 por cento
sobre os niveis de primeiro de
maio do ano passado. "

A visão do problema salarial
para os sindicatos é normalmen
te estática e se concentraem um

ponto: quantas horas de traba
lho serão necessárias para adqui
rir a reação minima estabelecida
no antigo decreto lei 399 de
março de 19381

Os economistas' ortodoxos
não consideram essemétodo co

mo uma forma válida de medir o
poder de compra do trabalhador
porque os hâbitos.âe consumo,

se modificam e há. certa mobili
dade dos consumidores para ad
quirirem se possa considerar co
mo uma 'ração minima". A
versão impopular do problema é
o clássico "não tem pão, comam
brioches".

De 'qualquer maneiro, a "ra
ção mtnima" da lei 399 com

põe-se dos alimentos básicos
(carne, leite, feijão, arroz, fari-
nha de trigo, batata, tomate;
pão, café, banana, açúcar, banha ,.: '

e man teiga). Desses, alguns já.
'

sairam da dieta alimentar (óleos'
vegetais em lugar 'de banha, ou

margarina em lugar de mantei-
ga), outros têm Um ·consumo

apenas aleatório (farinha de tri-

go) e os hortifrutigranjeiros têm
piques de alta e baixa esporádi-
cos.

'Outro ponto importante nos

últimos anos consiste em que a

economia cada vez mais "mone
tariza" trabalhadores. 'Por outras
palavras, as migrações do inte
rior para as cidades acrescentam
beneficios sob a forma de paga
mento em dinheiro ou sem servi
ços que os cidadãos não dispu
nham no inteior; Esses benefl
cios sociais lião podem ser medi-

. dos pelas fórmulas salariais clás
sicas da mesma maneira que não
se pode comparar, por exemplo,
o regime de previdência social
inglês com o boliviano e con

duir qu e o rendimen to de um

traalhador na British Petroleum
e de outro na Petrobrás bolivia
na sejam diferentes a partir ape
nas do valor salarial recebido. '

Como, entretanto, convencer
os sindicatos a raciocinarem
com princtpios que não são o os

seus e não-lhes rendem dividen-
dos pol('fi'Cf:Jlt __.prazo? Em
última f1'tl1t.

. po�f.tica sindical
é uma pól fica legitimamente
reivindicatória, e, em conse

quência, de oposição, na medida
em que não se dá por suposto
que seja o partido trabalhista

REPRESENTAÇOESlocal que esteja no poder.
O rolo compressor dos au

mentos salariais obviamente irá
se refletir no aumento de custos'
das empresas (maior peso do
salário sobre unidade de produ
to) na medida em que o produto
interno bruto cresça a taxas
mais len tas. Obviamente, isso
significará ou poderá significar
mais inflação, a menos, que a

polltica de preços do, governo
comprima as empresas. Nesse
caso, o. setor privado - e even

.tualmente as próprias empresas
públicas - estará se descapitali
zando.

Promoplàst Ind., e Com. Ltda, empresa localizada em São Paulo, está selecionando repre

sentações para atuarem em vendas ,de produtos promocionais, com exclusividade na área de

Florianópolis e imediações. ,

Exige-se: firma reqistrada instalada na região e com uma equipe de vendas de no mínimo 3

vendedores.

.
Oferecemos: ótima participação bem como amplo apoio publicitário. Os interessados deve

rão enviar "Curriculurn Vitae" da empresa para a Rua Turiassu, no. 894 - CEP 05050 -

Capital São Paulo.

Em termos simples, a questão
volta a ser: valerá a pena preten
der criar o chamado "mercado
de massas" às custas de aumen

tos de salários ou através do
aumento da produção e do nivel
de emprego?

.

Educado. Gentil. Bem humorado. Tudo isso qualquer bom vendedor tem que ser.

Mas o corretor de imóveis Emedaux é muito mais que um simples vendedor.
Ele teve que passar por inúmeros testes e cursos que vão desde treinamento de
vendas,cursos de rnarketing, até cursos de postura, dicção e desenvoltura.
Representa urna enlpres� do conceito e da impostância da Emedaux. ,

E um profissional que ganha bem e tem acesso a um

volume de intorrnacôes acima da média.,

.>

O corretor Emedaux é sempre o portador dos bons
negócios e melhores soluções. '

Mas a grande vantagem do corretor Enledaux
sobre os demais será sempre esta..

ele ofcrere imóveis Emcdaux.

Emedaux:
O cerreterdes

melhores negócios
imobiliários.
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comercro reúnem-se

com Calmon de Sá
Normas de concessão de crê

dito às empresas comerciais, as

facilidades concedidas pelas
agências no exterior aos impor
tadores locais de produtos brasi
leiros e a situação da agência
brasileira em Portugal são os

pontos principais da pauta 'da
reunião plenária que o Sr. Ange
lo Camon de Sá, presidente do
Banco do Brasil, manterá com as
diretorias da Federação e Centro
do Comércio do Estado de São
Paulo.

Esse encontro vai ocorrer às
18 horas da próxima terça-feita.
O Grupo Onentador de Progra
mas (GOP) daquela federação'
elaborou uma série de questões,
que deverão ser apreciadas pelo
presidente do Banco do Brasil.
Entre outros assuntos, os mem
bros desse ,GOP querem saber o
seguinte. E praticamente certo
que os bancos estão, proibidos

de financiarem o depósito com

puls6rio da "354". No entanto,
se não for mantida uma base de
cfedito normal para financia
mento do capital de giro das
empresas, virá a criar-se para elas
um quadro financeiro insusten
tável. Nesse sentido, pode o
banco olhar com benevolência a

dificílima situação das empresas
importadoras ?

Outras questões: na formula
ção dos critérios que orientam
as diretrizes do banco na conces

são de crédito a empresa comer
daí, quais as prioridades entre a

avaliação do saldo médio, de
capi tal social, de lucratividade,
do faturamento e outros? Qual
a situação atual da agência do
Banco do Brasil em Portugal em
face da política de nacionaliza
ção dos estabelecimentos ban
eârios estrangeiros?

INICIAL Cr$ 3.000,00
Eles ingrt=$:Iélram na F.A.B. E você, já pensou nisso?
Estão abertas as inscrições para a seleção de 1.200
jovens, de 14 a 23 anos, com e sem ginásio que quei
ram ingressar na FORÇA AÉREA BRASILEIRA, pa
ra seguir carreira. Tudo por conta do Governo Fede
ral. Os interessados deverio enviar cartas ao C.P.E.M.,
da Aeronáutica, na Rua CUmaco Barbosa, 832 -

Cambuci - S.P_ - Capital, onde receberão as informa
ções em folhetos grátis.

Previna a Desidratação
1) Sirva sempre água filtrada

POZZANI. Pura e cristalina.

2 )limpe periodicqmente o

vela do seu filtro.

3)tROQUE
Bt'ELB
DOSElI

=
Troque por VELAS POZZANI
Aprovadas pelo Serviço Sanitário
do Estado de S. Paulo
(Certificado de aprovação n. o 2916)

FILTROS E VELAS •

pOZ�u��l Uma longa experiência
de proteção à saúde.
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LOTERIA HOLANDEZA -

uin dos costumes arraigados
entre os homens é certamen
te o costume (ou vício) do
jogo de azar (loterias, rifas).
Para jogar, todo o lugar e

momento é considerado
bom e próprio, desde que a

polícia não se aproxime pa
ra impedir, pois às vezes se

.

junta para participar.
No momento mais solee

. da vida de Cristo, ou seja na
ocasião em que 'Ele já se

encontrava sobre a Cruz In
famante e Salvadora a um só
tempo, os soldados encon

traram nas vestes do mártir,
motivação para decidirem a

quem elas ficariam perten
cendo (S.Marcos 15 :22,23 e

24).
Rui, o grande, o único

Rui que o Brasil possui cujo
nome pode ser usado sem

acompanhamento do sobre
nome, escreveu sobre' o Jogo
unia página causticante. Não
obstante o consenso geral de
que o jogo é um mal, um
cancro social, os governos,
ainda mesmo aqueles que
opõem freios aos jogos de
azar, ainda o permitem em

parte, debaixo de leis que os

regulamentam. Sob as des
culpas de que os impostos
auferidos do jogo servem pa
ra ajudar serviços soeíais que
os governos enfrentam e no

combate às moléstias físicas
que os países tem que resol
ver, o jogo acaba sendo ofi
cializado.

Países mesmo existem,
como o pequeno Mônaco,

�
que tem no jogo a fonte de
sua renda principal, quase
única.

.

Não é difícil deixar de
encontrar-se em todo nosso
'país, desde o Sul até as pla
gas amazônicas, quem faça
sua fezinha na Loteria Es
portiva. A junção do palpite
futebolístico com a ambição
de um prêmio que transfor
ma o ganhador em nababo,
tornou a Loteca algo que
jamais se . desarraigará dos
costumes brasileiros. A Lo
teca, como o Jogo do Bicho,

Filatelismo
Teixeira da Rosa

veio para ficar. como é fácil de prever, par- quer filatelista, membro de
A Holandanão esconde o ticularmente aos participan- qualquer Federação filiada à

apoio dado ao jogo de azar, tes da LUBRAPEX-76 que FIAP poderá ser seu Secre

pois seu país, recentemente desejem participar da IJA- tário, mantendo-se porém
(3/2/76) emitiu um selo co- LIA-76, EXPOSIÇAO Bogotá como sede da enti

memorativo, festejando a MUNDIAL DE FILATE- dade e o Clube Filatélico de

passagem de 250 anos da LIA, o fato de coincidirem Bogotá como residência ju
Loteria na Holanda. Dito se- as datas das referidas exposi- rídica da Secretaria.
lo é de autoria de Jolijn van ções. A LUBRAPEX será na BOLETIM FILATÉLICO
der Wouw. O valor é de cidade do Porto, Portugal, GELIMA - Temos prazer
"35c" e as cores são mar- de 9 a 18 de outubro de em anunciar o recebimento.
rom, amarelo, laranja e be- 1976\e a ITÁLIA-76, em do primeiro número do refe

ge. Não há: limites para vali- Milão, de 14 a 24 de outu- rido boletim, que é editado
dade do seu tempo de circu- bro de 1976. Já nos parece em Fortaleza, Ceará, por

Iação, Sua venda será feita um pouco tarde para que a Geraldo Lima. Trata-se de
até que o estoque esteja to- Comissão Organizadora da uma' folha mimeografada,
do esgotado. LUBRAPEX possa tomar contendo bons clichês e ex-

O selo estampa o dese- qualquer atitude, no sentido celente leitura. A edição é
nho de um bilhete do século' de transferir a data. data de janeiro de 1976.

XVIII, época em que a Lo- DECISÕES DA FIAP - Nossos oarabéns
teria Nacional foi oficial- Em Buenos Aires foi realiza- CLUBE FILATÉLICO
men te reconhecida. Traz do de 7 a 11 de novembro DO RECIFE - "Acaba de
ainda a seguinte frase, alta- de 1975, a 7a. Assembléia ser fundado mais um Clube
mente fantasiosa (mentirosa da Federação Interamerica- Filatélico no Recife. Trata
seria a expressão mais exa- na de Filatelia (FIAP). Presi- se do Clube Filatélico do

ta): "Zonder Geluk Vaart diu-a o Sr.Harry Sutherland Recife, que tem como �eu
niernant Wel" (Fora da Sor- (Canadense) em substituição primeiro presidente o Rev.
te não há Salvação). ao Presidente efetivo Sr. Ma- Monsenhor Nivaldo Mello e

NAVIOS - Se você faz nuel Ma. Risueno, falecido como vice ti Dr. Rubens
temática "Navios", saiba em outubro de 1975. Envia- Borges Bezerra. O Clube se

que os dois mais potentes ram representantes à Argen- propõe, além de divulgar a

rebocadores do mundo fo- tina, Brasil, Canadá, Chile, filatelia brasileira, lutar peo
ram construídos na Holanda Colômbia, Costa Rica, Esta- progresso turístico da Vene
e têm uma ·potência instala- dos Unidos, Honduras, Mé- za brasileira, através do selo
da de 22.000 BP. O lança- xico, Peru e Venezuela. . postal. O Clube terá suas

mento de um deles deu-se A reunião foi aberta com reuniões provisoriamente no
em presença da rainha Julia- homenagem póstuma ao ex- 'salão paroquial das Graças."
na nos estaleiros "De Mern- presidente M.M. Risuefío. O (Extr. do Boletim Filatélico
wede" , em Hardinxveld Brasil esteve representado Gelima).
Giessedam. O custo atingiu nessa Assembléia pelo alrni- TOPICOS DE FILATE-
20 milhões de florins. Não rante Antônio Leal de Maga- LIA - Temos prazer em re

há notícia de emissão de lhães Macedo. Contra os vo- gistrar o lariçamento da
selo comemorativo. tos dos Estados Unidos e oportuna obra de autoria de

CATÁLOGO BRASILEI- Canadá, foram mantidas as José Leandro de Barros Pi
RO - A segunda edição do listas de selos de emissão mentel. No dizer da jomalis
Catálago Geral dos Selos do nocivas votadas pela FIP. Fi-: ta Edna J. Peres, da "Tribu
Brasil que a Filatelia Indüs- xou-se para 1976, em Fila- na Piracicabana", "neste pe
trial Rudolf Tallert Ltda délfia, a Exposição In- queno livreto os adeptos da

lançou, com muito sucesso, terphil-76, já em vias de filatelia terão ao seu alcance

por preço. reduzido, pode realização. Para Lima (pe- esclarecimentos e· observa
ser solicitado à Associação ru), e Toronto (Canadá), fi- ções tais para prosseguir nes
Filatélica de Santa Catarina, xáram-se as realizações em te laborioso hobby". Nosso
em Florianópolis, à rua dos 1977 e 1978, da 9a. e 10a. abraço de parabéns a J.L.

Ilhéus, prédio Jorge Daux. Assembléia da FIAP. Foi de- Barros Pimentel e muito su

Diariamente, àtarde, ali se cidido admitir-se à filiação cesso para "Tópicos de Fila
encontra o filatelista José da Federação Filàtélica de telia".
Ferreira da Cunha, pronto a Honduras, e, por unanimida- CORRESPOND�NCIA
atender a

: informar sobre de, expulsar a Federação Fi- Qualquer nota, comentário
esse assunto e outros, de latélica Boliviana, enquanto ou sugestão deverá ser enca

ordem filatélica. o Sr. Eugênio von Boeck minhada para Teixeira da
DATAS C O INCIDEN- for seu presidente. Ficou Rosa - Caixa Postal, 304 -

TES - Vai causar prejuízos, também decidido que qual- 88000 - Florianópolis - SC

linha 9300
Nova, inteiramente

modulável. Conheça de perto
sua extraordinária
versatilidade.

Comemorando o lançamento
da sua linha modulável de
móveis para escritórios,

MOVEIS CIMO oferece preços
e condições excepcionais
para você dar nova vida
aos seus negócios.

"

mod.9280 mod.9210

Pró-Música
Entrevista com .Jerzy Milewskí

Natural de Varsóvia, onde nasceu em

1946, Jerzy Milewski vem de uma famí
lia de músicos. Há quatro anos atrás,
depois de fulminante paixão pelo Brasil.
radicou-se definitivamente no Rio de Ja

neiro, somente se afastando para atender
a convites especiais do exterior.

Para quem se apresentou ao público
pela primeira vez aos sete anos de idade,
tocando o Concerto de Vivaldi, com a

Orquestra da Rádio e Televisão Polonesa,
em Varsóvia, Jerzy Milewski já deveria
estar mais ou menos acomodado, viven
do simplesmente da glória de ser um dos
melhores solistas do mundo, e .dedican
do-se - apenas - à preparação dos seus

concertos. Entretanto, é um preocupado
com a movimentação' e a difusão artisti
co-cultural, principalmente em Santa Ca
tarina.

Ontem, Jerzy Milewski esteve em F!C'

rtanopotis, atendendo a convite da Dr·

questra de Câmara de Florianópolis e da
Prô-Música.

Perguntado a que se devia, realmente,
sua presença na Capital, o violinista não
hesitou em tecer os maiores elogios às
duas entidades artísticas, às quais preten
de ajudar seriamente: "Estou muito. en
tusiasmado. com a Orquestra de Câmara
de Florianópolis. São. artistas amadores
da melhor qualidade, e seu esforço e boa
vontade merecem uma atenção. toda es

pecial. Hoje, à noite, vou participar de
um ensaio, e até tocar junto, que é a

melhor maneira de poder colaborar. A
Orquestra de Câmara está pensando. tra
zer-me, sempre quepossfvel, para peque
nos cursos de interpretação, mas encon

tra sérios obstáculos, principalmente
quanto. às despesas. Seus músicos são.
amadores e não. contam com recursos

outros, Parece-me que, somente agora,

.receberão algum auxílio. do. Estado."
Continuando a falar com muito entu

siasmo sobre a Orquestra de Câmara de

Florianópolis, Jerzy Milewski disse que
ouviu sua gravação de um ensaio, e que
ficou bastante alegre pela qualidade ob
servada. "Eles são. pioneiros e precisam e

devem se respeitar muito, a fim de garan
tir o. respeito. dos outros e do. público. Se
for possfvel, faço. questão. ,Je tocar com
eles, talvez até no. concerto de inaugura
ção do. Teatro. Álvaro de Carvalho.".
E:a Pró-Música de Florianópolis, co

mo você vê o seu desenvolvimento?
"Excelente. A Pró-Música passa, ago

ra, a trazer atrações internacionais, o. que
é excelente. Existe, além disso, um plano.
maravilhoso, que é o. de aproveitar essas

atrações e realizar um concerto didático,
corno costumamos fazer no. Rio. de Janei
ro, principalmente com a juventude. Isso.
seria muito. aproveitável e bastante bara

to, uma vez que a atração, o. artista, o.

conjunto, já estariam em Florianópolis,
E quais são os outros planos?.

"Vamos propor ·à Secretaria do. G0-

vemo, que é o. órgão. responsável pela
movimentação artística do. Estado, a rea
lização. de vários concertos de música de
câmara em diversas cidades do. Estado.
Para tornar isso possível, ofereceremos
os concertos pela quarta parte do. seu

valor real. É preciso. que a arte chegue a

lugares que ainda não. foram visitados.
Nosso último. concerto, em Lages, atraiu
1.200 pessoas, que acabaram aplaudindo.
de pé. Diante disso, a Prefeitura já está
pensando. em novas promoções no. gêne
ro. Isso é uma prova de que o. povo gosta
'de música. Aliás, ninguém pode gostar
ou desgostar do. que não. conhece. Pri
meiro, é preciso que conheça para, en

tão, gostar ou não.

E por que todo esse interesse?
"Sou apaixonado pelo. Brasil. Seu po

vo. é inteligente e muito aberto. Precisa, a
par do. seu desenvolvimento material, o.

desenvolvimento cultural e artístico.".
PorSanta Catarina, essapaixão sejustifica
ainda mais: sua mulher, a pianista Aleida
Schweitzer, é .catarinense de Lages, para
onde o casal vem constantemente, a fim
de descansar das tournées e concertos.

Para que se -conheça melhor, Jerzy
Milewski - toca num "Maggini", instru
mento italiano; da escola de Brescia, com
mais de 300 anos. Obteve o Prêmio

Especial da Fundação. Arthur Rubins
tein, para o melhor músico jovem polo
nês; primeiro prêmio para a melhor inter

pretação da música tcheca; primeiro prê
mio no Concurso Internacional "Jeunes
ses Musicales", de Budapest, além de ser
laureado em importantes concursos de

violino, naPolônia.
Há três anos atrás, foi contratado

como "concer-master" da Phoenix Sim

phony Association dos Estados Unidos.
Em 1975, no ano passado, foi convidado
pelo Maestro Jacques Bodmer, para par
ticipar, como solista, da Temporada Ofi
cial do ano, em Buenos Aires.

Simples, humano e dono de um entu
siasmo ilimitado' pela música, Jerzy Mi
lewski é mais um presente que o Brasil

ganha; notadamente Santa Catarina, Es
tado como qual tem ligações mais pro
fundas e pelo qual está com muita vonta

de de 'lutar.
Seus planos são magnificos e de fácil

, execução e, diante do apoio que o Go
verno do Estado certamente oferecerá,
poderemos contar como certa uma maior
elevação do nivel artístico do instrumen
tista local, já dono de comprovado talen
to, como afirma o grande artista.

Madeleine Kahn. Censura 5
anos,

.São José 1,30-4,30-8 horas -

INFERNO NA TORRE (Tue
Towering Inferno) de Irein
Allen e John Guillermin, com
Steve McQueen, Paul New
man, William Holden, Faye
Dunaway - 14 anos.

Ritz 10 horas - Asterix e

Cleópatra - 5 anos.

2 horas - As Quatro Chaves
Mágicas - 5 anos.

4-7,45-9,45 - O MAU CARÃ-

TER, de Jace Valadão, com

Vera Gimenez e Jece Valadão.
Coral 2 horas - Asterix e

Oeopatra - 5 anos.

4-8-10 horas - AMANTES, de
Ody Fraga, com Herval Rossa-

. no e Rossana Ghessa - 18 anos.

Roxy 2 e 8 horas - O CAM
PEÃO DE KUNG FU - O
HERCULES CHINÊS - 18
anos.

JALlSCO - UMA JANELA
PARA O CÉU (A Window to
the Sky) de Larry Peerce, com

Marilyn Hasset e Beau Bridges
- 5 anos.

o

Glória 2 horas - O Lêão de
Tebas - 10 anos. ,

4 e 8 horas - KUNG FU NO
FIM DO IMPÉRIO CHINÊS -

BONECAS DIABÓLICAS -

Censura 18 anos.

Rajá 2 horas - Ali Babá e os

40 Ladrões - 5 anos.

5 e 8 horas-v- O EXORCISTA,
de William Friedkin, com Max
Von Sidow, Elle Burstyn, Lee
J. Cobb. 18 anos.

0\]0 Qnp .. ·
noVQV\ Q

seuS.
·

Cinema

V. tem 60 dias para
começar a. pagar.

. Planos diversos à sua escolha,
até 24 meses.

Darci Costa

linha9600
Sóbria,
elegante,
moderna.

Dê ao seu escritório oambiente
ideal para a realizacão dos melhores
negócios - o ambiente CIMO, é claro.

Estantes em várias concepções
complementam o conforto e a elegância

do seu ambiente de trabalho.

Cecorn tur 2-4-7,45-9,45 -

BANZÉ NO OESTE (Blazing
Saddles) de Mel Brooks, com

Cleavon Little, Gene Wilder,

mod.9221
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Quem procurou
informações
sobre IR

pelo telefone
ficou sem

resposta

Apesar da Delegacia da
Receita Federal ter dívul

gado números de telefones
para consultas sobre Im

posto de Renda, o serviço
ainda não foi colocado em

funcionamento. Ontem,
quem ligasse para 22·2746
ou 22-2813 não conseguia
falar com .nínguém mais
que algum dos funcioná
rios da limpeza, que se

desculpavam "olha, moço,
eu não sei de nada não,
eles só me mandaram abrir
às 9h mas não me avisaram,
de nada não". Pelo anún
cio feito por aquela repar
tição, o serviço de infor

mações sobre Imposto de
Renda por telefone, fun
cionaria, sábados e domin
gos, das 9 às 19h e de

segunda a sexta das 10 às
22h.

o café em pó perde a cada dia maior número de.consumidores

Campeã em 1974, este ano a Copa Lord repetiu o êxito.

A queda 'do consumo do
café:, cerca de 30%� E os foliões já:' começam a

preparar o carnaval de /77, consumo teve uma drástica exatidão a influência dire-o recente aumento de

54% sobre o quilo do café
ao consumidor, (que pas
sou a custar Cr$ 32,40)
tem ocasionado o declínio
no consumo de aproxima
damente 30% da produção
em relação aos meses ante

riores, quando o preço era

mais acessível. Em' vista

disso, outros produtos si

milares estão entrando
com maior evidência como

substitutivo do café em

pó, como é o caso do café
solúvel (embora pratica
mente tenha o mesmo pre
ço) e as inúmeras varieda
des de chá.

ta deste aumento sobre o

pequeno funcionário pú
blico ou a elasse pobre e

OPerária. Ali observa-se um

aumento de 30% sobre a

venda de chá (de erva-mate
ou outras) e um ligeiro
aumento na venda de café
solúvel (Cacique, Pelé,
Nescafé), cujos preços po
dem ser considerados altos

(Cr$ 7,00 a garrafa de 150

gramas). Há funcionários
de supermercados e torre

fadores que sustentam a

hipótese de que um núme
ro cada vez mais acentua

do de pessoas .estã deixan
do de, tomar café e qual
quer outro produto do gê
nero. A hipótese - racioci
nam (talvez inclusive por
experiência própria)· pode
ser exemplificada: uma fa
mília com cinco membros,
que pode ser considerado
o número médio da Capi
tal, consome um quilo de
café por semana e gastará
mensalmente Cr$ 98,80.
Se é composta de operá
rios; isto significa que esta

soma atinge a quinta parte
de seu salário somente
com café. Daí que a aboli
ção do hábito assume ago
ra o papel de responsável
pela manutenção do equi
líbrio fínanceíro da família

operária.

redução, uma vez que a

tualmente atinge umarné
di a de 15 mil sacas.

besta vez, como das ou

tras, os reflexos psícolôgí
cos causados pelo aumento

foram provados. "Há mi

lhares de pessoas que esto

cam o produto em suas

casas rios dia antecedentes
aos anunciados aumentos.

É como a gasolina, o açú
car e qualquer outro pro
duto que atinja díretamen
t@ o consumidor. Outros

que não dão importância a

esta medida preventiva,
simplesmente deixam 'de
tomar nos primeiros dias

Dentro dessas contigên- para depois retornar ao cio

cias, oride as torrefadoras " elo, como era antes. Há
estão literalmente subordi- também os que não. se
nadas à política do Instítu- importam com aumento;
to Brasileiro do Café e a notadamente os de melhor

CR$. 38 mil da prefeitura e

do governo, CrSh 1 mil de

prêmio e Cr$ 7 mil de

incentivo, que vão servir pa·,
ra "pagar as dívidas que
ainda ficaram".

Dona "Gininha" , presi
dente da ala feminina da

f Império do' Samba (40. lu
gar) diz que a escola espera
va -um segundo lugar "pelo
dito do povo. Botaram a

gente na mesma colocação
do ano passado. Neste negó
cio de votação a gente não

pode compreender bem, um
vota de um jeito, outro de
outro. Mas a gente não pode
ofender ninguém, ano que
vem o carnaval já taí . de
novo. O jeito é se confor
mar".

- Nós saímos com 382

figurantes, com o dinheiro

que ganhamos (Cr$ 38 mil)
não deu nem prá pagar o

.

pessoal, porque ainda tinha
mos uma dívida de Cr$ 26
mil do ano passado. Mas a

gente tinha 'que por a escola
na rua, e gastamos mais 85

milhões, fica mais uma dívi
da pro ano que vem. Olha, a
verdade é que sempre ga
nham a Embaixada Copa
Lord e ii Pr-otegidos. O resto

pode sair vestido de ouro
'

'que não ganha, no Estreito
só dá azar".
GRANDES SOCIEDADES

Mário Xavier, presidente
da Granadeiros da Ilha não
se conforma que a sociedade
venha perdendo há sete
anos: ''lutamos durante seis

.

meses nym galpãozinho de
90 metros quadrados, onde
mal é possível colocar qua
tro carias alegóricos de sete
metros de comprimento ca

da, um. Não é fácil, 80% das

responsabilidades por a gen
te ter perdido são devido' à
falta de condições de galpão
e a falta de recursos. Se nós
tivessemos o galpão que a

Tenentes do Diabo tem, te
ilho certeza que ganharía
mos, porque a nossa equipe
é 'muito boa. Só vamos po
dei competir em pé d,e igual-

Findo carnaval, feitos os

julgamentos, as entidades
carnavalescas já estão pen
'sando no próximo carnaval,
todas novamente na espe
rança de conquistarem. o
título de campeã. Embora
os resultados deste ano te

nham sido considerados

"justos" pela maioria, as

grandes sociedades que per
deram alegam que não 'têm
local adequado para a: mono
tagem dos carros alegóricos,
e as escolas de samba dizem
que há sempre' um reveza

mento no 10. e 20. lugares
-'en tre as duas escolas da Ilha,
e que o Estreito, "não tem

dades quando as três socieda
des tiverem galpões decen
tes",

Lauro Severiano Margari
da, da Trevo de Ouro, diz
que "não tem perigo, '(amos
partir prá outra. Não viemos

para conseguir o "título de

campeão ou de vice. Mas
sim, em 1977, vamos tirar o
10. lugar. Este ano vamos

levar para o galpão aquilo
que foi dado". A sociedade
gastou Cr$ 75 mil para a

presentar os seus seis carros,
Além dos Cr$ 38 mil dados

pela prefeitura e governo,
ganharam Cr$ 3 mil de prê
mio "que vai ser tudo em

pregado em material para
.

mais carros".

vez".
ESCOLAS DE SAMBAi
Luiz de Assis, tesoureiro

da Filhos do Continente
acha que a escola ficou bem
colocada para o So.lugar.
"Viemos humildes, mas a

verdade é que a vontade de
todas é tirar o título. MaS
não foi possível, a Copa
Lord veio muito bem, e a

Protegidos também. Acho

que foi tudo bem, no geral,
apesar de alguns itens, como
melodia, não. terem sido
bem julgados. Mas os resul
tados são mais ou menos o

que o povo esperava". A
escola gastou, segundo As

sis, cerca' de 120 mil para o

carnaval deste ano. Ganhou

sua constante necessidade poder aquisitivo", assegura
de controle de preços in- o sócio e diretor do Café
ternos para segurar o mero .Amélia Ltda, Roberto de
'cada internacional, ne- Oliveira Campos.
nhum estabelecimento do Mesmo sem' concluir o

gênero na cidade 'chegou a balanço referente ao últi
pensar na hipótese de dís- mo mês, esta torrefadora
pensa de empregados. Pelo acredita que o decréscimo.

.

menos por enquanto. seja superior a 30% e o

COMO SEMPRE mesmo deverá acontecer
Em 1969, o consumo com os outros sete estabe

estadual de café (líquido) lecimentos similares exis
era de 24 mil sacas de 48 tentes na região da grande
quilos mensalmente. Se to- florianópolis.

.

mando como base o au- Nos supermercados é
mento da população, o que se pode ver com mais

AGRADECIMENTO E MI.SSA DE 7� DIA
Paulo Pedro Rodrigues e família, ainda abalados pelo falecimento da
boníssima

MARIA BENTA RO�RIGUES,
agradecem penhorados, o conforto recebido dos demais parentes e

amigos que os acompanharam nas cerimônias fúnebres e à-os que envia
ram manifestações de pesar e os convidam para a Missa de 70. Dia, a se
realizar na Igreja Matriz.de Biguaçú no dia 8/3, próxima 2a. feira, às 7
horas.

Antecipam agradecimentos.

Sejamais feliz:ajudealguém. Esqueça' de si mesmo, por alguns instantés, e ajude alguém.
É o primeiro passo. Você verá que, realmente, o mundo anda girando muito a sua volta.

E os outros? Será que você tem dado a devida atenção para os que o cercam?
Aquele seu amigo, que você considera inexpressivo será isto mesmo?

.

Comece com um sorriso, um aperto de mão, um abraço. E você verá como as coisas se

modificam.
Seja mais feliz, aproximando-se dos outros com compreensão, com palavras simpáticas.

Você verá o resultado. Ajude alguém. O BRDE está com você.

....

•
.'_. i

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
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1977· começa a construção da rede de esgotos.

Crnn .":35 k 111 de ex I cnsdc), o

II()I'() sistema de csgotirs da

cidade deverá ler sua constru

('(/0 iniciada cm 77. Quando
estará concluido mio e sabe,
mas atendera cerca de 500

-:--
.

•

'-')1<0;C""'_

mi! habitantes, número calcu-
<, "<>�.

. lado para Florianopolis até o�.Ty"
[intil do século. Caso as obras

fossem iniciadas hoje, o go
v e r n o gastaria Cr$
330.359.420,00, financiados
pelo BNH Os trâmites ofi
ciais deverão estar concluídos
ainda este ano, após o que
serão anunciados os prazos

..

decisivos. A nova rede substi
tuirá o atual sistema construí
do em 1915 e que atende

apenas a 4.969 ligações domi
ciliares localizadas en tre a

ponte Hercílio Luz e o Morro
da Cruz. No Continente não

há rede coletora: os dejetos
são depositados em rudimen
tares fossas sépticas ou joga
dos diretamente no mar. A

baixo detalhes do novo siste
ma com informações técnicas

fornecidas pelo Diretor de

Expansão da Casan, Manoel
Philippi' o texto final é de
César Valente.

A maior novidade no

projeto de esgotos de Floria

nópolis é a estação de trata-

'menti) qUe se localizará na

várzea do Rio Tavares. Lá o

esgoto recolhido em toda a

cidade (ilha e Continente)
passará por uma série de

lagoas chamadas "de oxida

ção", Este procedimento
permitirá o controle da po
luição causada pelos efluen

tes. que serão lançados no

Rio Tavares.
O conjunto de tratamen

to "é o mais moderno den

tro das técnicas de' engenha
ria sanitária" e deverá elimi

nar praticamente o proble
ma de poluição das águas
com esgotos, que não serão

lançados diretamente,
Paralelamente à elabora

ção do projeto, a Casan con

tratou a Companhia Esta

dual de Tecnologia e Sanea

mento Básico (Cetesb), ór

gão técnico' do BNH, com

sede em São Paulo), para
realizar uma pesquisa que
vai verificar para onde irá o

Os moradores usam o siste
ma de fossas sépticas indivi
duais. Algumas moradias ca

nalizam diretamente para o

mar suas águas servidas e

outros dejetos. Essa prática
já tornou impraticáveis para

qualquer banho, de solou
de mar, algumas praias' do
Con tinente, princjpalmen te
no Estreito.

O PROJETO
Para elaborar os projetos

necessários à um novo siste
ma de esgotos para a cidade,
a' Casan contratou a firma

Organização e Engenharia
SA (OESA). Esta empresa
recebeu um total de Cr$.
3.442.142,00, para executar
uma série de trabalhos: atua

!ização e complementação
dos levantamentos topogr_á
ficos e cadastrais; desenvol
vimento do projeto hidráuli

co-sanitário com mcmo.iais

descritivos e orçamen tos;
projetos das estações de tra

tamento; levantamen to do
sistema existente; projetos
das estações elevatórias, in-

te rceptores, emissários e

chaminé de equilíbrio; son

dagens geológicas; cálculos
estruturais, projetos elétri
cos e dos equipamentos;
proje tos paisagísticos e pro
jeto executivo de todo o

sistema.

A OESA entregou ° pro-
\

jeto concluído à Casan em

dezembro de 1975. O passo
inicial estava dado, mas ago
ra o projeto' iniciaria uma

outra trajetória, cuja meta

final será a aprovação pelo
BNH.

O CAMINHO

ção da obra.

Logo em seguida à assina

tura do Contrato de Finan
ciamento serão adquiridos
os materiais necessários para
então entrar em licitação e

contratação. O início está

previsto pa�a 1977.
o SISTEMA

material que será lançado no

rio Tavares, depois de trata

do, com o objetivo de um

maior controle da contami

nação virológica e bacterio-

lógica. /
Estas preocupações deve

rão proteger um pouco mais

as águas que circundam a

ilha, dos dejetos de seus

próprios habitantes, agora,
finalmente, a caminho de

uma canalização de esgoto.

A rede coletora do novo

sistema de esgotos terá 235
km de extensão. Sendo 170

km, no continente e 65 km
na ilha. No continente se

rão tendidos Estreito, Bar
reiros, Balenário, Conquei
ros, 'Itaguaçu, Bom Abrigo,
Capoeiras, Campinas e Pasto
do Gado. Na Ilha serão aten

didos o centro da cidade,
Agronômica, Trindade, Jar
dim Santa Mônica, Pantanal,
Carvoeira, José Mendes e

Saco dos Limões,

Mas a rede é apenas uma

parte do sistema, que é com

posto também por "estações
elevatórias". Elas se localiza
rão .na Ponta do Leal, em

I Bom Abrigo, em Itaguaçu,
na Praia do Meio, no Saco

"OBSOLETO"
O atual sistema de esgoto

foi construído em 1915. De
lá para cá a cidade cresceu e

o sistema não, apesar de

algumas emendas, amplia
ções e remediações. Hoje
atende a 4,969 I igações do
miciliares situadas entre a

ponte Hercilio Luz e o Mor
ro' da Cruz. Na Agronômica
a rede vai até a ai tura do

ex-Abrigo de Menores (Edu
candário 25 de Novembro).
No Estreito c em toda a

parte con tinental da cidade

nãoyxiste rede 'de esgotos.

O projeto, que' já foi ana
lisado pela equipe técnica da

Casan, foi encaminhado ao

Cetesb, órgão técnico do

BNH para sua aprovação. O
Cetesb pode recomendar al

gumas alterações no projeto,'
que serão feitas pela OESA.

Somente aí é que o projeto
será encaminhado ao BNH,
para a última aprovação an

tes do pedido de financia

mento, que dará à' Casan
recursos necessários à execu-

./

da Lama e na Avenida Ivo
Silveira. Além das 6 do con

tinente, haverá 5 na. Ilha,
localizadas na praça Lauro

Muller, no aterro da Baía
Sul, no José Mendes, na

Avenida Jorge Lacerda e no

Jardim Santa Mônica. Estas

estações elevatórias servem,
em resumo, para. dar "em

purrões" no material.
Outro componente do

sistema é chamado de "cha
miné de equilíbrio" e ficará
localizada próximo à praça
Duque de Caxias (início da
Av. Ivo Silveira, próximo à
Vila Militar). Dali sairá um

emissário em tubulação du

pla.1e 1m de diâmetro, com
12 quilómetros e meio de

comprimento, A tubulação
atravessará a ponte Colom
bo Salles e despejará o esgo
to na estação de tratamento,
na várzea do Rio Tavares.

Aos preços atuais, o valot
total da obra foi orçado em

c-s 330.359.420,00. A pri
meira etapa, sozinha, deverá
custar Cr$ 212.220.430,00.

PARAVOCÊ UMVERÃO REPLETO DE 'DELiCIAS
COMA BERNUNCA -A SOBERANA DOSSUPERMERCADOS

"

'
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Co rn
é
r c in de peixes
no mercado é

tabelado pela Sunab
Ma: nem scrnprt- (II /If('('() I'

()/)('I1('('('1I1 rigr irosurncn Ir'
a tabela [ixada pelo (jrgii().
() movimento de compras ('

as safras (; que de! crminarn
() valor do produto.

/\s peixarias uo Mercado Público vendem crn moia
5 '() quilos de camaráo por dia, sendo este tipo de

pescado o mais procurado atualmente pela população. ()
quilo de camarão est,í sendo vendido a CrS 25,00 c

laguna (médio), Cr S 30,00 armação (perereca) a Cr S

(JO,()Oolc.:gítimo(gr�lnul:),c()m()()pção ainda existem os

menores que podem ser comprados a Cr S 22,00 (f quilo,
E os proprietários 'de bancas de peixes esperam que'�
situação melhore com a chegada UJ quaresma e semana

santa. Os peixes que geralmente são os mais plocurados,
como a tainha, garoupa e pescadinha estavam em falta
até há pouco tempo na maioria das bancas. /\s poucas
que tinham o produto só podiam atender a poucos
Ircqucscs pois o estoque era bastante reduzido.

Os preços obedecem a tabela fixada pela Sunab e

variam de acordo com as safras. Para' as diversas

espécimes está em vigor a seguinte tabela: filé de

pescadinha - Cr S 20,00� filé de corvina CrS 20,00;
perua de moça Cr S 18,00; pescadinha olhuda CrS
I O,OO� garoupa CrS 25,00� pampa CrS 8,00; tainha CrS
10,00; linguado CrS 20,00; cação CrS 10,00; galinho
c-s 8,00; rnaneziriho Cr$ 8,00; cocoroca CrS 5,00;
anchoveta Cr$ 8,00; filé de linguado CrS 40,00,

Além do camarão tem tido boa acei tação os frutos do
mar corno berbigão, carne de siri, marisco e lula. Esses

produtos são vendidos já limpos e empacotados, obtendo
a maior preferência do público a carne de siri, que está
sendo vendida em paco,tes de 500 gramas, pOT CrS 15,00
o procedente de Laguna. O berbigão vindo da Ponta de

Baixo, pode ser adquirido a CrS 3,00 o pacote de 400

gramas. O marisco, pacote de meio quilo, custa CrS 7,00
e a lula pode ser comprada a Cr S 12,00 o quilo.

Dependendo, da preferência do frequês, as próprias
bancas do 'Mercado vendem o pescado e o limpam na

hora. ,Entre os produtos vendidos já limpos está o

berbigão, com uma venda média de 25 quilos por dia
cada banca do mercado, seguido pela carne de .siri, com
uma média de 20 quilos diários em cada banca.

, NO ANO PASSADO
.

Mais de 160 mil quilos de peixe passaram no ano

passado pela câmara frigorífica do Mercado Municipal.
Entretanto, segundo se informou, a esse total devem ser

acrescentados mais 2,5 por cento, tendo em vista que
algumas peixadas do local possuem câmaras frigoríficas
próprias para armazenar o produto. Em dados aproxima
dos, o Mercado armazenou-durante 1,975 10.832 quilos
de anchova, 17.423 de corvina, 41.551 de camarão,
1.819 de linguado, 251 de miraguaia, 195 de mero, 463
de pescada, 2.800 de pescadinha, 55.000 de tainha,
1.200 de cação, 1.500 dé garoupa, 4.300 de tainhota e

mais 23.000 quilos de peixes miúdos.

. i

(

-""-.

""&

Mercado em ascensão durante a quaresma

• totalmente hidráulico,
• capacidade de H500 kg,
• lança telescópica.
• fabricado no Brasil.
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MÉDICOS
ORA. LtA SCHMIDT DA NOVA

Ginecologia - Obstetrícia
DR. ANTÔNIO CARLOS DA NOVA

Otorrinolaringologia - Doenças do labirinto.

DR. LEONARDO LOPI;:S VALDfvlA
Otorrinolaringologia' - Cirurgia de surdez '

Atendem diariamente no Ed. Fleming -

AV.Othon Gama D'Eça, 153 - Tel, 22-1523

,DR. EOIVAN JAEGER

SAVAS APOSTOLO PITSICA
CLfNICA DE SENHORAS

ED. CEISA 404/05 - FELlP,E SCHMIDT
Tel. 22.4838 - horário das 14 às 20 horas.

Clínica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama O'Eça, 153, - 60. andar -

fone 22-1523.
'

,

'DR. PAULO MOTTA ,(CRM SC 579)
DR. OSVALDO VSEIRA (CRM SC 580)
Clínica e cirurgia do aparelho gênito-urinário
Av. Othon Gama D'Eça; 153 - Ed. Fleming - conj.
31 - Tel: 22-4252 - 30. andar

.

Dra. MARIA CARMEM

S.� SANTOS BERBER
DE'RMATOLOGISTA

Atende diariamente das 14 às 18 horas. RUé! Mal.
Deodoro, 15 - sala 202 - Fone 22-4138 - Flori,anópolis
- SC.

DR. CELSO NICODEMUS LOPES

CI ínica do aparelho digestivo' com moderno jnstrumental
de endoscopia.

'

Gastroenterologia e proctoloqia - tumores do aparelho
digestivo - tratamento de hemorróidas sem cirugia - en

doscopia do estômago, intestino, reto ,e ânus.

Check-up do aparelho diqestivo,
Atende às terças e quintas-feiras r=

Av. Othon Gama D'Eça, 153 - Te!.22-4252

DR. CLÓVIS JOSÉ PRUDÊNCIÓ
Cirugi'ão Dentista

(C ROSC-315)
Especialista em prótese e reabilitação oral
Consúltório Galeria Comasa - 90. andar - Conj. 904
- Tel. :22-6736

Atende das 8 às 12 e das 14 às ,19 horas

DENTISTAS

DR. RÓMULO COUTINHO DE AZEVEDO

CLíNICA MÉDICA
(CRMSC-1391)

Av. Othon Gama D'Eça, 153 sala 51
Tel. - 22-2508 (Consultório)
Tel. - 22-2316 (Residência)

Engenheiro Civil
PROJETOS ESTRUTUR,AIS

Estruturas em aço, madeira e concreto armado.
Escritório: Rua Feli.pe Schmidt, 58 - sala 1.106 - tel.:
22"':'1826 - Ed. Florêncio Costa - (COMASA),

,

ENGE'NHEIBOS1
RONALDO COUTINHO

DE AZEVEDO
Dr. Oswaldo Kersten

ADVOGADOS

Especialista 'em Cirurgia e Proctoloqia (AMB e SBP).
,
Clínica e Cirurgia do Aparelho Digestivo - Proctologia.

Cons.: Rua Tiradentes, 26- Fone, 22-2131. Hes.r Rua

Almirante Alvim, 28 - Fóne,. 22-6861.

Dr. Walmor Zomer Garcia
CRM 3 -:- CPF 01948089

Professor assistente da Cadeira Ginecologia
.

•
e Obstetrícia da U.F.S.C.

.

DOENÇAS DI: SENHORAS - PARTOS - OPERAÇÕES
Consultório: Rua Nunes Machado, 14 - 60. andar S/65 e

66 (J:d.ifício Tiradentes! -e tel.: 22-3035 . Residên.cia:

�ua General Bittencourt. 101 - tel.: 22-269;3.

DR. DANTE H. F. DE PÁTTA

ADVOGAI>O
(OABSC-121)

Ed. Florêncio Costa :- 30. andar conjs 301/02/03
Rua Felipe Schmidt no. 58/62 - Florianêpolis - SC
Tel. 22-6070,

'

o 'TEMPO DOS
CARTÕES E
FOLHET. NHOS

#'

JA PASSOU

A partir de hoje, em todos os domingos,
CONSULTA será mais uma forma de anunciar

em O ESTADO. t um tipo de classificados

especiais que funciona como um indicador de

endereços e telefones, além de lembrar ao leitor

o seu nome ou sua empresa comercial.

oESTADO
,

O MAIS ANTIGO DIÁRIO DE SANTA CATAIUNA

,COMÉRCIO RESTAURANTES

-M.mrwl!nJ3bruneti
=iscos

loja 1 - Rua FelipeSchmidt, 36,
Florianópolis

loja 2 - Tenente Silveira, 15

Restaurante e Buffet
Ar condicionado - estacionamento - música ambiente

Banquetes - recepções - cock-tails
Atendemos todo o Estado

Rua Felipe Schmidt, 71 - Tel.: 22-4351
Florianópolis - se

Florianópolis
loja 3 - Rua XV de Novembro, 838 - BJumenau

,
",

O CENTRO DO SUCESSO

Tratamento Científico dos pés
Revendedor autorizado Dr. Scholl

Serviço de pedicure especializado.
Venda de produtos ortopédicos: bota, palmilha, meias
elásticas.
Atende diariamente das 8 às 12 e das 14 às 1'8 horas.
Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho ,- Galeria -

loja 4 - Tel, 22-2101

Restaurante e Churrascaria
Ar condicionado - música ambiente
Especialidade em frutos dó mar

Rua Trajano, 27 - Tel.: 22-1760

Florianópolis -- �C

TUDO EM PR'ESENTES,
Artigos nacionais e estrangeiros

'GEOVANY NOVIDADES
F.ll:la Santos Saraiva, 372 ' Estreito

HOTÉIS
\I

�f;
. Ieorcm

PALACE HOTEL

JULIO NOVIDADES
Rua Anita Garibaldi, 31 - Centro

Apartamentos, suites, música ambiente, geladeira, ar con
dicionado, telefone e TV. Não cobra taxa de serviço.' Fo
nes: 22-5734, 22-5845, 22-5178.

'

Av. Hercílio Luz, 66 '_ Florianópolis - Santa Catarina

AUTOMÓVEIS
MURILO AUTOMÓVEIS

Rua Cei Pedro Demoro, 1966
Estreito - Te.: 44-1945

Brasília bege alabastro !. . . . . . . . . . . . . . . . .. OK

Corcel branco cupê " . . . . . . .. OK

Chevette azul turquesa 1974

Brasília branca 1975

Compramos carros nacionais OK Oll usados. Pagamos à vista.

fEL(ÍiP I rKl�. 'à)16)@ul� ml,�
'\ton.27,ru;:J!j ,

'"- Ru_a_F_elj_pe_,6c_!�(1!I.j�, 5!? �. Florian4tolis - S.C.

'IlRTICOf1
f..'{lPORTf�/()«.'

Compra, venda e troca de automóveis - Crédito
imediato
Rua Francisco Tolentino, 13 - Tel.: 22-2980

CAsA LlLIA
de N. Almeida & Cia Ltda

Artigos para ca�eleireiros - Produtos de beleza
Rua Tenente Silveira, 15 - TEL.: 22 - 0302

Florianópolis - SC

GATÃO AUT�MÓVElSCLíNICA VETERINÁRIA LOVELY DOG
Dr, Jairo Hétro de Souza - CRMV-2-no, 0256

Especial izado em pequenos animais - Cirurgia - Vacinações
Toilletes - Internamento e Pensão para Cães e Gatos

\

Clinica e 'Residência
Rua Ar-acy Vaz Vallado, 46 - ESTREITO - Tel. 44·0145

Atendimento
Diariamente das 8 às 22 horas - exceto 4as. à noite e 2as. pela manhâ

Rua CeI. Pedro Demoro, 1.716 - Estreito
Tel: 44-11 33

ESTÉTICA
I ndústria de Embutidos Ltda

Armáios embutidos, cozinhas em fórmica
I nstalações Comerciais, etc.

PEÇA ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
Rua. Max Schramm, 976 - Cx Postal 843

Estreito - FLORIANOPOUS SC.
Fone: 44-1514

I'

BARÃO AUTOMÓVEIS

Portas Trabalhadas?
Armários e esquadrias coloniais?

BORGES & FILHOS LTDA,.
A arte e o bom gosto decorando sua casa

BR-101 ao lado da Igreja Velha em Barreiros

�;� LOBO ACESSÓRIOS

P.
TUDO PARA SEU AUTOMÓVEL
COLOCAÇÃO GRATUITA

U
Rua Fernando Machado, esq. Hercílio Luz

_ .""
Tel. 22-2757 - Florianópolis - SC

CASA DO FOGÃO
Peças e Acessórios

Mini-fogão - lampeões e fogareiros para camping - mate

rial elétrico e hidráulico - tintas e ferragens em geral .,
Rua Álvaro de Carvalho, 27 - Centro
Rua Fúlvio Aducci, 1.2'96 - Estreito

CHEGOU DA ARGENTíf'�A �
O REI DO PAinEL
REPAf.�ACAG F VENDAS DE tNSTf"�:

ME"!TClS ESPÓRTIVOS
l i ua Lib e rn t o l·.:ittt'm:'lurt 110

a» ira_lu ii;1 'f .. \"1":,('"'Ill>S

ESTHEITO - Jqf)ri:�rl�iPoJi" • se

CUBRASE - ESCRITORIO JURíDICO
,DE COBRANCAS

Dr. Aliatar Farias de Medeiros

Advogado Responsável
•

OAB/Se 1.956 - CP� 070.287.769
Rua Felipe Schrnidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20, andar -

conj. 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata

rina.

RESTAURANTE CORUJAO
(A melhor comida da Lagoa)

OFERECE:
Coz;inha Internacional

Música a"o vivo c/Angelica Ancha,.,,-,
y Su Trio Buenos Aires
Passeios pela lagoa

com Pedalinhos ou Lancha.
,Perfeito atendimen·to

preços modicos

LAGOA DA CONCEiÇÃO
DEFRONTE AO POSTO

PEDAlINHOS - LANCHA
MÚSICA AO VIVO

COZINHA INTERNACIONAL
APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
DE TODA LAGOA - '-PREÇOS MODICOS,

É cque oferece o

Restaurante CORUJÃO na Lagoa,
em frente ao Posto.

DRA. MOEMA DESJARDINSl·
Ginecolog'ista e Obstetra

Consultas das ,15 às 19 horas, no Edifício 'CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80. an
dar, conjuntos '801 e 802 - fone 22-0471. (residência

tones: 22-2018 e 22-5481) - Florianópolis.

,\

CORUJÃO CENTER
Whiskeria'

Ambiente seleto e agradável,

MÚSICA AO, VIVO.
Av. Beira Mar Norte

ao lado do "üoruia's Break"

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDicIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 15.603,79.
'LOCA!.:.. Edifício do Forum Dr. -Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

'

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 234,00 metros quadrados, sito à quadra "M" ,,'

lote no. "264", no NÚcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO. Execuçãa no. 1.,449/75, movido por PRO

VfNCIA CRÉDITO IMOBIUÁRIO S/A, contra PAULO SA
LUSTIANO ROCHA E SUA MULHER NEIDE TEREZINHA
DASILVA ROCHA.

Fica(m) ots) execatadots) PAULO SALUSTIANO RO
CHA E SUA MULH:ER intimado(s) da praça acima referida,
por se encontrartern) em lugar incerto e não sabido.

Dado e 'passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilegrafar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHIUPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO bE DIREITO •

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
'PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 07 do mês de ABRIL, dó
ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo

, devedor que é de Cr.$ 19.682,48.
LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 160,00 metros quadrados, sito' à quadra "G",
lote no. "173", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO. Execução no. 1.493/75, movido por PRO

VINCIA CRÉDITO IMOBILlÁR 10 S/A, contra ANTÓNIO
BARBOSA CUSTÓDIO E SUA MULHER AFONSINA RO
CHA CUSTÓDIO.
Fica(m) oís) execlltado(s) ANTÔNIO BARBOSA CUSTÓ
DIO E SUA MULHER intimado(s) da praça acima referida,
por se encontrarfem) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca, de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
cio ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHIUPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DiREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
'PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 07 do mês de ABRI L, do
ano em curso às 11,00, horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 19.206,43.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 225,00 metros quadrados, sito à quadra "V",
lote no. "399", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO. Execução no. 1.507/75; movido por PRO

VeNCIA CRÉDITO IMOBILlÁRIOS/A.contra BENVALDO
ESPINDOLA E SUA MULHt::R BERTOLlNA DA SILVA ES-

PINDOLA.
,

, ,

Fica(m) ots) executado(s) BENVALDO ESPINDOL� E

SUA MULHER intimado(s) da praça acima referida, por se

.encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passada nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão desiqnado.o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

, '

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

--'

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia is do mês de AS RI L, do
ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 19.410,59. ,

LOCAL Ediflcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 225,00 metros quadrados, sito à quadra "V'.',
lote no. "397", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar"
reiros, nesta Comarca

"

PROCESSO. Execucão no. 1.550/75, movido por PRO
Vi'NCIACRÉDITO IMOBILIÁRIO::> S/A, contra OSVALDO
FRANCISCO BITTENCOURT FILHO E SUA MULHER'
MARIA TEREZINHA BITTENCOURT.

Fica(m) oís) executadols) OSVALDO FRANCISCO BIT
TENCOURT FILHO E SUA MULHER intimado(s) da praça
'acima referida, por se encontrartern l em lugar incerto e não
sabido.

'

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do. mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e.subscrevi.

WILMAR PHILlPPI

: �·'::'i;_'::�;.i::t!{.�'�T�})1�}:;�,�l��:".

ESTADO � SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

aorrAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de ABRI L, do
ano em curso às 11,00 horas, por valor superior ao, salda
devedor que é de C�$ 18.39?,76.

LOCAL. EdifíérG do' Foram Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
cem a área de 142,38 metros quadrados, sito à quadra "B",
lote no. "22", no Núcleo Habitacional PR-DCASA.-em Barrei-

ros, nesta Comarca.
,�. "'.. "

"

PROCESSO. Execução no. 1,451/75, movido por PRO·
VINCI·A CÀÉDITO IMOBI L1ÁRIO S/A,contra VICENTE NU
NES VITÓRIA E SUA MULHER REGINA MONTEIRO VI-
TÓRIA.

.

Fica(m) oIs) executado(s) VICENTE NUNES VITÓRIA E
SUA MULHER intimado(s) da praça acima referida, por se

encontrar(em) em lugar' incerto e não sabido. '

Dado e passado nesb3cidade iComarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, ao� QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecen�os e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fi� dptilogr�r, conferi e subscrevi.

/" WI,LIVIAR PH.lLlPPI
-

JUiZ DE DIREITO

'-.)

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZe f)E DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ :- S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de AB"R I L, do
ano em curso às ,16,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 14.846,36.

'

LOCAL. Ediffció do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade fi Comarca.
BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 185,40 metros quadrados, sito à quadra "H",
lote no. "187", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar-

reiros, nesta Comarca.
'

PROCESSO. Execução no. 1.477/75, movido por PRO
VINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIOS/A, contra LAUDELlNO
JDÃO DE BÁRCELOS E SUA MULHER MARIA ANA
BARCELOS.

""

Fica(m) oIs) executadoís) LAUDELlNO JOÃO DE BAR
CELOS E SUA MULHER intimado(s) da praça acima referi

da, por se.encontrarternl.ern lugar incerto e não sabido. ,

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina; aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão desiqnado o fil!..datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

, ,':. �\

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E .

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 08 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 10,00' horas, por valor superior ao saldo

devedorqueédeCr$14.956,18.
LOCAL. Edifícto dó Forum Dr, Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/n�., �esta cidade e Coma;ca. .

BENS Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 175,50 ;Tí�tros tI�'adrados, sito à quadra "A",
lote no. "03", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Barrei-

ros, nesta Comarca. Ü ,
__
"

,

PROCESSO. Execução no. 1.508/75, movido por PRO-,

VINCIACRÉDITO IMOBILIÁRI'O S/A, contra CIRIO JOSÉ
BASTOS E SUA MULHER IVA TRINDADE BASTOS.

Fica(m) oIs) executado(s) CI RIO JOSÉ BASTOS E SUA
MU LHE R intlrnadolsl da praça acima referida, por se ençon
trar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dlas do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos 1:1 setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fi4_.datilografar, conferi e subscrevi.

,WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE D'IREITO -,

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - S.C.
PODER JUDICIÁRIO,

EDITAL DE PRAÇA- E
INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em úni�a praça, no dia 14 do mês de AB RI L, do
ano em curso às. 1.1 ,00 horas. por valor superior ao saldai
devedor que 'ê�de Cr,$ 20.157,25.

'

LOCAL- EdiHcio do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS. Uma umdade ,residencial e seu respectivo terreno,
'com a ânia,de 334:P metros quãdrados, sito à quadra "V",
lote no. ;'401", no NÍícleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros; nesta Comarca.
.

.

PROCESSO. Execução no. 1.542/75. movido por PRO-',
· VINciACRÉDITO IMOBILIÁRIO' S/A, contra MARA DA
•

,SALETE FORTKAMPJ
"

'

.

'

',. "'Fica(m) 0(5) executado(s) MARA DA SALETE FORT
KAMP ínrlrnadots] da praça-acima referida, por se encontrar

(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passada nestacidade e Comarca de São 'José, Esta

do de Santa Catarina, aos QUATRO .dias do mês de MARÇO
',do ano de mil novecentos e setenta e seis, Eu, Wilson Jersen,

• ;.r"j:rivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.
.'

WILMAR PHILlPPI

.
" ; JUIZ D,E DIR�.!TO

I,

I,

•

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 20.237,86.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 160,00 metros quadrados, sito à quadra "G",
lote no. "170", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
,

, PROCESSO. Execução no. 1.472175, movido por PRO

VfNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra MARIA DO
CARMO DE SOUZA.

,
.

Fica(m) oIs) executado(s) MARIA DO CARIVIO DE SOU
ZA intimado(s) da praça acima referida, por se encontrar íeml
em lugar incerto e não sabido.
_' Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentós e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrtvãodesíqnado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSE ..... s.c.
. PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 14 do mês de M�RI L, do
ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao saldo,
devedor que é de Cr$ 18.828,46.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha; sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS. Uma unidade 'residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 225,00 metros quadrados.isito à quadra '''R'',
lote no. "349", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar-
rei ros, nesta' Comarca.

,

PROCÉSSO. Execução no. 1.518175, movido por PRO
'VfNCIACRÉDITO IMOBILIÁRIOS/A .. contra GERVASIO
jORGINO DA SILVA.

Fica(m) 0(5) executado(s) GERVAZIO JORGINO DA
SI LVA intimado(s) da praça acima referida, por se encon

trarlern) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta Cidade e Comarca de São José, êsta-:

do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson' Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DÉ DIREITO

t ,

ESTADO DE SANTA CATARINA
JU(ZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Vend'a em única praça, no dia 13 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao saldo

devedor que é de Cr$ 19.823,54.
LOCAL. Edifício do Forum Dr, Mário Rocha, sito à Praça

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 286,00 metros quadrados, sita à quadra "M",
lote no. "274", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

'reiros, nesta Comarca.
PROCESSO. Execução 'no. 1,566/75 movido por PRO

,VfNCIA CRÉDITO IIVI061L1ÁRI0 SfA, contra VALMIR JO

SÉ SILVEIRA E SUA MULHER ALAYDE EMILlA SILVEI-

RA.
É'F,ca(m) oís) executado'(s) VALMI R JOS SI I,.VE I RA' E

SUA MULHER intimado(s) da praça acima refesida, por se

encontrartem) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passada nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E
(f

II�ITIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 08 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 1-1,00 horas, por valor superior ao saldo

devedor que é de c-s 18.260,62.
, "LOCAL. Edifício do Forurn Dr. Mário Rocha, sito à Praça- ---

Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
__ " __ / BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 183,20 metros quadrados, sito à quadra "E",
lote no. "72", no NúCleo Habitacional PROCASA, em Barrei-

-_,ros, nesta Comarca.
,

.

PROCÉSSO. Execução no. 1.512/75, movido por PRO

,VfNCIACRÉDITO IMOBILIÁRiOS/A, contra CESARCOS

TA E SUA MULHER CARMOSINA COSTA.

Fica(m) 'oIs) executado(s) CESAR COSTA E SUA MU
LHER CARMOSINA COSTA. intimado(s) da-praça acima re

ferida, por se encontrartern) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta-

,

do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos ti setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI \

JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - s.e.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 13 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 15,30 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 18.130,18.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.
BENS. Uma unidade residencial I! seu respectivo terreno,

com a área de 225,00 metros quadrados, sito à quadra "R",
lote no. "340", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar

reiros, nesta Comarca.
PROCESSO, Execução no. 1.569/75, movido por PRO

·VI'NCIA CRÉDITO IMOBILlARIO) S/A, contra WAUy1IR
SCHEIBEL E S,IIA MULHER [VIARI ZE ROSE SOUZA
,SCHEIBEL •

Fica(m) o(s) executado(s) WALMIR SCHEIBEL E SUA
MULHER MARIZE ROSE S. SCHEIBE L intimado(s) da pra
ça acima referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e

não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta

do de Santa Catarina, aos QUATRO dias de mês de MARÇO
do ano de mil novecentcÍs e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
-

JUIZ DE DIREITO

L�__

L- _, �--------__�-- J.,�

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)_

Venda em única praça, no dia 15 do. mês de, ABRIL, do
ano em curso às 16,00 horas, por valor superior ao saldo,
devedor que é de Cr$ 19.410,59.

'. •

LOCAL. Edif lclo do Forum Dr. Mário Rocha, Sito a Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca

.

BENS. Uma unidade residencial e seu respec�lvo, terreno,
,com a área de 185,22 metros quadrados, Sito a quadra
"T", lote no. "213", no Núcleo Habitacional PROCASA, em
Barreiros, nesta Comarca.

-

PROCESSO. Execução no. 1.552/75, movido por PRO

VfNCIACRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A" contra ONDINA DE

'JESUS.'
'

.

US
'

Fica(m) o(s) executado(s) ONDINA DE JES. In-

tirnedols) da praça acima referida, por se encontrar(em). em
lugar incerto e não sabido.

_

Dado e passado nesta cidade e Com.arca de �ao José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mes.de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson J.ensen,
Escrivão designado o fiz datilografar, conferi e subscrevi,

WILMAR PHI L1PPI
JUIZ DE DI REITO

. ESTADO DE SANTA CATARINA
JU(ZO DE DIREITO'

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

, ,

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 08 do mês de ABRIL, do
ano em curso às 16,00 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 20.240,16.

LOCAL Edifício do Forum Dr. Mário Hocha, sito à Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comarca.'

BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,
com a área de 171,20 metros quadrados, sito à quadra "H",
lote no. "204", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar-
reiros, nesta Comarca,

•

PROCESSO. Execução no. 1.517/75, movido por PRO

VINclACRÉDITOIMOBILlÁRIO S/A, contra FRANCISCO
DE ASSIS LACERDA E SUA MULHER NATALINA ANA
-LACERDA',

,

Fica(m) ots) executado(s) FRANCISCO DE ASSIS LA
CERDA E SUA MULHER intimado(s) da praça acima referi
da, por se encontrar(em) em lugar incerto e não. sabido .

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina,'aos QI;JATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado o. fiz datilografar, conferi 'e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

. \

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREiTO,

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ :- S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)·

Venda em ún ica praça, no dia 13 do mês de AB R I L, do
ano em curso às 14,30 horas, por valor superior ao saldo
devedor que é de Cr$ 18.003,65.

LOCAL. Edifícia do Forum Dr. Mário Rocha, sito � Praça
Arnoldo Souza, s/no., nesta. cidade e Comarca.'
BENS. Uma unidade residencial e seu respectivo terreno,

com a área de 160,00 metros quadrados, sito à quadra ..F",
lote no. "125", no Núcleo Habitacional PROCASA, em Bar-

reiros, nesta Comarca.
_

PROCESSO. Execução no, 1.565/75, movido por PRO

.vi'NCIACRÉDITOIMOBILlARIOS/A, contra VARDELlNO
MANOEL WILAMIL E SUA MULHER MARLENE RODRI-
GUES WILAMIL.

--- - ,

.

Fica(m) o(s) executado(s).VARDELlNO MANOEL WILA
MIL E SUA MULHER intimado(s) da praça acima referida,
por se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passada nesta cidade e Comarca de São José, Esta
do de Santa Catarina, aos QUATRO dias do mês de MARÇO
do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Wilson Jensen,
Escrivão designado C! fiz datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO,

I.
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, GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino

, 13 -IrELEFONE 22-2986 ;
BRASILlA BEGE ALABASTRO.. . . . . . . . . . . . . . . .. OK .'
BRASILlA AZUL 1973 ,l:VOLKS 1.300 AZUL 1974 ,VOLKS 1.300 BRANCO LOTUS , 1973 ,
COMPRAMOS SEU CARRO À VlsiA� I

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEfcULOSI

ESTOQUE DE VEICULOS

'VARIANT· VERMEL':W NOBRE ...•.•.... 1975
BRASILlA- AZUL CAiÇARA .• " .•..•... '.1974
PASSAT LM - MARROM CARAVELLE ..• .' ...• 1974
1300- LARANJA OUTONO . . . .., 1975
,1300-0CRE MARAJÓ ..... . 1974
,1300-VERMELHOMONTANA ; 1973
1500 - VE RDE GUARUJÁ 1972
1500- VERMELHO MONTANA .•....•...• 1972
VARIANT - AZUL PAVÃO .....••..•.... 1971
VARIANT- VERMELHO CEREJA ....•....• 1970

QUALIDADE E 'ECONOMIA, TRANQUILIDADE CÓM A
GARANTIA DE AMAURI PEÇAS E VEfcULOS LTDA.
FON'E 44-0522.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R, GASPAR DUTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44 - 0522

Florianópolis.

[r--I] DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEICUlOS USADOS'

MODELO COR ANO
10.) Corcel luxo - Branco, ,., , 1974

20.) Corcel standard - Laranja ..............•.• 1974

30:) Corcel GT - Marrom '

, . , , . '. 197�
40.) Corcel standard - Branco. , , , ,. 1972
50.) Corcel standard - Amarelo ..•..•••. ' .••. ···1972

60,) Maverick luxo - Azul e/vinil . , , , , , 1974
'70.) Máverick luxo - Amarelo ar condic. . , 1974
80.) Maverick luxo - Prata metal. 1974
90.i Maverick GT - Branco/preto , , 1973
100.) Opala sedan 4 cil. - Marrom. , , .. .: 1971
110.) Opala sedan 4 cil. -.Azul :- , 1970
120.) Opala coupê 4 cil, - Vermelho .. , , : 1973
130. Volks-TL - Branco , , 1972
140.) Dodge GL - Branco 1974
150.) Dodge SE - Amarelo 1972

DlPRONAL, paga melhor pelo seu verculo..

Rua Felipe Schmidt, 60

Fones: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS S.A. ENTEN DE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
. VEfcULOS USADOS

TIPO: COR ANO

TL 4 PORTAS VERDE 1973:
VARIANT AZUL CAiÇARA 1974

1300 VERDE 1972

1300 VERMELHO 1973

1300 AZUL 1973

1300 OCRE MARAJÓ 1974

1500 BRANCO 1975

KOMBI AZUL 1975

1300 BRANCO LOTUS 1975

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recóndicionados à base de troca

COMERCIAL BEIRA MAR vEICUlOS E RfPRESENTAÇOES LI DA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 2iU

FONE - 22 - 5757
Maverick 4 cilindros Marrom Madeira 1976'
Belina Amarela . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 1973
Corcel Cupê STD branco 1970
.Opala Cupê Marrom Metálico 1972

Opala Cupê Amarelo ,....... 1973

Volkswagen TL Bege Alabastro 1974'

Volkswagen 1300 Ocre Marajó ' 1973'
Volkswagen 1300 Vermelho , 1969,

Volkswagen 1300 Bege Claro ' 1969
Vai kswagen 16004 portas Branco , , .. 1969
Oferta - Galaxie - 1.000,00 , , U,p
Brasília Castahho Metálico 1973

� JE'NOIROBA �'�AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-'1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPÊ VÁRIAS CORES .. , 1976
CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS CORES 1976
PICK-UPCHEVROLETCOM PREÇO EXCEPCIONAL 1976
CHEVROLETCARAVAN VÁRIAS CORES 1976
OPALA CUPÊ 1973
OPALA CUPÊ , 1972
OPALA QUATRO PORTAS , , 1970
GALAXIE .. , : '.", ', , ,. 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORTAS ."" .. , .. ' 1972
DODGE 1800 , 1974
VOLKS 1500 , 1972
... .. - - ... _.

BARBADA bA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA

.

Contendo 4 quartos (2 suites), banheiro social, escritório,
living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

I nabifado, pronto para ocupação, melhor preço por m2 da
praça (Cr$ 2.800,00.0 m2).
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas '15,16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 226551 - Regis Imóveis
CRECI no. 58

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 9�9

telefone 44-16'33

Concessionário Chevrolet
A'utomóveis - Utilitários
Camionetes ,- Caminhões ..

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS
ANO
1972
1974
1974
1974
1975
1973

'

1973
�973
1975
1971
1974
1974
1974

.

MARCA'
O'ALACOUPt
qpALACOUPÊ
�ALACOUPt
OPALACOUPÊ
[;lAL� COUPÊ

'

\{OLKS-1300
\íQa.KS - 1300
VOL:KS � 1500
PASSin
CÓRCEL
CtlEvi:TTE
CHEVETTE'
OP.ALA GR� LUXO

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO
MARROM
AMARELO
VERDE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VERME'LHO
ROSA PANTERA
MARRÚM METÁLICO

APTO. COM 366,23, m2 VENDE-SE
ACEITA-SE 'iMOVEL DE· ENTRADA

Apartamentos no Edifício MEDEI ROS FI·

LHO, com todas dependências necessárias.
PREDIBENS: Av. Rio Branco,104- Fones:
22-6099 e 22·6756 - CRECI - 25

MÓVEIS SILVA .: IND. & COM.
Rua Gal: Gaspar Dutra,650 - Estreito - Flortanópolís-Sü

FONE 44-0009

VENDENDO y'UDO .

A PREÇO DE FÁBRICA

CASA - c/2 quartos, sala de estar e jantar, copa-cozi
nha, banheiro sociel, circulação, dep. de empregada,
lavanderia, garagem para dois carros, desocupação
imediata, com dois armários embutidos, toda acarpe
tada, no Bairro de Coqueiros, com apenas 25.000,00
no ato e o saldo de 275.000,00 em 15 anos.
CASA - c/3 quartos, sala estar e jantar, copa e cozi
nha, banheiro social, suite de, casal, lavanderia, circu
lação, dep. de empregada, garagem, churrasqueira e

lavanderi\a, nova e desocupada, o cliente pode esco
Iher a colocação do carpet, ocupação imediata por
apenas Cr$ 35.000,00 no ato e o saldo em 15 anos.

Informações: Vifa Empreendimentos Imobiliários
Ltda. Tet. Silveira 21 sala 102 fone 22-1660 - Creci
37.

forisa

Telefones Industriá: 44-0080 - Loja: 44-0099 e 44-2909

.

BA'RBADA

BELlNA - LDO , 1975
GALAXIE - 500 1971 e 1972
'LTD - VERDE E BRANCO .. , 1973
CORCEL , , , ...• , 197·1 e 1973.
CORCEL-GT ., .. , , ,., ,. 1972e 1973
MAVERICK -Iuxo ,., , , , , , .. 197<1
VOLKSWAGEN , , 1971 e 1972,

OFERTA DA SEMANA
!cAMINHÃO - F-750, C/TRUCK -:- 1972 - Cr$ 40 mil.

SALA
Aluga-se à RIJa Cel, Pedro Demoro, 2100 loja 02 -

Tratar à Rua Felipe Schmidt, 01 - Centro (Taitora
ma).

ARREND'A-SE LANCHONETE

CENTRO VENDEM-SE
Casa grande com 4 quartos e demais dependências; 3 camas

de solteiro com colchão. Tratar à rua Hermann Blumenau
56.

'

'

CASA ALVENARIA
STA'. MONICA

Contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha.'
Toda acarpetada. Terreno 360m2. E'ntrada -

Cr$ 80.000,00. Prestações de Cr$ 1.698,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt 27 - Sobreloja - Salas
15, 16 e 17 ou pelos telefones 22·3537 e 22-6551 -

Regis Imóveis - CRECI No. 58

Completamente montada e com Freguesia no centro

comercial do Estreito - Fóne 44-1371.

PUMA' CONVERSíVEL
Ano 72, cor cinza metálico. Vendo. Tratar com o

Sr. Roberto, fone 22-5123.
.

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo 2 pavimentos. Térreo -

Escritório; sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, depósito e garagem. Pavimento

Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos).

Preço Cr$ 575.000,00
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - SObreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis I móveis -

,CRECI no. 58.

AULAS DE PIANO
Tratar: Rua Desembargador Tavares Sobrinho, 186 -

Coqueiros. Fone: 44-1550 - Professora Rita de Cás·
sia.

TOMAl'
Armários Embutidos, cozinhas americanas é

com ·TOMAZ. Rua São João Batista no. 60-

fone 22-5888 ..

-VENDE-SE

- DESPACHANTE SONAGlIO
HERMINIO SONAGLlO & CIA. LTOA.
·R. CEL. PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO

AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista. identidade,
regs. no DNE R, imposto sindical, atestados,

certidões, fotocópias, fotografias, seguros total, incêndio e

obrigatório, plastificações, instruções teóricas,
EMPL ACAMENTOS, etc.

F 44 2870RAPIDEZ E EFICIÊNCIA. one: ..

Elaborada por especialistas do Ministério da Fazenda
Menor preço - Tudo em dois volumes

Representante na praça:
E.M. Lima
Dorval Melquíades Souza, 21 apto 20�
Fone 22-5684, -:- Qualquer Hora

, Apto. no centro, alto padrão, no Ed. Bianca, Av.
.Hercflio Luz, 131 m2, contendo 3 quartos 'carpeta
dos, sala, banheiro 'com azulejo até o teto, área de
serviço, cozinha, dependência completa de emprega
da, massa corrida e,garagem. Fino acabamento. Preço:
Cr$' 400.000,00, sendo Cr$ 270.000,00 financiado e

o resto a combinar. Tratar: fone - 22·0209.

APTO VENDE-SE
No centro - Ed, Trabalhador Catarinense, com 3 quartos,

sala, cozinha, banheiro, área de serviço e garagem individual.

Ótimas condições de pagamento. Tratar: fone 22-5071 - IJO

horário comercial - rua Tenente Silveira no. 15 - sala 105,

Concurso:
FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS

APOSTILA SOMA

BARBADA - TERRENO

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdida uma bolsa tiracolo, contendo vários documentos;

inclusive carteira de habilitação, categoria profissional e o-certifica

do de propriedade do veículo marca Kornbi, placa AA-2188, perten
cente ao Sr. Leopoldo Wollinger Filho.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: 2 carteiras de identida

de, carteira de habilitação - categoria Amador, psicotécnico, certi
ficado de reservista, título de eleitor, sindicato de hotéis e similares
de Curitiba e demais documentos, pertencentes ao Sr. Irineu Zappe
lini Sobrinho.

" Saco Grande, com 11x50m, Preço: .cr$
19.500,00. Tratar hoje à rua Gaspar Neves, 131 -

Praça São José.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

'Volkswagen, ano 1971, placas AB-7263, pertencente a Elvira Augus
ta Garcia.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

Opel, cor ein za, ano 1968, motor 11 S R-0065, pertencente ao Sr,

Valdir João Nunes.

VENDE-SE
JARDIM ITAGUAÇÚ

Terrenos residenciais. Casas novas .;... entrega ime
diata. Financiadas - altíssimo padrão. Terreno em

Barreiros com praia: Tratar: com, fone 22-2981 -

Creci-247.

DECLARAÇÃO
O Sr. Cesar Damasio declara que extraviou o Certificado de Pro

priedade de seu caminhão marca Mercedes Benz, ano 1971, cor
marfim/preto, chassis 34500315004039, placas N F-01 00

Morro da Fumaça, SC, 26/2/76

Muito bem localizado, medindo 365,50m2.
Preço Cr$ 88.000,00. 50 por cento à vista e

os restantes .50 por cento em 6 meses sem

juros.
I nforrnações pelo fone 22-5030�

MOVEIS EM BOM ESTADO

HONDA CB-360
r'

Vende-se, baixa quilometragem, Ver e tratar: rua

Bento Guia - Coqueiros, na oficina Cleriston.

CANASVIEIRAS

VENDE-SE TERRENO

VENDEMOS SEU IMOVEL
Apartamentos ou Casa (de preferência], PRE
DIBENS: Av.' Rio Branco, 104 - Fones:
22-6099 e 22-6756, e aguarde nossa visita. -

CRECI ·25

Por motivo de viagem vendo urgente: 1 TV

portatil, 1 jogo de quarto em estilo colonial, 1

conjunto estofado, 1 jogo de sala de formica,
1 geladeira Consul, ,. fogão, 1 quarto de

criança, 1 conjunto de som Frundig. Tratar à
rua João Meirelles, 1802 - Itaguaçu.

VENDE-SE KOMBI 69
Preço 10.000,00 - tratar F. 44-1377

PRECISA-SE
PEDREIROS - ELETRICISTAS - ENCANADO

RES - PINTORES - CARPINTEIRO - MESTRE
DE OBRA.

'

Tratar: Já - Tem Prestação de Serviços à Domici
lio Ltda, rua Tenente Silveira no. 72 - Ed. Carios
Taulois -Sala 02 - fone 22-0459.

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA lTOA.

Rua Fernando Machado No. 35 - Centro
CRECI No. 549 - telefone 22-4837

DOAR SANGUE É SALVAR UMA·VIDA. COLABORE.

,
-

TERRENOS - CHAcARAS - SITIaS E LOTES A VENDA

RÀTONES - Linda chácara c/80,000m2 c/luz; água e

arborizada - Cr$ 110.000,00 a combinar.

RATONES -. outras áreas lindas, bom preço.
PONTA 'DAS .CANAS - chácara c/70,00mx21 O,OOm a 100m

da praia - Cr$ 300.000,00 a combinar.
.

PONT-A DAS CANAS - outras áreas c/casa próximo à Sede

Social do Clube 6 de Janeiro, Ótimos preços.
SACO GRANDE - ENTRADA VIA CACUPÉ - linda área

de, 70,00mx300,00m, frente p/estrada geral
Cr$ 300.000,00.
SACO GRANDE - Lote c./15,00mx50;OOm, frente p/estrada
geral - Cr$ 25.000,00 a combinar. '

SAMBAQUI - área c/5,000m2, cÍ44m de frente p/o mar, ão
lado do Posto da Alfâridega - Cr$ 190.000,00.
SACO GRANDE -. outras áreas com bom preço.
CANASVIEIRAS - PRAiA - lindo lote rua do Country
Club, 12mx24m - c-s 65.000,00 à vista.
TR INDADE - rua Lauro Unhares c/10,50mx160,00m de

fundos p"lo rio - Cr$ 350,000,00 a combinar, possui 1 casa

antiga. Negócio urgente.
SACO DOS LlMOES' - vários lotes e localtzação. possuimos

,

15 lotes e/várias metragens todos c/localização no alto (fi nal
da Vila Operária).
TR INDADE - possuimos outros lotes c/bom preço.
COQUEIROS - ABRÃO -- rua Rosinha Campos c/15mx20m
- Cr$ 60.000,00 à vista.
COQUEIROS - JARDIM ITAGUAÇU - linda área, vista
panorâmica, 14mx40m - Cr$ 220.000,00 à vista.
CASAS P/ALUGAR P/REPARTiÇÕES PÚBLICAS

Casa c/18 dependências - Av. Mauro Ramos - aluguel
Cr$ 18.000,00 mensais.
Casa c/grande' área constru ída (antiga) com área de

estacionamento.
Casa no Centro rua Fernando Machado c/10 depéndências e

garagem p/2 veículos Cr$ 5.500,00 mensais.

APARTAMENTO P/�LUGAR
Rua Abel Capela - oróximo Agência Chevrolet - 3 quartos,

cozinha, área serviço, etc. - Cr$ 2.000,00 c/a taxa de

condormnio .

TEMOS CASAS E APARTAMENTOS EM VÁRIOS LOCAIS

CENTRO E BAIRROS.
. ....
. . . . .
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. datos a bolsas de trabalho

para o presente ano letivo.

Os interessados' poderão
fazer sua inscrição na Rei

toria da .Udesc, à Avenida
Rio Branco; 164.

x-x-x

Senhoras bonitas e ele

gantes de nossa sociedade
na cidade de Joinville visi

taram a Himmelblau, uma
bem instalada loja de mó

veis em estilo.
x-x-x

Rose de Primo, aniver
sariou sexta-feira. Para co

memorar o acontecimento

amigos de Rose e Pedro

Aguinaga, reuniram no ba
dalado "Prive", onde ho

menagearam ii aniversa
riante.

+
'�

�

x-x-x

Como não poderia dei
xar de ser, a beleza e o

charme de Miriam Moell
mann Consoni, com aquela
fantasia que usou no Car

naval, ainda hoje é assun

to.

Chegando amanhã a Re
cife onde reside, proceden
te de sua viagem a Europa,
o advogado Maurício dos
Reis.

x-x-x

Mais uma vez nos con

firma a diretoria do Lagoa
Iate Clube, que será.mes
mo no próximo mês, a fes
ta que contará com presen
ça e show de Benito de
Paula.

x-x-x

Oasis e Maxim's, são

nomes 'selecionados por

uma, pesquisa para restau

rante e bar do Florianópo
lis Palace Hotel.

x-x-x

Kennel Clube de Itajaí,
hoje naquela cidade está
com uma romoç'ao in

ternacional de Cães.
x-x-x

O Departamento de

Apoio e Qrientação ao Es

tudante, da Udesc, conti
nua inscrevendo os candi-

x-x-x

Duas novas cooperati
vas de eletrificação rural
acabam de ser constituídas
em Santa Catarina, sob

orientação da Erusc: a.Cer
plana - Cooperativa de Ele

trificação Rural do Planal
to Norte Ltda., com sede

em Canoinhas e a Cersel -

Cooperativa de Eletrifica-

I ção Rural da Região Serra
na Ltda., instalada em São

Joaquim.
x-x-x

O cardiologista Rogério
Peressoni de Castro, depois
de um curso intensivo de
15 dias no Hospital das

.

Clínicas em São Paulo, já
está de regresso a Criciú
ma, "Capital do carvão",
onde reside.

X7X-X

O General Oscar Luiz
da Silva, Comandante do
III Exército em sua visita a

,

capital catarinense, foi re

,
cebido no Palácio dos De�

: pachos pelo Governador
An tônio Carlos Konder
Reis.

Senhora Maria
OI ivia Meyer

x-x-x

A bonita Sra. Marilena

Philippi está se preparando
para ingressar no setor de

coração. Seu lançamento
será feito pela "Astor Mó
veis e Decorações".

x-x-x

F rances Marinho, foi
c alo rosamen te aplaudida
no baile municipal do Clu
be Doze quando desfilou
com uma luxuosa fantasia

que trouxe do Rio. O mes

mo aconteceu com mane

quins de. Evandro de Cas
tro Lima, que usaram fan
tasias no nosso baile muni

cipal, premiadas no Muni

cipal de Brasília.
x-x-x

A pintora Grasiela Reis,
.vaí expocalguns de seus

trabalhos, na loja "Marcus
,

Joalheiro".
x-x-x

'Na próxima semana po
,

derá ser inaugurado I) novo

restaurante do Palácio Bar

riga Verde, graças ao dina
mismo da Presidência.

x-x-x

O elegante casal Lea e

Carlos Kreber deixaram o

.Rio de Janeiro onde resi
dem e em férias estão re

vendo amigos aqui em Flo-
.

rianópolis.
'

x-x-x

Em sua residência o ca

sal Lea e Carlos Eduardo

Orle, re.eberam amigos pa
ra rodadas de uísque, reu
nião em homenagem ao

simpático e elegante casal
Tereza e Hidelbrando Mar

ques de Souza.

x-x-x,

A bonita Sra. Jamile
Boabaid da Fonseca, foi
vista visitando a Casa dos

Lustres, para concluir a be
la decoração de sua nova

residência.
x-x-x

Com os simpáticos e

elegantes casais da socieda
de de Curitiba, Clarinha e

Marcus, Idete e Maurício

Frischmann, jantei no Ma
nolo's.

x-x-x

Status, Vogue, Planeta
e Mais, são novas revistas

da "Editora Três Ltda.",
de São Paulo, que indiscu-'
tivelmente pelas belas fo
tos e' excelentes reporta-
'gens, isto sem se falar na

eficiente equipe que dis

põem, estão na preferência
dos que tem bom gosto. A

revista. Vogue pagou' bem
alto sua penetração no

Brasil, mas, teve a mereci

da compensação.
I x-x-x

Pense em materiais de construcão e depois procureMUller Bc Filhos
Pense em materiais de construção.
Materiais bonitos, resistentes, duráveis
e com preços Justos.
Pense na entrega no toca I da obra.
E nas facilidades que você tem para comutá-los.
Depois de pensar, procure Y1uller '?x Filhos,
Onde você sente que tudo que você pensou
sobre materiais de construção,
é uma realidade.
Onde os preços são os menores.
a qual idade superior
e as tactlidaces de compra, n.aiores.
Pense beinen materiais de construção.
Pense 8111 Muller ,�,Filhos ..

E
MÜLLER & FILHOS
A BANDEIRANTE DA CASA PRÓPRIA/RuoFúlvioAducci/Fones:44·2588-44·2178

I'

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Procure terminar
as tarefas que estão em pen
dência antes de iniciar qual
quer coisa nova, o que não'
lhe é recomendável nesta fa
se que é um tanto quanto
negativa a você. Êxito nos

estudos, nas pesquisas e in

vestigações.
TOURO - pia em que terá,
a proteção e a ajuda de pes
soas simpáticas. O fluxo
também é dos melhores ao

seu desenvolvimento profis-
'

sional, para iniciar novas as

sociações e aos negócios
concorrentes a jóias e arti

gos de alto luxo.
G:tMEOS - Dia em que se

elevará na vida social através
da influência da pessoa ama

da ou de nativos de Peixes,
sua Décima' Casa Astral.
Muito também ao trabalho;
para assumir cargos' de res

ponsabilidade e às viagens.
CÂNCER - Resultados po
sitivos no campo profissio
nal e dos. negócios, estão

previstos para você hoje. Ha
verá, também, muitas sur- ,

presas agradáveis na vida
amorosa, muita felicidade
íntima e bastante paz no

âmbito familiar.
LEÃO - Dia em que poderá
receber notícias pouco alvis
sareiras. Mas não se desani
me, tenha otimismo, auto

confiança e vontade de ven

cer que tudo mudará para
melhor. Cuide da saúde, da
reputação e evite acidentes e

aventuras perigosas.
VIRGEM. - Bom presságio.
Poderá ganhar dinheiro atra
vés da influência dó cõnju,
ge, em jogos e sorteios pela
influência de Peixes, Escor
pião ou Câncer. Todavia, de
verá evitar atritos e rusgas
com a pessoa amada e com

os rivais.
.

LIBRA - Dia em que sua
.

inteligência estará muito

apta para a execução de tra
balhos delicados, o que ain-

.

da lhe trará muita alegria e

felicidade. Muito bom fluxo
para cuidar da beleza física
(varizes, espinhas e veias

azuis) .eda saúde.
ESCORPIÃO - Bom dia em

que deverá dar um impulsá.
inteligente e objetivo nos

. negócios, especulações e no

campo profissional. É exce

lente também, para solicitar
empréstimo de dinheiro, pa
ra a vida amorosa, familiar e

às viagens.
SAGITARIO - Chances de
felicidade no lar e no conví
vio com os amigos; Excelen
te, também, para decorar
sua: casa ou reformar a mes

ma. É um dia espetacular
Sagitário, pois não haverá
percalços. Pode viajar e em

pregar seI} dinheiro. .

CAPRICORNIO - Indícios
de relações harmoniosas
com os familiares, com a

pessoa amada e com os en

tes queridos. Lucros e via

gens, meios de transportes,
comunicações e em suas re

lações sociais: Trabalho pro
pício e rendoso.
AQUÂRIO -'- Dia em que
poderá ganhar bom dinheiro
através de negócios relacio
nados com jóias, relógios,
adõrnos, tecidos finos e ob
jetos de uso pessoal. Fase
em que, também, lhe pressa
gia um casamento vantajoso

41 tanto material como espiri- .

tual.
PEIXES - As possibilidades
de adquirir dinheiro, neste
dia, são as melhores possí
veis. Aproveite, portanto.
Por outro lado, a personali
dade deverá se exaltar, seus
interesses sociais deverão ir
cada vez melhor e a· vida
romântíca, também.

II'\J

RECEBEMOS; PARA

PRONTA ENTREGA

GALAXIE SOO

E LTD

MAVERICK SUPER

SUPER-lUXO

E GT

F-7S - F-100

E RURAL

CORCEL LUXO

E STANDARD

FLORISA
SANTOS SARAIVA,550 .

0611
1ft. 44- 0401

0201

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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nÁGUIA BRANCA"
,PATO BRANCO - PORTO ALEGRE

. Venha viajar conosco e si�a-se do gentil atendimento queesta �mpresa lhe oferece,s'igarido Rio Grande do Sul - Santa
Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS"..

Sarda de Porto Alegre às 20:00 horas
Sarda de Pato Brancoàs 14:00 horas
Diariamente inclusive aos domingos.'
ltlnerârío servido.
Pato Bran€o - Mariôpolls - Clevelândia - Abelardo Luz

� Chapecó�inho - Xanxerê - Xaxim - Chapee6 - Goio-en
� Nonoai - Trindade - Ro.ida Alta � Rondinhà - Sarandf
- Carazinhr, - Soledade - Lajeada - Estrela - Montenegro
� São Leepoldo - Porto Alegre.

Almti� -Jmôbti�
Edifício V·isconde de Ouro Preto - Sala 19
Praça Pereira Oliveira _ Fone 22-6293

Creei 121 - XI Região

VENDE-SE
COQUEIROS

Casa de alvenaria, nova, desocupada, na praia do Meio,
tendo as seguintes peças: 3 quartos, sendo um com banheiro

privativo, living, banheiro social, cozinha, dependência de em

pregada, área de serviço, churrasqueira e garagem. Carpet e

esquadrias de alumínio. Cr$ 470.000,00.

Ótimo. terreno situado na parte alta do Jardim Itaguaçú,
com linda vista panorâmica, tendo uma frente de 16 metros e

área de 370,00 m2. Bom preço para ser ítêndido logo.

CENTRO
Apartamento no Edifício Presidente à avenida Osmar Cu

nha, com linda vistà panorâmica, com 2 quartos, living, cozi
n ha, banheiro de empregada e área de ·serviço. Cr$
265.000,00.

Apartamento novo, situado no Edifício Anna Teresia,
frente para a rua Almirante Lamego, contendo: living, 3 dor
mitórios, 2 banheiros, cozinha, área de serviço, dependência
de empregada e.garagem. Salão de festas. Pequena entrada e

transferência da dívida.
,

Apartamento.em prédio a ser en�rlllWP_;;�,.r(Il'liQ p.rGximo,
com áraà de 172�.84rn2, tendo as segOimes pé'çás: 3 dcrmitó
rios, 2 banheiros, living, cozinha, área de serviço, dependência
de ernpreqada e g'aragem. Restituição da parte paga e transfe
rência do saldo devedor na construtora.

Apartamentos de 'luxo, com área de 169,00 e 170,00 m2,
situados no Edifício "Veneza" - Avenida Mauro Ramos - a

serem entregues em março próximo, tendo living, sala de jan
tar, 3 dormitórios, 2 banheiros, copa, cozinha, área de servi
ço, dependência completa de empreqada e garagem. lnterfo
ne, gás central, salão de festas, jardim inferno, churrasqueira e

piscina infantil. Pode ser financiado. Aceitamos imóvel como
entrada .. Preparamos a documentação para o financiamento.

TRINDADE
TRINDADÉ - Terreno .mulro bem situado, ótimo ponto co

merciai, à rua Lauro Linhares esquina com rua Sérgio Lopes
Falcão - Cr$ 25.000,00.

.

ESTREITO
CASA DE ALVENARIA à Rua Osvaldo Cruz, no. 491,
contendo: liviríg, 2 quàrtbs, copa, 'cozinha, banheiro e sótão.
Preço: Cr$ 160.000,00

CAPOEIRAS
CAPOEI RAS - Casa de Alvenaria contendo as seguintes pe

ças: varanda,· living, 3 dormitórios, bà.nheiro, copa-cozinha,
garagem para 2 carros, dependência de empregada e churras

queira. Terreno de 350,00 m2. Preço 'Cr$ 450.000,00 (Qua
trocentos e cinquenta mil cruzeiros)..

SALAS ,

!

Sala Comercial - Av. MAURO RAMOS No. 77 - Com 90m2,
duas portas de frente com sanitários.

Rua TRAJANO No. 18 - CENTRO LOJA 04 - Com

36m2.

ADMINISTRADORA DE IMÚVEIS
SÃO FRANCISCO LTOA.

Trav. Adelaide,51/55,' - Fone: 22-3795
IMÓVEIS PARA ALUGAR

CRECI �.25Z
ED. JAIME LlNHARES - RÚA VIDAL RA-MOS - LOJA

.--
'

../'.com 48 m2, telefone comercial.
ED. SOLAR DONA EMMA - APTO 103 - RUA DIB MUS·
SI - Apto. c�m 3' qtos., sala, Cozinha, banheiro social, área
de serviço, garagem e demais dependências.

.

ED. SÃO FRANCISCO - APTO. 204 - RUA ARNO HOS·
CHELL - Apto. com 2 qtos., sala, banheiro social, banheiro
de empregada, área de serviço.
RUA PRESIDENTE COUTINHO No. 53 � 2 casas de alvena

ria com fundos para a Av. Rio "lranco e frente para a Presi
dente Coutinho.
RUA SILVEIRA DE SOUZA No. 16 - Uma casa antiga, mas
conservada, com 3 qtos., 2 salas e demais dependências. .

RUA SILVEIRA ·DE SOUZA No .. 22. - Uma casa com 2

pavimeritos irideperidl1ri.téS, COI:tl as ':�idas' dependências e

nos fundo.s uma.;Casa de,inaterial'. mais qu'intal;
.

AVEN'IDA RIO BRANCO No. 59 - Uma casa de alvenaria,
.

com 2 qtos., s8.la, copa, cozinha, banheiro e área de serviço.
RUA JUAN GANZO FERNANDES S/No. - SACO DOS LI
MÕES - 2 terrenos (terreno de esquina).
RUA CRISPIM MIRA No. 34 (fundos) - um terreno grande
com uma casa de madeira. '.
PRAIA DE JURERI: - Um terreno tipo Chácara distante
400 m da praia.
EM BIGUAÇÚ - Um terreno' com frente para BR-101, água
encanada e luz no terrena.

IMÓVEIS PARA ALUGAR

ED. 'EMMA - Apto.103 - Apto com 3 qtos., garagem e

demaiS dependências.
'

.. '

_ ..� .

ED. SOLAR DO FAYAL - APTO 103 - Apto com 3qtose
demais dependências. . ' .

RUA: PADRE ROMA No. 48 - Apto com :3 qtos e demais

dependências.
RUA GERÓNIMO COELHO No. 16 - CENTRO - Apto
com 3 qtos e demais dependêQcias.
ED. BRIGADEIRO FAGUNDES - APTO 41 - CENTRO:"
Apto com B qtos e demais dependências ..
ED. ANTARES - APrOS 201, 301 e 501 - Apto com 3

qtos., garagem e demais dependências.
ED. PORTINARI - APTOS 301 e 601 - BLOC9 C - CEN

TRO - Apto com 2 qtos, garagem, ar condicionado, gás cen-
trai izado e demais dependências., '

ED. SOLAR DONA EUGI:NIA - APTO 304 - CENTR�
Apto com 3 qtos., te'lefone, garagem e demais dependênCias.
AV. HERCt'LlO LUZ No. 241 - CENTRO - Apto com 4

qtos. e demais dependências.
CASAS
PRAÇA GENERAL OSÓRIO .No. 33 - CENTRO - Casa

com 2 qtos e demais dependências.. . .. ,

RUA ÂNGELO LAPORTA - CENTRO - Casa com 2 qtos.,

garagem, telefone e demais dependências,
.

.

.

CASA NO PANTANAL:" ,Casa com 3.qtos" e demais depen-
dências.
RUA SILVA JARDIM No. 216 - CENTRO _: Casa com 3

qtos, garagem, telefone, jardim de in�rno, piscina, churras

queira e demais dependêRcias.

._---�..:...-'-----.,.....----------

ALUGA:-SE SALA COMERCIAL TÉRREA
/

VENDEDORES COMISSAO 30%

ALUGA

·VENDE

, Clínica do aparelho digestivo
Moderno instrumental de endoscopia

Gastroenterologia e proctologia - estômago - ffgado - vesí
cula - intestino grosso - intestino delgado. Diarréias crônicas
- obstipaçâo intestinal - tumores do aparelho digestivo -

tratamento de hemorróidas sem cirurgia - endoscopia do es

tômago (gastro-câmera) - endoscopia do intestino grosso, do
reto e do ânus. "

Check-up do aparelho digestivo.
Atende às terças e quintas-feiras - Edifício Fleming - Av.

Othon Gama D'Eça, 153 - Tel.: 22-4252

Sita à Avenida Mauro Ramos, i7 - Centro - com 2 portas e

área de 89,75m2 - Instalações sanitárias - sem taxa condo

minial - sem problemas de estacionamento. Ideal para depô
sito ou escritórios.

Tratar no local; 10. andar,. no horário de 12,00 às 14

./horas.

King lança no mercado brasileiro o mais novo mostruário
de Folhinhas " Calendários de bolso para 1977. Com 200
modelos novíssimos. Venha ver ou peça pelo correio. Basta
uma foto e 60,00 do mostruário. King Ltda - Loja rua do

Carmo, 128/132, São Paulo.

DR. CELSO NICODEMUS LOPES

ALUGA-SE
NA LAGOA DA CONCEiÇÃO

Casa de material, mobiliada, com quatro quartos, dois ba

nheiros, sala g�ande, copa-cozinha, churrasqueira e terreno

com 2.000m2, telefone a partir de maio próximo. Tratar na

Lagoa, no, Restaurante Migulão ou pelos fones 22-6591 ou

22-1042.

COMPRA, m!!!, CORRUAGEM, ADMI_'STRACAO E INCORPORACÕES DE IMÓVEIS
RUB Felipe Schmidl. 27 - Edillcio Dias Velho - t·. Aftd8� - Salas '10' e 108

C. G. C. M. F. 82 895 426/01)' CRW N°. 29 U. Q. N. 65n9
Fone: 22- 3670

VENO ..F__A_PA_RT_A_M_E_N_TO_S_-_C_A_S_A_S_-_T_E_R_R_E_N_O_s__
Ref.: 01/76 - Apto. EDIFICIO VENEZA
Av. Mauro Ramos, em frente à LBA, para
ser' entregue este mês, contendo 3 qormitó,
rios, sendo um suite, banheiro social, living
cem 41,50m2, copa, cozinha, quarto e WC
·eMpregada,. área serviço, piso em mármore,
·â�l.Héjos ·em cores até o teto, carpet nas de
mais dependências, massa corrida com pin
tura acrílica, janelas. de alUmínio, play
ground, churrasqueira, piscina infantil, salão
d.e festas, garagem, box alumínio a acrílico,
�queCimento central, acabamento de alto
padrão. Área constru ída: dle frente
179,58m2 e fundos 169,77m2. \

Preço - Cr$ 590.000,00 e 550.000,00 res

pectivamente. Seu imóvel vàle como entra
da. Também financi"�el. Restam poucas uni
dades.

Ref.: 02/76 - Ótima residência à Rua JaiFo
Callado, Stodieck, contendo 3 dormitórios
(1 suite), banheiro social, living, sala jantar,
Copa, cozinha, garagem, dependências servi
ços, quintal e jardim. Gr$ 750.000,00 _

Maiores çletalhes no escritório,
Ref.: 03/76 - Uma residência à Rua Lauro

Linhares, entre Agronômica e Trindade, ef11
terreno de 477,30m2, com 5 quartos, 3 ba
nheiros sociais, living, sala costura, quintal,
jardim e garagem. Cr$ 650.000,00. Maiores
detalhes no escritório.

Ref.: 04/76 - Excelentes lotes no melhor.
local da Ilha, <linda existente, ao lado do

Colé9iO Catarinense, categoria A, com todos
os melhoramentos, loteamento fechado. De
talhes no escritório.

Ref.: .05/76 - Excelente' apartamento no

ce'ntro da cidade, à Rua Felipe Schmidt Ed.
Dias Velho, contendo, living com 36,00m2,
3 quartos, banh�iro social completo, cozi
nha, área serviço, armário embutido, área de
146,00m2. Cr$ 450.000,00 - Maiores deta
lhes no escritório.

Ref.: 11/76 - Uma casa com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiros, copa, hal! de distribui
ção e garagem. Area de 94,00m2, sita à Ruã
São Jose, 365 - Estreito. Cr$ 300.000,00 -

Qetalhes no escritório.

Ref.: 12/76 - Um apartamento à Rua Dur
vai Melquíades de Souza, 21, perto do Quar
tel da Pai ícia Militar, contendo 3 dormitó
rios, living, banheiro social, cozinha, dep. de
empregada, área de serviço e garagem:
135;00m2. Cr$ 470.000,00 - Maiores deta
lhes no escritório.

Ref.: 13/76 - Uma casa com sàla, 2 dormi
tórios, copa, cozinha, com azulejos, até o

teto', banheiro social, área de serviço, entra
da para carro, quintal e porão habitável com
3 quartos e demais dependências à Rua Ma
jor Costa, 117.
Cr$ ;300.000.,00 - Terreno com 276,00m2
- consto 96,00m2.
Ref.: 14/76 - 2 salas com 76,00m2 - Ed.
Dias Velho - 70. andar. Cr$ 265.000,00 -

Detalhes no escntório.
Ref.: 15/76 - Um apto. Ed. Brigadeiro Fa
gundes com 74,22m2 contendo 3 dormitó
rios, !iving, banheiro, cozinha - de frente.
Cr$ 260.000,00 - Detalhes no escritório.

Ref.: 16/76 - Ed. Alexandra- Av. Hercílio
Luz -. ,:ontendo 1i',;l1g, (6,00x4,OC), um
dormitório, cozinha, oanheiro, área de servi

ço, todo acarpetado, azulejos decorados até
o teto, pintura em massa corrida.
Cr$ 218.000,00 - com 95.000,00 de entra
da e 123.000,00 financiado :- Detalhes no.
escritório,

Ref.: 17/76 - Apártamento Ed. J.S. Medei
ros Filho contendo' 3 dormitórios, sendo 1
com suite, living., sala jantar, copa, cozinha,
banheiro social, quarto e WC de empregada,
área de serviço com 161,1Om2 coni gara·

gemo Cr$ 550.000,00 - Entrega em abril de
'76.

Ref.: 18/76 - Apar'tamento no Ed. Marti
nho Callado Jr. Rua Almirante Lamego'com
168,OOm2 e 195,00m2, contendo 3 dormi·
tórios (1 com suite) living, banheiro social,
cozi'nhar área serviço e qua[to e WC empre
gada com garagem. Cr$ 600,000,00 e

700.000,00 com parte financiada pela Céi
xa,

LOJA VENDE-SE
Em excelente ponto, totalizando 528m2 de área

construída com depósito anexo, num terreno de es
quina com 1.138m2. Tratar a. partir de hoje no local �
rua Max Schramm, 1459.

F:l Brôgnoli Imóveis Itda.
Ae(liw1

. AOM/N/!;TRAODRA PREDIAL VO SUL LTOA.

Rua i=éljpe Sc�midt, 42:"A, 10. andar,... Fone '22-1824

VHIDE' E ALUGA E�� QUALQUER
PONTO DA c'1 DAPE

.

CRCI29
ESTREITO

Rua José Candido'da Silva, 721
fones 44.2424 - locação

44-1467 - Vendas
44�2671 - ADMINISTRAÇÃO

ALUGA
105 - Apartamento no centro - Ed, Visconde de Ouro Preto
- c/3 quartos, sala, cozinha, dependência de empregada,
banhei; o, área de serviço e TE LE FONE - Cr$ 3:000,00.
- Apartamento no centro à rua Tiradentes - Apto. c/3
quartos, sala grande, cozinha c/pia de inox., banheiro, dep.
empregada, ales de serviço e Telefone: Cr$ 3.000,00.
- Apartamento no Ed, Jaime Linhares - e/suite casal .. 2
quartos, sala grande, cozinha c/pia de inox., banheiro, social,
dependência, de empregada, área de serviço e garagem .L

Cr$ 3.300,00.
.

- Ótimo Imóvel no centro de localização excelente para
instalação de cl ínicas ou empresas de grande porte, situado

à

rua Jerônimo Coelho, 21 - Cr$ 12.000,00.
'

APARTAMENTOS

CENTRO
Rua Nunes Machado, 12 Conj. 03 - 10. andar

FONE: 22-1655

- Estamos alugando no Centro, excelente imóvel, para insta

lacão de clínicas ou empresas -de grande porte, localizado à

R�a Jerônimo Coelho, 21 em zona privilegiada.
105 - Apartamento no Centro - Ed. Visco de Ouro Preto -

Apto. 905 - c/3 qtos., sala, cozinha, dependência de emprega

da, banheiro, área de serviço e TELEFON,E - Cr$ 3.000,00.
- Apartamento no Centro - RIJa Tiradentes - Apto. 32 - 3

qtos., sala, cozinha c/pia inox, banheiro, dependência de em

pregada, área de.serviço e telefone - Cr$ 3.000,00.
Apartamento no Edifício Jaime Linhares -' Apto. 705 - c/sui
te casal - 02 qtos., sala,' cozinha c/pia de inox, banheiro so

cial, dependência de empregada, área de serviço e' garagem -

Cr$ 3.000,00

Ref.: 07/76 - Um apartamento à Av. Trom
powski, 50 com área de 178,00m2, conten
do 3 dormitórios (\ suite), living, 3 banhei
ros sociais, dep. de empregada, armários em

butidos, garagem, aquecimento central, azu
I ej os deco rados, cortinas, lustres, etc.

Cr$ 700.000,00, sendo 300.000,00 à vista e

restante financiado.

011 - Area de terra na praia de Cacupé c/6.000· m2 - Cr$
55.000,00.
023 - Area de terra na lagoa da Conceição - Estrada do .Rio .

Tavares, c/ área de 3.600,00 m2 - Cr$ 50.000,00 (OlJ lotes de

Cr$ 30.000,00).
122 -. Terreno situado' à Rua Sta. Rita de Cássia - c/área de

490 m2 - Cr$ 70.000,GO.
117 - Area de terra em Rio Bonito - Município de Rancho
Queimado - c/476.000 m2 ' Cr$ 125.000,00 (Aceita Propos
ta).
112 - Area de terra c/129,000,00 m2 terreno plano - situado
em Arroio da Cruz - Jaguaruna - c-s 80.000,00.
007 - Lote na 'Lagoa da Conceição - Loteamento Village -

próximo ao LtC lote de frente c/500 ni2 - Cr$ 100.000,00-
(Estuda Condicões).
036 - Casa mista próxima a Cidade Universitária - c/2 qtos.,
sala, cozinha, banheiro - Cr$ 75.000,00.
018 - Ârea de terra na Estrada de Sambaqui - via Ratones
c/áreade frente medindo 70m, fu�dos 80m e lados 1.000m e

2.000m - Cr$ 100 mil.
037 - Apto. no Centro .: Ed. Visco de Ouro Preto - c/3 qtos.,
sara, cozinha, banheiro c/box, dependência de empregada,

.

área de servico todo acarpetado - o/telefone Cr$ 367.500,00
(50% no ato � saldo a comb.)

,

,

134 - Lote na praia - Balneário do Cambiereia - 300 m2-
Q·H lote 06 - Cr$ 25.000,00.
- Lotes no Pantanal nrs. 6 e 14 - Cr$ 30.000,00 e 40,000,00
respectivamente.
029 - Terreno c/429 m2 fazendo frente c/as águas da Lagoa,
situado no Rio Tavares - Lagoa da, Conceição - Cr$
46.000,00, _

121 - Lote. no BALNEARIO DE CAMBORIÚ - ótima l,oca
lização - situado â Rua 500 - Lote 15 - perto da Nova Avenida
- Cr$ 50.0GO,00.

VENDE
011 - área de terra na praia de Cacupé c/6.000m2 -

Cr$ 55.000,00
023 - área de' terra na Lagoa da Conceição - Estrada do Rio
Tavares, com área de 3.600,00m2 - Cr$ 50.000,00 (ou lotes
de Cr$ 30.000,00).

,

122.- Terreno situado à rua Sta. Rita de Cássia - c/área de
490m2 - Cr$ 70.000,00.
117 - Área de terra em Rio Bonito - Município de Rancho
Queimado c/476.000m2 Cr$ 125.000,00 (ACeita
Proposta).
112 - área de terra c/129.000,00m2 terreno plano _ situado
em Arroio da 'Cruz - Jaguaruna - Cr$ 80.000,00.
001 - Lote na Lagoa da Conceição - Loteamento ViII age -

próximo ao LlC - lote de frente c/500m2 Cr$ 100.000,00
(estuda condições),
..

036 - Casa mista próxima 'à)Cidade Universitária - c/02
quartos, sala, cozinha e banheiro - Cr$ 75.000,00.
018 - Área de terra na Estrada de Sambaqui - via Ratones
c/área de frente medindo 70m, fundos 80m e lados 1.000m e

2.000m - Cr$ 100.000;00.
037 - Apto. no Centro - Ed. Visconde de Ouro Preto c/3
qtos., sala, cozinha, banheiro c/box, dependência de

empregada, área de serviço - Apto. todo. acarpetado com

telefone Cr$ 367.500,00 (50% no ato e saldo a comb.)
134 - Lote na praia - Balneário do Cambirela - 300m2·
Q-H lote 06 Cr$ 25.000,00.

. .
. ,

- Lotes no Pantanal nós. 6 ê 14�;- Cr$ 30:000;00 e

4'0.000,00 respectivamente.
•

026 - Terreno c/429m2 fazendo fren�e c/as águas âa Lagoa,
situado no Rio Tavares - Lagoa da Concllição -

Cr$ 46.000,00.
121 - Lote no BALNEARIO DE CAMBORIÚ - ótima
localização - situado à rua 500 - Lote 15 - perto da Nova
Avenida - Cr$ 50.000,ÓO

coz., baAh;, dep. ernpr., área serv., garagem.
EO. �i1'tA MAR·� Av. Rubens A. Ramos - Apto. 402 - três qtos.,
living, dois banh., cOZ., área serv., garagem (mob. ou não).
ED. BRIG. 'FAGUNDES - Aptos. c/um e três qtos., living, coz.,

banh., dep. ernpr., área servo

RUA NIi:RIi:U RAMOS, 32 - Apto. c/três qtos., living, demais dep.

CASAS
RUA JAIRO CAL LADO, 3 - ampla resido c/423m2; hall, tivinq,
s/estar, -s/iantar, escrit., lavabo, cinco qtos.," quatro BWC, coz. área

serv., garagem p/três carros.
RUATEÓFllO ALMEIDA - Bom Abrigo - ótima casa c/três qtos.,
living, C'OZ., banh, dep. empre., garagem.
RUA I RIlliÃ BONAWITA - Jardim Sta, Mônica - Travessa "D" -

suite casal, dois qtos., living, demais dep, garagein, telefone, quintal.
RUA JOAQUIM COSTA, 26 - três qtos., living, cOZ., banh., dep.
ernpr., garagem, telefone, quintal.
RUA WALDEMAR OURIQUES, 328 - 10. andar - living, dois dor-

mits., demais dlOJAS E CONJUNTOS
ED. FLEMING· Av. Othon Gama D'Eça -.excelente loja c/110m2;
ed. novo, fácil estacionamento.
AMPLO DEPÓSITO - Rua Fco. Tolentino - área-de 150m2, c/duas
câmaras frig., 'p/100 t.on., escrit., c/ar cond. e telefolJe·, ílmplo espaço

p/veíCUlos de porte.
ED .. JAYME LlNHARES - Rua Vidal Ramos, esq. J. Coelho -loja 2,
c/área de 33m2 excelente localização.
RUA SETE SETEMBRO, 16 - em pleno centro, loja comercial, am
pla c/40m2.
GALERIA JACQUELlNE - Rua F.Schmidt - loja 3 - ampla loja;
ponto centr,al.

J

VARIEDADES
IMOBILIARIAS

PRED ImóvEl1
FELIPE SCHMIDT, 58 -- GALERIA COMASA - LOJA 3
FONES: 22.-4261 - 22-1100 - CRECI 571

A ALGUNS PASSOS DO CENTROI- Casa com living, sala de jantar,
três dormitórios com armários embutidos,copa-cozinha, dois banheiros,
área de serviço, sacada, casa toda mobiliada.
COO - 123-C Preço - Cr$ 350.000,00

I ESTREITO I
CHANCE DE MORAR,BEM - Casa com hali, Jj'ving, três dormitórios,

.

banheiro, despensa, copa, cozinha, área, dependência de empregada,
depósito, churrasqueira, jardini e quintal.
COO - 153-C Preço - Cr$ 300.000,00

.

"COQUEIROS I
EIS UMA NOVA QUALIDADE, MORAR BEM - Casa com hall, living.
sala de jantar, sala de televisão, lavabo, cozinha, área de serviço com

tanque, três dormitórios, dois banheiros sendo um suite, dependência
de empregada, garagel11 para dois carros, casa toda com carpet.
COO - 162·C Preço - Cr$ 620.000,00

IITAGUACU.
ITAGUAÇU SEMPRE ITAGUAÇU :.... Casa com living, sala de jantar,
sa,la de televisão, quatro quartos sendo um suite, copa, cozinha, lavabo,
banheiro social, dependência completa de er,npregada, escritório, sala de

jogos, área de serviço, chur�asqueira" garagem para três carros e um

aquário.
COO -134-C

ED. ALEXANDRA - Av. Hercílio Luz - Apto. 801 - quarto,
living, coz., banh., área serviço.
ED'. BIANCA - Av. Hercílio Luz - apto. cltrês qtos., sala, demais

dep.; garagem.
ED. DIAS 'VELHO - R. F. Schmidt - Apto. 1201 - trés qtos., living,
demais dep, (mobiliado ou não).
ED. ANTARES - Av. Rubens A. Ramos - Apto. 604 - três qtos.,

living, demais dep., garagem..
ED. STA. CATARINA - R.F. Schmidt - Apto. 703 - dois qtos.,

living, s/jantar, coz., banh., dep.' empr., área serv., garagem, arm:
ernb,
AV. OSMAR CUNHA" 74 - Apto. 10. andar - três qtos.; living,
escrit., copa-coz., banh., dep. ernpre., área serv., varandão, abro caro

roo

ED. DANIELA - Rua A. Garibaldi - Aptos. 1001,1006 (conj.)
living, suite asai, três dormits., s/jantar, vest., banho soc., lavabo,
·I!$crit., copa-coz., dep.empr., área serv., garagem, armo emb.

SOLAR Da. CONGEIÇÃO - Rua Pr. Coutinho - Apto 303 - dois

qtos., living, demais dep.
ED. ITAMARACA - Rua Abel Capela - Aptos. c/três qtos., living,

,

Preço - 1.200.000,00
[_çENTRO-!

CONFORTÁVEL APARTAMENTO - Com dois dormitórios, living,
banheiro, cozinha, copa, dependência completa de empregada, área de

serviço, apartamento de frente.
CQD -132·A

I CENTRO 'j
Preço - 330.000,00

LINDO APARTAMENTO - Com living, um dormitório, cozinha, ba
nheiro, área, apartamento todo com massa corrida e carpet. '.
COO - 120-A, Preço 186.000,00

.....

,"

PLANTÃO TAMBEM AOS DOMINGOS

----------------------------------------------------------------------------
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OTIMA CASA - ALUGA-SE
Recém-construída, fino acabamento. Cr$ 5.000

mensais. Tratar: com fone: 22 - 0842.

A.uto Viacão São Cristóvão S/A.
FLORIANÓPOLIS - ESTAÇÃO RODOVIÁRIA

FONES: 22·5003 - 22·1468
ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44·1768
HORÁRIOS

P/LAG UNA - Às 5,15 - 7,00 - 19,00 - 21,00
P/TUBARÃO - CRICIÚMA e ARARANGUÃ - Às 5,15-
7,00 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00,- 19,00 - 21,00
PORTO ALEGRE - 5,15 - 7,00 - 19,00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE --' 23,1'5 - DI'RETO S/ESCALA
PORTO ALEGRE - 22,45-- CARRO LEITO

MEIA P�AIA - ITAPEMA
Totalmente mobiliado (mobiliário novo), vende-se uni

apartamento no Ediflcio "CHAPECÓ" com 121,45m2
contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha, depeno
dências de empregada, área de serviço e vaga de garagem.

Apartamento no aprazlvel bairro da Agronômica, perto de
açougue, padaria, feira e praia com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro, dependência de empregada, área de serviço
e vaga de garagem

Apartamento na Av_ Othon Gama D'Eça, ediflcio Kastelo

rizon, 3 quartos, amplo living, copa-cozinha, banheiro so

cial, dependências completas de empregada, área de 'servi�
ço, 133,1 Om2.

Pequena Fazenda com 81.312m2, casa; plantações, várias
benfeitorias, água abundante em aprazlvel local' no Distri
to de Três Riachos.

INfOIIMAÇOlS

DEmEDRUX1IIIIBMMIl1_H
-""---

Ruo Deodo<o,ll ' lo.... 22 4368
P,oc;;o Pe1'�ltoOlIYe.,o.14·fOtW 21 4340

LOJA
,

VENDE-SE I' VENDE�SE TERRENO
Em Cachoeira do Bom Jesus, com 900m2, perto do mar.

Preço: Cr$ 120.000,00. Tratar: fone 22-4588.
Em excelente ponto, totalizando 528m2 de área

construída com depósito anexo, num terreno de es
, quina com 1.138m2. Tratar a partir de hoje no local à
rua Max Schramm, 1459,

RUA FRANCISCO TOLENTINO,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAV'E

CRM 968 - ESPECIALISTA PELA AMB - Patologia
mamária; ginecologia e dermatologia oncológicas. Tra
tamento quimiotérápico dos tumores gastrointesti
nais. ,Check-Up oncológico especializado: preventivo
,do CÂNCER.

'

Atende na CUNICA FLEMING, diariamente, Av.
Othon Gama D'Eça, 15360. andar,

FÁBRICA �DE RENDAS E
,BORDADOS HOEPCKE SIA.

DR. ROBERTO MORIGUTI

CENTRO
AV. MAURO RAMOS
Ótimo apartamento com 2 ou 3 quartos, l.vinq, banheiro,

cozinlía com refr igerador, fogão, garagem, acarpetado e com

cortinas. ,

PREÇO: Cr$ 250.000,00 financiado.
RUA FREI CANECA (início)

Casa de alvenaria antiga. Terreno com área de 760m2.
'Próximo à Praça Celso Ramos.

PREÇO: Cr$,550.000,00.
BARREIROS
CONJUNTO RESIDENCIAL CONCISA

Casa de alvenaria contend� 2 quartos, sala, copa, cozi nha,
banheiro, terreno de 12x30m.

,

PREÇO: Cr$ 80.000,00 com Cr$ 50.000,00 a combinar e

saldo Financiado em Cr$ 600,00 mensais.
COQUEI ROS Excelente résldência à rua Milton Campos com
área de 180m2, 3 dormitórios, suite, 3 salas, 4 banheiros,
dep. completa d'e empregada, hali, área de serviço, garagem
para 2 veículos. Terreno com área de 380m2.

PREÇO: Cr$ 560.000,00 com financiamento.

ITAGUAÇU
Excelente terreno com área de 680m2. De esquina. No

mesmo terreno, uma casa de madeira com 3 quartos e demais
dependências., Depósito, 'churrasqueira e garagem de
alvenaria.

PREÇO: Cr$ 450.000,00.
PRAIA COMPRIDA (Próximo à BR-101)
Terreno ,com área de 368m2.

PREÇO: Cr$ 25.000,00.
LAGOA DA CONCEIÇAo
AV. BEIRA MAR '

Casa mista com 2 pavimentos, contendo 3 quartos 'com
armários, varanda, banheiros, área de lazer, cozinha' com

fogão, geladeira, armários de aço, churrasqueira, abrigo para'
carro, depósito. Terreno de 22x33m.

PREÇO:'Cr$ 180.000,00.
BALNEÁRIO CAMBORIÚ \

RUA 55, NO PONTO MAIS CENTRAL

OCUPAÇÃO IMEDIATA

Aptos. com living, 3 quartos, cozinha Americana, banheiro
social com azulejos decorados até o teto, dep. completa para
empregada, garagem. Fino acabamento.

PREÇO: Cr$ 330.000,00 - 10 por cento de entrada, saldo a
'

longo prazo.

\

CENTRO
AV, OTHON GAMA D'EÇA
Apartamento com living, 3 quartos, banheira privativo no

quarto principal, banheiro social e cozinha com azulejos
decorados, área de serviço, dep. completa para empregada.
PREÇO: Cr$ 450.000,00 com Financiamento.

'CENTRO
RUA ALMIRANr� LAMEGO

Amplo apartamento contendo living, 3 quartos, sendo o de'
casal com banheiro priv.ativo, banheiro social; lavabo, ampla
cozinha, área -de serviço, dep.' completa para empregada,
garagem, Termerô, Gás Centralizado. área: 198m2.
PREÇO: Cr$ 600.000,00 com Cr$ 175.000,00 a combinar.
SALDO FINANCIADO EM 15 ANOS.

CGC No. 83.872.549/0001
ASSEMBLÉIA G-ERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas desta socie

dade a se reunirem em assembléia geral ordinária a

realizar-se às 14 horas do dia 22 de março de 1976,
em sua sede social, à rua Felipe Schmidt no. 123,

, nesta cidade, ficando sem efeito a convocação ante
riormente 'marcada para o dia dez do corrente mês e

ano, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

1. - Exame, discussão e votação do Relatório da

Diretoria, Balanço Geral, Conta de Lucros e

Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, referen
tes ao exercício encerrado em 31' de dezem-

,

, bro de 1975.
2. - Eleição .dos membros do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes e fixação de sua remu

neração.
3. - Outros assuntos de i nteresse da sociedade. '

Florianópolis, 05 de março de 1976.

José Matusalém Comelli
DIRETOR-PRESIDENTE

CENTRO
AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS

Finíssimo apto. de frente para o mar, contendo sinteko,
lavabo, suite, dois dormitórios, amplo living, copa, cozinha
com azulejos, água quente em todos os banheiros e cozinha,
luxuoso salão de festa totalmente decorado, garagem.
PREÇO: Cr$ 650.000,00.

CENTRO
RUA EMI R ROSA

Apartamento com 3 quartos, 2 banheiros, sendo um

privativo do quarto de casal e outro social, liv.ing, copa,
cozinha, dep. completa para empregada, área 'de serviço,
garagem.

,ASSOCIAÇÃO PROFISSIONAL
DO COMt:RCIO

VAREJISTA DE COMBUSTfvEIS
MINERAIS DE FLORIANÓPOLIS

Praça XV - End. João Moritz, 80. Andar
S/803 - Fone 22-5854 - Florianópolis

CO,MUNICADO

., i

Em virtude dos constantes aumentos nos custos das' OIS:
TRIBUIDORAS,de ÓLEOS LUBRI'FICANTES EM GERAL,
em razão de aumento do imposto único sobre combustíveis e

'lubrificantes, vimo-nos obrigados a elevar os preços a varejo,
para 'venda ao público nos postos de serviços da GRANDE

FLORIANÓPOLIS, ou seja: BIGUAÇU, SÃO JOSÉ, PALHO
ÇA e CAPITAL os quais entrarão em vigor a partir do dia 11
de MARÇO de 1976, ficando a nova tabela nos seguintes
custos:

a) ÓLEO SPECIAL .

b) ÓLEO DE CAIXA/DIFERENCIAL ..

c) ÓLEO COMUM HD .

d) OUTROS MOTOR OIL'S '
..

e) ÓLEO DE TAMBOR (PURO)

Cr$ 30,00 p/ litro
Cr$ 30,00 p/litro
Cr$ 28,00 p/ litrd
Cr$ 25,00 p/ litro
Cr$ 20,00 p/ litro

OBS.:
1) Os preços são válidos para todas as marcas de Óleo.
2) Para a troca de Óleo comprado fora do local do serviço

será cobrado Cr$ 7,00 ot litro.
Em respeito ao nosso' públ iCQ consumidor, fazemos esse

comunicado e informamos que a fim de não onerar de súbito
a bolsa popular, resolvemos manter os preços de SERViÇOS'
EM GERAL na tabela vige,nte desde 10. de MAIO de 1975,
até que os custos operacionais nos permitam.

Atenciosamente,
NELSON RIEPING - Presidente

OF'ERTA ESPECIAL

PLANTÃO PERMANENTE
.

De 2a. a Sábado, das 8,00,às 22,00 horas.

Rua Arcipreste pqiva, 11,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EMPR�SA ::7TsÁNTO A�.JO DA GUARDÁ LTOA.

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone 22·2172 - 22·3682
Agência Estreito: Fone 44-2935

De FLORIANÓPOLIS para
Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto Alegr!l
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: DI RETO 22,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22,15
horas.

De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00-
21,30 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10;15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 -14,15 -14,30 - 15,00-
15,30 - 16,15 - 17,30 -18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

12,00 -14,00 - 17,15 - 18,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
'.

De F LôRTANOPOLIS a Imbituba: 6,30 - 9,40 - 10,00 -

14,00 -17,00 e 18,00 horas.
De·FLORIANÓPOLlS a Imaruí: 16,45 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.
- .

CAMBORIÚ
- Apartamento 1005 E do Edifício "Paraná", cem

56m2. Dependências: 1 quarto, sala, cozinha e banheiro, MO-
BILIADO.

.

- Terreno com 288 m2. no Jardim Real.

ILHA
Cachoeira do Bom Jesus
_ 1 casa de madeira construída em terreno. de 275m2.
- 1 terreno de 450 m2. na Praia de Jurerê
- 2 lotes com 480 m2. cada no loteamento Cidade Nova

na Lagoa da Conceição.
- Diversos lotes de 375 a 526m2. na Praia de Canasvieiras
- 1 terreno na Rua Rosato Evangel ista na Praia de I taqua-

çú,
- 1 lote de 300m2. Jardim Sta.Mônica - Praia de Canas

vieiras.
- 1 terreno com 34.928m2.no Ribeirão da Ilha.

NÓS TEMOS
AS MELHORES
OPÇÕES.
VENHA
VISITAR'·NOS.

INFORMAÇÓES:

G !m�2�MYr�.
E-.so.DOGIU'OV«1loIWI

Ruo Deodoro. 13 - fo�e 22' 4368
Praça PereiraOliveiro,14-fone 224340

Depto. Imóveis' Terceiros

IMÓVEIS PARA ALUGAR
L-'46 - Casa de alvenária situada na Lagoa da Conceição
VI LLAGE � 'contendo 1 suite, dois qtos. e demais dep. Valor
Aluguel Cr$ 3.200,00
L-43 - ED. DIAS VELHO - Apto. contendo 3 qtos. e de
mais dep. Valor Aluguel - Cr$ 3.500,00

IMÓVEIS A VENDA
T-73":' Terreno localizado no JARDIM ITAGUAÇU - com

805,00 m2. :

T-72 - Terreno situado em CANASVI EI RAS - com 300,00
m2.

. _

T-71 - Dois terrenos localizados no JARDIM ATLANTICO
com 784,80 m2
T-65 - Terreno situado em COQUEI ROS - com 590,00 m2
A-78 - Kitinete no Ed. Felipe Schmidt contendo quarto e

'sala conjugada, BWC, cozinha. Áre�. Constr. 63,39 m2.
A-77 - ED. ITAMARACÁ - Apto. c/2 quartos, cozinha,
BWC, área de serviço. Área Constr. 73,00 m2.
A-72 - ED. TOULOUSE LAUTREC - Apto. contendo 1

suite, 2 quartos, e demais dep. Área Constr. 164,19 m2.
A-71 - ED. REMBRANDT - Apto. contendo 1 suite, 2

quartos e demais dep. Área Constr. 182,00 m2. •

A-67 - ED. KARIMÃ - BOM ABRIGO - Apto. contendo 1

suite, 2 quartos, e demais dep. Área Constr. 155,00 m2.
A-60 - ED. DONA LI LA - Apto. contendo 1 surte, 2 quar
tos e demais dep. Área constr. 177,00 m2.
A-58 - ED. A,COELHO - Apto. contendo 1 qto. e demais

dep. Área Constr. 56,70 m2.

CRECI- 57

AUXI LlARES DE ESCRITORIOTI IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA SA-I06i>C

[�P"�SA PUBL,CA V'NCULAOo. AO aA.OIHEU o� Vlc[.aO,V[IIHAOQR 00 [".0.00

EDITAL TOMADA

VENDEMOS •

. A DVA-VEfCULOS S.A. necessita, com
urgência, de dois Auxiliares de Escritório,
com boas caligrafia e datilografia, de preferên
cia com experiência em serviços de escritório.

.

Apresentar-se, munidos de Carteira Profis
sional, na sede da empresa, na BR-101, Km
205 (próximo ao trevo de Barreiros), amanhã,
no horário de 14 às-18 horas. Falar com o sr.

Tremarin.

ImóveisLtda

DE PREÇOS N� 07/16
o Presidente da Comissão Permanente de

Licitacões da 10ESC - IMPRENSA OFICIAL
DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A,
com sede à rua Duque de Caxias, 33 - Saco.
dos Limões - Florianópolis - SC, comunica
que se encontram à disposição dos interessa
dos no enderece acimà mencionado, as espe
cifi�ações· da 'TOMADA DE PREÇOS No.

07/76, destinada a selecionar propostas para
aquisição de INSUFLADORES DE AR E
EXAUSTORES.

A COMISSÃO

- Junto a UNIVERSIDADE - aptos. com quarto,
sala, cozinha, área de serviço WC-Banho. Preço e con

dições acessfveis. Evite outras despesas.
.

- Agronômica. - Residência com 3 quartos, sala de
estar e�antar, WC Social, cozinha, copa, garagem.
- Chácara da Espanha - Apto. com 3 quartos, sala,
cozinha, copa, dependência de empregada, WC Social,
armários embutidos, carpet, garagem.
- Terreno na Ivo Silveira, proximidade de Hoepcke
Veículos.
- Terreno em Itacorubi, para construção de alto pa
drão, com 14000m2 e vista panerâmica.
- Canasvieiras - Temos dois lotes para venda em

conjunto ou separados.
.

Centro - Temos apartamentos com todas as disposi
ções necessárias. Peças amplas e mais Salão de Festas.
Estreito - Apartamentos com 2 e 3 quartos, demais
dependências e garagem. Peças amplas e ótimo acaba
mento.

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTOA.
Av. Rio Branco,s142 - Fones: 22-6099 - 22·6756

e 22·0299 - CRECI 25 .:-

IMOBILIÁRIA PREDI BENS LlDA.
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-6099 -22-6756

e 22-0299 - �RECI 25.

.'

,
-APARTAMENTOS

.

APARTAMENTO CENTRAL (RE F 012) Apartamento c/sala
de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, sendo 1 suite de casal,
banheird social, copa-cozinha, dependência de empregada,
área de serviço e aquecimento central. Cr$ 360.000,00
APARTAMENTO PRAINHA (REF 013) Excelente aparta
mento c/sala de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, banheiro
social, copa-cozinha, dependência de empregada, área de
serviço, todo carpetado, decorado em gesso. Cr$ 400.000,00
APARTAMENTO CENTRAL (�EF 014) Ótimo Apartamen
to c/sala de estar, sala de jantar, 1 dormitório, banheiro
social, copa-cozinha, área de serviço. Cr$ 200.000,00
APARTAMENTO CENTRAL (REF 015) Apartamento c/sala
de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, banheiro social,
copa-cozinha, 3 armários embutidos, dependência completa
de empregada e garagem. Cr$ 430.000,00

CASAS \
SACO DOS LlMDES (REF 027) Casa de alvenaria'c/living,
sala de jantar, cope-cozinha, 3 dormitórios, banheiro social,
área de serviço, dependência completa de empregada, armá-
rios embutidos e garagem. Cr$ 350.000,00

.

COQUEIROS (REF 029) Excelente residência em área
estritamente residencial, c/hall de entrada, lavabo, living
c/dois ambientes sociais, 3 dormitórios, 1 banheiro intimo de
casal, 1 banheiro social, copa-cozinha, dependência completa
de empregada, área de serviço e garagem p/2 carros. Casa
nova de alto padrão, toda carpetada, com massa corrida,
azulejos decorados de luxo até o teto, nos banheiros e

cozinha. Cr$ 560.000,00
ALUGA-SE

CENTRO - Ampla casa de alvenaria, situada à Rua Artista
Bittencourt no. 10, com porão utilizável em ponto comercial.
CENTRO - Casa de alvenaria c/sala de estar, sala de jantar, 4
dormitórios, 2 banheiros sociais, copa-cozinha, dep. completa
de empregada, área de serviço, porão habitável e terraço.

VENDAS E INFORMACÕES
End: Praça Pereira Oliveira
Ed.Visconde de Ouro Preto

sobre loja 'n-B.
Fones: 22,- 54-95 22-32-03 CRE'CI 63. .

'STATUS- Decorações

e Serviços Ltda.

CONSTRUÇÃO CIVIL

R'EFORMAS

Rua: Jerônimo Coelho, 343 - Fone: 22-1903

i- FLORIANÓPOLIS - SC.

III
Depto. Imóveis Terceiros
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Questionário:
.

LAJE PRÉ - MOLDADA 1fL'PUIA
, �NTO�

PARA FORRO E PISO Consultem;nos
Maior rapidez. Economia de 30%.Entrega '(0482) 22-6500
imediata Oualquer quantidade.•Atendemos todo o

22-6290estado com assistência técnica

FOLCLORE

FATO FOLCLÓRICO
-

O Fato Folclórico surge da cria
tividade espontânea do povo: po
dendo ser anônimo ou não, deven
do ser aceito pela coletividade e ter

duração permanente. Sendo o Fol
clore de naturezadinâmica, os fatos
folclóricos estão sempre acontecen

do, ,permanecendo os de aceitação
coletiva e duração permanente.

O Fato Folclórico deve surgir de
maneira espontânea relacionado
com' a cultura popular, podendo ser

natureza espiritual, ou material, on
de a criatividade humana é prepon
derante.

Exemphfiqeemos com coisas
nossas - Certo homem de sítio apa
receu na cidade vendendo umas

pombinhas, amarradas dentro de
um balaio. Alguém interessado per
guntou: - Moço, qual o preço das
pombinhas? O vendedor deu um

preço que o interessado achou mui
to alto, e retrucou - Por esse preço
- "Mofas com as pombas na bala
ia". Este dito permanece até a épo
ca atual, a despeito mesmo do acon
tecido há uns trinta anos passados.

Vejamos este, relacionado com a .

"Bandeira do Divino, recolhendo
esmolas entre as casas dos fiéis".
Uma senhora pagando uma promes-

'

sa, carregava a Bandeira durante vá
rios dias. No término da promessa o

folião violeiro notou que a pombi- ,

nha estava virada pra trás, e na en

trada de uma casa cantou:
Senhora promesseira
Seja mais inteligente
Dê uma volta no pau
E vire a pomba pra frente
Verso pitoresco que é entre ou

tros conhecido pelos que se entre

gam à folia do Divino.
Entre as crendices, poderíamos

citar inúmeras, mas exemplifique
mos com apenas este, ocorrido em

um município da Zona Serrana.
- Certa noite um médico foi'

chamado por um caboclo para assis
tir a sua mulher, cuja criança demo
rava a nascer. Feitos os exames ini-

REG. CREA, N,o 5,175 ' 10,0 Região
VENDAS: Rua Emilio Blum. Z7 • Plotianôpolts > se

22-4235

22-4004

À

PRAÇA
Comunicamos -a nossos clientes que nosso viajante e cobrador
Antônio Tobias Moraes (vulgarmente conhecido por Tonico).
RG.374884. expedida' em 07/02/74, em SC; não está mais
autorizado a receber pagamentos, serviço e executar qualquer
ato em nome da firma de Aristides Cattoni - Tyresoles, situa
da em Joimiille. '

Aristides Cattoni

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE

FLORIANÓPOLIS LTOA.

Especializada em Ferragens em Estiro

RUSTICO. - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova, Direção.
.Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22·3819
Rua Ar�újo Figueiredo, 7

czazs, O médico do interior, achou
por bem esperar o nascimento nor
mal. A mulher sofria muito com Ó
demorado parto, e o marido tam
bém, pois achava que a presença do
médico abreviaria a vinda do filho,
e indagou do médico - Como é
dou tor - esse animalzinho, vem ou
não vem? O médico disse: é tem

que esperar, não é.
Retrucou o caboclo - O Senhor

me desculpe, mas eu vou fazer mi
nha simpatia. Foi lá na estrebaria e

colocou nas costas o arreio comple
to do cavalo, e começou a dar vol
tas em tomo da casa. Pela simpatia
teria que completar nove voltas. Já

.
cansado e desanimado com o pesa
do fardo, ia çompletar a oitava vol
ta, Quando escuta o choro do filho.
Jogou tudo no chão e correu ao

encontro do médico dizendo - Tá
vendo doutor isso nunca falha. O
médico disse: é, funcionou.
E possível que passados mais de

quarenta anos quando isso ocorreu
não se use mais dessa prática, mas

que várias vezes funcionou, isso é
verdade. isso é verdade.

Os fatos folclóricos de natureza
material, estão relacionados com a

criatividade, digo com as criações
de objetos de arte popular e folcló
rica que dia a dia são criados e acei
tos pelo povo nos seus usos e costu
mes.

L'ARACTERlsTAS DE UM
FATO FOLCLÓRICO
Muito embora muitos folclôro

gos, estabeleçam que as característi
cas do fato folclórico, seja o anoni
mato, existe desacordo entre eles,
entre os quais eu me incluo. Cite
mos o caso dos poetas populares do
Nordeste, cujo espírito de criativi
dade espontânea e fora do comum

Muitos são conhecidos, e suas estó
rias, correm todo o Nordeste. Entre
esses poderemos citar o poeta DI
LA, de Caruaru, que edita as suas

próprias estórias em sua oficina ti�
pográfica.

. Vejamos também o caso dos can-

AVISO

Se você dorme mal, suspeite do seu colchão!'
Ele não é o colchão certo para o seu repouso. Pode ser duro demais.

Ou muito mole. Talvez seja macio. Até demais. Ou de menos, Seu corpo,

porém, exige o meio termo.. Nem mais, nem menos. Investigue.
Analise. Siga as pistas. O seu colchão é suspeito por você levantar

cansado, dolorido, sem ânimo, começando o dia mal humorado,
criando atritos ao invés de plantar amizades.
Os reflexos de uma noite mal dormida se fazem sentir na sua

saúde. No trato com os familíares. Com os amigos.
Com os clientes. PEDROSO permite que você escolha
o bOI;Tl, o melhor colchão para você mesmo.

Para seus filhos. Um bom colchão para muitos
e muitos anos de sono tranquilo, reparador.
Um colchão certo para usar na cidade,
na casa de campo ou de praia .. Sim.
Porque na praia você dispende mais

energia. Cansa mais. Precisa
dormir mais e melhor.

Repousar completamente
Vá até o PEDROSO.
Ali você verá o

maior estoque
de colchões
do Brasil.
E das melhores'
marcas

nacionais.
Como estes,
por exemplo,

Doraléci(J Soares

tadores de desafios, (pelejas nordes
tinas) sobre a música ou seja a can

toria "Opinião", que foi cantada no
Brasil inteiro e até hoje ainda se

canta. Esta surgiu de um desafio.
No desafio a última palavra do ver

so chamam-na de "mote". E o can
tador terminou o verso com o mote

"Opinião" - E o outro respondeu
- Opinião, Opinião, Opinião. ôi,
pinto correu com'medo de lJavião/.
Por isso mesmo sabiá cantou] Bateu
asa e avoou e foi comer melão]' -

No meu terreiro tinha um pé de ara
çá/ Onde o sabiá gongá faziâ seu pa-,
lantâo] (plantão). - Um dia desses
ele .

estava discuidado] Quase mor

rçu degolado nas unhas do Gavião/ .
Oi, pinto correu com medo do ga-
vUfo.

'

. O gavião é um bicho carniceiro/
Quando bate no puleiro] Comeos
pintos que ele quer].

.

Um dia desses eu nunca vi tanta
afoitesal Ele trepou na minha mesa/
beliscou minha mulé]. Minha mulé
se assombrou-se nesse dia/ Quasi
morreu de agoniai Com uma dor no
coração/ Gritava tanto com os dois
õio abuticado] Que até eu fiquei Vii-.

xado] Com medo do Gavião] Oi
pinto correu com medo do Gavtão].
E assim muitos criadores de fa

tos folclóricos, são conhecidos, e

têm sido aceitos pela comunidade.
Transmissão Oral - Contrarian

do se ter estabelecido a validade 80-

men te a "transmissão oral", tam

bém. discordar;zos, mesmo PD_! que,
aquz en tre nos temos o Pao por
Deus, pois além de ser transmissão
puramente escrita é tradicionalista e

tem funcionalidade.
Como identificá-las num fato

folclórico? - Esta perganta está
respondida nos itens acima. Entre
tanto se registrarmos a maneira de
.pensar, sen tir e apr do povo, que
possui extraordinaria riqueza de sa

bedoria, e 'com quem nôs, os cha
mamos eruditas enriquecemos dia
riamente o nosso saber de erudição, ,

estaremos sempre encontrando um

fato folclórico .

vi cão roubar uma criança,
receber dinheiro por ela e

.

depois matá-la. Ê muita

maldade, muita agressivi-

missão antipoluição, ao se

pronunciarem, têm toda a

razão. Penso porém
.

que
existe problemas mais ur-

cura crianças perdidas nas

matas, etc., além de ser

usado na guerra em inúme

ras especialidades (e até

como suicida, graças ao

agradecimento humano).
O que precisamos ao fazer
criticas, é também sugerir
soluções. De nada valesim

plesmente dizer que os

cães sujam, pois o homem

é o principal poluidor e

consciente. Devemos criar

maior número de parques,

exigir que os cães usem

mordaça e andem presos
na guia, que seus donos

sejam instruídos e obriga
dos a ensiná-los a sujar,
sempre junto ao meio-fio,
que os cães abandonados

sejam retirados da via pu-,
blica, gue Q infrator pague
elevada multa se não pos
suir atestado de vacina

contra raiva etc., que seu

proprietário seja obrigado
a se filiar em Kenneis Club

onde será administrado

adestramento e conselhos

adequados, fazer exames

periódicos em seus cães

etc. Em resumo pedimos,
nós os cinofllistas, que se

faça justiça.
* * *

Queremos informar aos
leitores, que a cadela CO

CKER SPANIL INGLÊS
de propriedade de Omar

Accioly Lins, teve uma ni�'
nhada de cinco cãezinhos,
todos de ótimo Pedigree.
A quem possa interessar
ligar para 22-6941 ou-se

dirigir à roa Ferreira Lima,
10.

UMA SUG!:STÃO:- MINI-SOFÁ PEDROSO.
Ó móvel mais versátil' do mundo. Com um conjunto
de sofá e duas poltronas, você pode transformá-los
em duas camas de- solteiro ou uma cama de casal.

Ocupa pouco espaço. Dá muito conforto e beleza.

Revestimento em veludo, nylon ou courvin.
É o mais recomendado para hotéis, colégios,

hospitais, pequenos apertamentos, casas de praia, etc.

As cores você mesmo escolhe. E tem 24 meses

para pagar.
De 950,00 agora por apenas700.00

Cinofilía
dade para que um cão con

animais de outra espécie. siga ter. Só mesmo o ho
Inclusive o Homem, princi-

. KENNEL CLUB DE FLO

RlANÓPOLIS
SOBRE UMA REPORTA

GEM

Acho que todos deve

mos ter nossos pontos de

vista e lutar por eles. O

que não posso aceitar é

que sejamos tendenciosos

nos julgamentos e que tor

çamos a verdade, 'quer por
ação, quer por omissão.

O GLOBO de 25/9/75
publicou, na página 41,
. "Em Copacabana vai en

trar em vigor a, Lei do

Cão ': O assunto diz respei
to ao fato do cão sujar as

, ruas e aumentar a polui
ção, contagiando crianças
e pondo-as em perigo de

serem mordidas. Etudo is-

. to é verdade, porém foi
analisado de um só lado da

moeda.

Em primeiro lugar o re

pórter saiu às ruas e aus

cultou as opiniões. dos

transeuntes; será que, nem

mem conseguiria.
Reconheço que as auto

ridades consultadas e a co-

palmente nos grandes cen
tros onde abundam tu

berculosos, leprosos, por

tadores de todos os tipos
de doenças infecto-conta
giosas enfim, que procu-

ram vagas para se interna� g(; -tes do que nos preocu
rem. e não conseguem, sen- parmos com os excremen

do obrigados por isso a tos de meia dúzia de cães.
viver, sem tratamento, no Os caminhões, fábricas,
meio de pessoas sãs, entre carros, etc. tomaram ne-:

as quais disseminam seu cessário cortar à faca um

mal. Por falta de educação, pouco de ar para respirar.
escarram na roa, afagam e As motocicletas, com des
beijam crianças, falam em

carga livre, estouram nos

direção ao nosso rosto, sos timpanos, a maconha
tossem sem proteger a bo- c ircula livremente entre

ca etc. ; .

Lembremos o que o ho

mem causou aos indígenas,
,

que com sua ambição,
trouxe-lhes doenças infec-

nossos jovens, o cigarro é

vendido para crianças de

qualqueridade sem que se

pense nos efeitos carcino

gênicos ou sobre o apare

lho vascular, a mendicân-

Colchão Pedroso Luxo.
O mais alto do Brasil..
16 cms de altura.
Bordado. .Tecido exclusivo,
Para casal .ou solteiro.
Fabricado sob medida.

Colchão ANATOM GRAN LUXO

Ortopédico. Anatômico.
Garantia de 15 anos.

Ideal para minorar os males
'da coluna.
De 1.450,00 por 990.00

Colchão ORTOPIRA LUXO

Espuma com altura ideal.
Bordado. Tecido especial.
De 550,00 por 350.00

E mais: descontos de 20 % a 40% em toda a linha de colchões.
E mais: 24 meses para pagar. Entrega imediata em qualquer quantidade.
E ainda colchões para hotéis, hospitais, colégios, casas de praia ou campo.

ciosas, além de destruir sua

cultura. cia é a profissão de todo o

Há o perigo dos cães menino desfavorecido pela
morderem uma pessoa que

passa. Também é verdade,
apesar de que isso pode ser

facilmente remediado com

o uso obrigatório da mor

daça. Há cães agressivos sa

bemos (em geral perten
centes a proprietários inap
tos que não os sabem. edu

car), mas felizmente cau

sam muito menor mal do

que os raptores, que por
sua frequência e impunida
de, já vem se tornando

uma profissão. Ainda não

sorte, etc...
, I

.

O que muitos se esque-

cem de dizer é que o cão

tem o lado bom Quando
vejo um, jovem se exerci
tando com seu cão, sei logo
que não é um viciado em

drogas. Os transeuntes in

quiridos, ao se pronuncia
rem, omiÚram o fato de

que este mesmo cão que

defeca e urina, também é

usado como guarda, guia
de cego, salva vítimas de

escombros e aluviões, pro-

.

por acaso, encontrou uma

pessoa sequer que defen
deu os caninos? Será pos
sível que todos foram con

tra? Ou o repórter publi
cou somente a opinião des
tes?

Quanto ao perigo dos

cães contagiarem crianças,
este realmente existe; Vou'

mais longe, quase todos os

seres vivos podem conta

giar 'seus semelhantes ou

. ":-'-:'

PEDROSO
MOVEIS E TAPETES

Dr. Murici esq. Pedro Ivo
Fones: - 23-6854 - 22-2075

CURITIBA -

R. Santos Saraiva, 49 -

Fones: - 44-1389 - 44-2517
Estreito - Florianópolis
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